© Média 1000, 1997

eISBN 9782744810541

PRÉAMBULE

Un humoriste a dit que la vie, c’est ce qui se passe autour de vous pendant que vous êtes en train de réfléchir à des projets qui vous semblent plus importants...

Cette définition s’applique bien aux protagonistes de ce roman. Ils rêvent et élaborent des plans parfois irréalisables, sans s’apercevoir toujours qu’ils vivent des instants palpitants, excitants, dont ils se souviendront plus tard comme ce qu’ils ont vécu de plus intense...

Cela nous arrive à tous. Mais si nous n’imaginions pas sans cesse autre chose que ce qui existe, nous serions encore tout nus à cueillir des fruits sauvages dans la forêt. Que ce soit un bien ou un mal est une question philosophique que je refuse d’aborder aujourd’hui !

François Riffaud est l’auteur, entre autres, aux Éditions Diachroniques, d’un court roman très fort sur les malheurs d’une jeune veuve, L’Aptitude aux Outrages. Il m’a promis d’autres romans pour cette collection et, comme il s’intéresse autant aux dominatrices qu’aux femmes soumises, je ne doute pas qu’il va nous concocter des distractions variées au cours des mois à venir.

Dans La Fugueuse, il raconte comment sa retraite d’écrivain est perturbée par l’arrivée d’une jeune fille qui lui demande de la séquestrer. Il a toujours refusé de me dire s’il s’agissait d’un récit autobiographique, mais personnellement, je n’ai jamais eu d’aventure comparable, et je le regrette.

Cette évocation me rappelle un texte peu connu de Pierre Louÿs, intitulé Une Volupté Nouvelle. Le passionné de la Grèce antique imagine qu’une nuit, il reçoit la visite d’Aphrodite en personne. Après s’être adonnée avec lui à tous les plaisirs physiques, ceux de la table comme ceux de l’alcôve, la déesse callipyge est fort déçue de constater que, depuis deux mille ans, l’homme n’a inventé aucun nouveau délice, sinon... la cigarette après l’amour !... Voilà une publicité à laquelle les fabricants de tabac n’ont sûrement pas songé. Mais certaines marques taisent parfois ce qui constitue leur principal attrait. Par exemple, pourquoi achète-t-on le plus souvent un appareil photo à développement instantané, sinon pour immortaliser vite et discrètement la nudité émoustillante de sa petite amie ?

Nous cherchons toujours à inventer, à modifier ce qui existe, à détourner les êtres et les objets de leur destination première. On peut sans doute appeler cela de la perversion, mais c’est bien ça qui fait le charme de la vie, non ?

ROBERT MÉRODACK

I

— Gifle-le !

Depuis un an et demi, Sabrina avait appris à faire des tas de choses bizarres et, selon Liliane, sa jeune patronne, elle s’y prenait plutôt bien.

Sauf pour donner des gifles.

C’était plus fort qu’elle. Elle avait beau se dire que le client avait une tête à claques, ou imaginer qu’il ressemblait à tel homme qui, par le passé, l’avait maltraitée ou ridiculisée, il fallait qu’elle fasse un effort pour abattre sa main comme Liliane lui avait appris, le bras haut levé, la main molle, l’avant-bras flottant, pour que la gifle cingle plutôt que d’assommer.

En plus, ce garçon-là était drôlement mignon. Sabine ignorait son prénom, mais il était déjà venu trois ou quatre semaines plus tôt. Grand, bien musclé, les traits réguliers, une ample chevelure châtain clair, il avait vingt-cinq ans, tout au plus. Si Sabrina l’avait rencontré dans d’autres circonstances, sûr qu’elle aurait craqué !

Il se tenait à genoux devant elle, nu, les mains menottées dans le dos, et il la regardait avec des yeux de cocker, admiratifs, amoureux, serviles. Et il se comportait comme un chien, un esclave. Quand il s’adressait à elle, il lui disait « vous » et l’appelait « maîtresse » avec une humilité respectueuse. Théoriquement, Sabrina aurait pu tout exiger de lui. Qu’il l’emmène en boîte ou au restaurant, en lui tenant la porte pour la laisser passer. Ou bien qu’il lui fasse l’amour lentement, délicatement, en se souciant vraiment de son plaisir à elle. Et elle aurait certainement joui comme une folle...

Mais rien n’est simple. Ce joli garçon était un maso. Il venait chez Liliane pour se faire dominer, pas pour trouver une gentille fille à courtiser. Il voulait être fouetté et humilié et il payait pour cela. Ce soir, il emmènerait sa petite amie au restaurant, il lui parlerait de ses perspectives professionnelles et il devrait rassembler tout son courage pour l’embrasser sur la bouche et la peloter un peu en la raccompagnant... Et même s’il la baisait, il ne lui dirait rien de ce petit intermède sadomaso qui le fait pourtant vibrer jusque dans chaque fibre de son beau petit corps musclé...

Il était prosterné aux pieds de Sabrina, mais ce n’était par pour de vrai. Elle ne devait jamais l’oublier.

— Eh bien, qu’est-ce que tu attends ?

Liliane s’adressait à son assistante, mais elle dit cela d’une voix si dure que le garçon crut qu’elle lui parlait. Il se tourna vers elle et plongea en avant pour poser le front au sol, levant vers Sabrina ses fesses rougies et balafrées des coups de cravache que Liliane lui avait donnés quelques instants auparavant.

— Que dois-je faire, maîtresse ? demanda-t-il d’une voix misérable.

Comme il était plié en deux, Sabrina voyait sa queue qui palpitait de plus belle sous ses couilles ballotantes.

— Lèche mes bottes, chien !

Se traînant un peu, le garçon atteignit le pied de Liliane et se mit aussitôt à lécher la pointe de cuir brillant.

Pendant qu’il obéissait, Liliane lança à Sabrina un regard à la fois sévère et impatient. Évidemment, il n’était pas indispensable que Sabrina donne une gifle au garçon à ce moment précis. Si Liliane le lui avait demandé, c’était d’abord pour fournir à son assistante l’occasion de s’entraîner.

Sabrina lui retourna un sourire contrit, puis elle se reprit et hocha la tête d’un air résolu. Liliane lui disait souvent qu’il ne servait à rien d’être désolée. Il faut seulement faire ce qu’il faut, au moment où il faut.

Au-dessus du garçon, Liliane se dressait, splendide dans son corset de cuir noir ourlé de rouge qui faisait ressortir la pâleur de ses seins et de ses épaules. Les poings sur les hanches, ses longs cheveux roux et frisés voletant autour d’elle à chaque mouvement, elle attendit quelques instants, pour que le client ait l’impression d’accomplir une indispensable épreuve.

Liliane n’avait que six ans de plus que Sabrina mais quand elle dominait, il irradiait d’elle d’une telle énergie sensuelle que Sabrina avait l’impression de n’être qu’une gamine devant son aînée !

Au bout d’une minute, Liliane se pencha en avant, saisit le garçon par les cheveux, lui releva la tête et lui lança une claque à la volée.

— Tu n’es même pas capable de lécher correctement !

Quand le client est dans son fantasme, ne te soucie pas de ce qui est juste ou raisonnable. Il est toujours coupable, il doit toujours être réprimandé et puni. Veille à ce que la punition l’excite, mais pour le reste, quoi qu’il arrive, dis-lui que c’est de sa faute et punis-le !

Liliane illustrait ses propres principes. Le garçon avait dit qu’il aimait être giflé. Elle se moquait bien qu’il ait léché sa botte comme-ci ou comme-ça, ou même qu’il ait fait seulement semblant de lécher. L’important, c’était la gifle qui venait après.

La verge du garçon eut un nouveau sursaut quand la main de Liliane atteignit sa joue, et une gouttelette translucide et gluante s’étira au sommet de son gland.

— Tu aimes ça, les claques, hein ?

— Oui, maîtresse.

— Ça te fait bander comme un petit vicieux, n’est-ce pas ?

— Oui, maîtresse...

Liliane ponctuait chaque phrase d’une nouvelle gifle et, à chaque fois, la verge bandée tressautait.

— Si je continue, tu vas lâcher ton sperme de gamin vicieux sur le sol, hein ? Réponds !

— Je... je ne sais pas, maîtresse... Oui, je crois...

Liliane se redressa en riant.

— Moi, j’en suis sûre... Seulement, je ne vais pas m’épuiser ainsi pour ton plaisir. J’ai plutôt envie de m’amuser... Tu n’as pas envie de jouer au ballon, Sabrina ?

— Rien ne me ferait plus plaisir, maîtresse Liliane...

Le garçon dut alors se traîner à genoux pour aller de l’une à l’autre des deux jeunes femmes qui, tour à tour, lui assénait une paire de gifles. L’épreuve était pénible et, très vite, le garçon fut essouflé, autant à cause des coups reçus que de l’obligation de se déplacer sans cesse d’une manière si inconfortable. Mais sa verge ne cessa jamais de pointer vers le plafond, bien décalottée, oscillant lourdement.

Après une douzaine d’allées et venues, comme il revenait se placer devant Sabrina, Liliane lui retira les menottes.

— Je t’autorise à te branler devant maîtresse Sabrina, mais je t’interdis de jouir avant que je t’en aie donné l’ordre, c’est compris ?

— Oui, maîtresse...

Dès qu’il eut les mains libres, il empoigna sa verge et commença à se masturber lentement. Sabrina savait ce qu’elle devait faire. Liliane lui offrait un exercice de gifles et elle fit de son mieux pour le mener à bien, visant soigneusement les joues du garçon et dosant la force de ses coups. Elle soutenait son regard en frappant mais, régulièrement, d’un battement de paupières, elle surveillait aussi le mouvement de ses mains. Ses doigts entrelacés se crispaient sur la hampe, et il les bougeait lentement, comme pour se retenir. Son excitation avait presque atteint une intensité maximum. Il n’allait pas tarder à jouir.

— Doucement, doucement... que j’aie bien le temps de te gifler...

Après les premières claques, les craintes de Sabrina avaient disparu. Assurée, elle donnait à ses gestes l’énergie et la précision d’une performance sportive. Sa victime aimait cela, il n’y avait aucun doute, elle en avait la preuve sous les yeux.

Debout derrière le garçon, Liliane la regardait faire et, quand leurs regards se croisèrent, elle l’encouragea d’un sourire.

— Maîtresse... maîtresse... je vais jouir... gémit le garçon.

— Ah ça, non, je te l’interdis !

En même temps qu’elle disait cela, Liliane se pencha au-dessus du jeune homme et lui saisit les pointes de seins, les tordant et les faisant rouler entre ses ongles.

— Tu ne vas pas jouir déjà, n’est-ce pas ? Maîtresse Sabrina n’a pas fini de te claquer les joues...

Mais l’effet des doigts de Liliane sur les tétins du garçon fut irrésistible et presque immédiat. En râlant, le garçon accéléra le mouvement de ses mains sur sa verge et lâcha aussitôt de longues fusées blanches qui allèrent s’écraser sur le devant de la jambe de Sabrina.

— Cochon ! dit celle-ci avec conviction, la main encore levée.

Le garçon qui, jusqu’à cet instant, n’avait jamais esquissé un seul geste pour se préserver des coups, rejeta la tête en arrière.

Sabrina suspendit le mouvement de sa main.

— Tu as peur de moi, hein ?

D’un froncement de sourcils, Liliane lui fit comprendre qu’elle devait cesser. Dès qu’ils jouissent, c’est fini, tu arrêtes tout.

— Regarde ce que tu as fait, dégoûtant ! Tu as giclé sur mes bas !

— Excusez-moi, maîtresse, dit le garçon, essouflé de plaisir.

Déjà, il abandonnait le ton plaintif de celui qui joue à l’esclave. Les inflexions de sa voix montraient qu’il se moquait désormais d’avoir éjaculé sur les jambes de cette fille dont, après tout, il payait les services. Il semblait même très fier de lui, repu.

Avec amertume, Sabrina se demanda s’il la reconnaîtrait demain, en la croisant par hasard dans la rue ? En tout cas, même si cela arrivait, il ne la saluerait sûrement pas. La séance était terminée.

— La prochaine fois, je te le ferai lécher ! déclara-t-elle pour avoir le dernier mot.

— Bien, maîtresse !

C’était un acquiescement moqueur, le garçon la narguait, gentiment mais sans équivoque. Lentement, il se releva, alors que, depuis le début de la séance, il n’avait rien fait sans en avoir reçu l’ordre. Il se dirigea vers la chaise sur laquelle étaient posés ses vêtements et, en silence, se rhabilla.

Tout en essuyant avec une feuille de papier-tissu les gouttes de sperme qui scintillaient sur sa jambe, Sabrina l’observa, comme pour graver dans sa mémoire l’image de ce corps qu’elle aurait eu envie d’avoir contre elle, sur elle, pour une étreinte passionnée. Elle éprouva au ventre un pincement de frustration.

— Si tu veux te donner un coup de peigne, la salle de bains est par là, dit Liliane en désignant la porte d’un geste du menton.

Le garçon se contenta de glisser sa main ouverte dans ses cheveux et, quelques secondes plus tard, les saluant à peine, il passait dans le couloir puis dans la rue.

— Tu crois qu’il reviendra ?

Liliane haussa les épaules.

— Va savoir... C’est possible. C’était déjà sa deuxième fois et je crois que ça lui a plu...

— Malgré mes hésitations...

Sabrina préférait évoquer tout de suite la question, plutôt que d’attendre que Liliane lui en fasse le reproche.

— Tu t’améliores quand même... C’est pour le démarrage que tu es encore maladroite...

L’après-midi s’annonçait calme. Après le départ de l’amateur de gifles, il n’y avait pas d’autres clients prévus. En général, le téléphone ne recommençait à sonner que vers quatre heures, quatre heures et demi. Beaucoup d’hommes appelaient de leur bureau pour prendre rendez-vous avant de rentrer chez eux. De cinq à huit heures, ça n’arrêtait pas.

— Je fais du café ?

— Bonne idée.

Aussitôt, Sabrina fila vers la cuisine et, avec des gestes rapides et précis, chargea la machine. Le temps que le café passe lui suffirait pour se changer : elle était allée faire des courses ce matin et portait encore sa tenue de ville, une robe simple en laine. Quand aucun client n’était annoncé, elle préférait mettre sa tenue préférée, son costume d’infirmière : une blouse en nylon généreusement échancrée sur sa poitrine ronde, une petite coiffe pour retenir ses cheveux blonds, des bas et des chaussures de tennis. Tout cela, bien sûr, d’une blancheur immaculée.

Parfois, elle devait s’habiller en écuyère, en femme du monde, en jeune fille bon chic bon genre, en maîtresse d’école ou en femme-flic : ces costumes lui donnaient un aspect respectable et elle en était fière, mais elle jouait la comédie. Du mieux qu’elle pouvait mais sans parvenir tout à fait à oublier qu’il s’agissait d’un rôle.

En infirmière, elle se sentait presque elle-même. En tout cas, c’était le rôle le plus proche de ce qu’elle était devenue auprès de Liliane.

D’ailleurs, est-ce que la maison de Liliane ne ressemblait pas à celle du dentiste, au coin de l’avenue ? C’étaient des maisons particulières, dans une petite rue calme de Rueil-Malmaison, qui servaient à la fois d’habitation et de cabinet de spécialistes. Il y avait un salon d’attente et une salle d’opération. On ne dispensait pas tout à fait le même genre de soins dans les deux endroits et pourtant, ceux qui en sortaient éprouvaient un peu la même chose, le soulagement qui suit la douleur. Comme le fou qui se frappe la tête avec un marteau parce que ça lui fait du bien quand il arrête... En enfilant ses bas blancs, devant le grand miroir de sa chambre, Sabrina rit toute seule à cette pensée.

Malgré tout ce qu’elle savait maintenant sur la domination, elle ne parvenait pas à comprendre vraiment ces hommes qui payaient pour se faire humilier. Elle devait seulement reconnaître que c’était un métier, bien particulier sans doute, mais un vrai métier, tout de même, avec des tas de choses à savoir pour l’exercer correctement et gagner de l’argent.

— Plus ils sont riches, mieux c’est, expliquait Liliane. Cela se comprend sans peine. Mais plus leurs envies sont inusuelles, tordues ou scandaleuses, mieux ça vaut aussi. Car, si un homme a un fantasme très bizarre, il y a de grandes chances qu’il n’ait jamais eu, ou très rarement, l’occasion de le satisfaire... Et il est prêt à donner sa chemise pour obtenir ce qu’il désire !...

Sabrina n’y avait pas cru, sur le moment. Mais maintenant, elle savait que Liliane avait raison. Alors, même si elle avait parfois du mal à suivre, elle s’y donnait du mieux qu’elle pouvait. Après tout, c’est moins glauque de frapper des hommes qui se traînent à vos pieds que de s’exhiber à poil devant des visages ahuris et fantomatiques dans une vitrine de peep-show, comme elle l’avait fait pendant quelques semaines.

Elle avait encore tant de choses à apprendre !

Parfois, Sabrina avait l’impression de participer à un stage. Avant de connaître Liliane, elle avait fait pas mal de choses irresponsables, mais elle s’était aussi donné du bon temps !

Depuis combien de temps n’avait-elle pas été écrasée par un corps d’homme chaud, viril, qui la baise et lime jusqu’à ce qu’elle n’en puisse plus ?

Brusquement, elle éprouva de la nostalgie pour les parties de jambes en l’air que les hommes lui imposaient. Oh, pas n’importe lesquels, bien sûr ! Mais des amants qui l’avaient fait jouir à grands coups de reins, parfois sans même s’apercevoir qu’ils lui donnaient du plaisir.

— En tout cas, je me le serais bien fait, moi, ce mec...

Ébouriffant les poils clairs de sa toison, elle décida de ne pas mettre de culotte. Elle passa donc son soutien-gorge blanc, pour bien tenir ses seins dans l’échancrure de la blouse. Si elle les laissait libres, leur volume imposant les faisait ballotter et Liliane avait dit que cela lui donnait mauvais genre.

Ainsi vêtue en infirmière, Sabrina arborait à la fois la tenue convenable de sa respectable fonction d’assistante et la nudité secrète mais accessible de la petite salope qui sommeillait en elle.

— Petite salope en manque, dit-elle à voix haute en jetant un dernier coup d’œil à son reflet.

Satisfaite, elle virevolta et retourna dans la cuisine. Même si c’était moins flatteur que des talons hauts, ses tennis lui donnaient l’impression confortable de se mouvoir tout en souplesse et en efficacité.

Lorsqu’elle apporta le café dans le salon, une seconde raison de mécontentement vint s’ajouter à sa frustration sexuelle. Liliane lui annonça la visite de Gaétan et Jacqueline, un couple très spécial. Aussi masochistes l’un que l’autre, ils venaient toujours ensemble, une ou deux fois par mois, pour se faire maltraiter. En téléphonant, ils précisaient en détails ce qu’ils voulaient subir et, comme ils payaient sans discuter une somme élevée, Liliane se faisait un devoir d’exécuter leur programme à la lettre.

Jacqueline devait être humiliée par une fille aussi jeune que possible, capricieuse et tyrannique et, tout naturellement, ce rôle incombait à Sabrina qui, dès la première séance qu’elle avait eue avec eux, les avait pris en grippe. En apprenant leur venue, elle poussa un soupir de découragement.

— Il y a des boulots moins drôles, déclara Liliane pour la réconforter. Est-ce que tu pourras aller au cabinet ?

— J’essayerai...

— Eh bien, finis ton café et vas-y tout de suite ! Ils seront là dans une demi-heure. Si tu n’y parviens pas, je te ferai un lavement pendant la séance...

— Oh, non...

Résignée, Sabrina alla d’abord s’habiller en écolière : corsage blanc, jupe plissée et blazer bleu marine, très Couvent des Oiseaux, chaussettes de coton blanc et couettes ornées d’un ruban rouge.

II

Sabrina se concentrait sur son travail. Elle ligota Jacqueline sur le chevalet en vieux bois.

Sa victime se laissait faire. À part le fait qu’elle était entièrement nue, elle l’observait avec la même résignation paisible qu’elle affichait sans doute lorsque son dentiste lui détartrait les dents. Ça va irriter, mais après je serai bien dans ma peau...

Ça aussi, c’était agaçant Les hommes qui se font dominer sont excités. Leur regard brille d’un désir trouble, et le plus souvent – mais pas toujours – ils bandent dès les premiers instants. Jamais encore, Sabrina n’avait lu un désir comparable dans les yeux des femmes qu’elle avait dominées. C’est vrai qu’il n’y en avait pas eu beaucoup, et aucune n’était venue seule. Leur soumission ne s’adressait jamais ni à Sabrina, ni même à Liliane, mais exclusivement à l’homme qui les accompagnait et voulait les voir souffrir par d’autres mains que les siennes.

Et puis, même si Sabrina avait du mal à comprendre les hommes qui venaient se faire dominer, la plupart des clients de Liliane ressemblaient à d’autres hommes qui avaient usé et abusé d’elle quand elle galérait. En les fouettant, en les insultant, elle avait l’impression de se venger de tous les outrages qu’elle avait subis dans le passé. Même s’ils payaient pour leur sort, même s’ils ne voulaient souffrir que comme-ci ou comme-ça, ils acceptaient qu’elle exerce leur vengeance sur eux, et ils éprouvaient du plaisir quand elle en rajoutait. C’est elle qui avait le contrôle, et elle trouvait cela réconfortant.

Jacqueline et Gaétan échappaient à toute catégorie. Ils venaient souffrir ensemble, mais chacun de leur côté. S’ils avaient subi les mêmes supplices au même moment, Sabrina aurait pu y voir une communion étrange, certes, mais chargée d’un certain romantisme.

Inutile de chercher à comprendre.

En quelques minutes, les poignets et les chevilles cerclés de larges sangles de cuir, Jacqueline fut étirée sur le chevalet jusqu’à la limite de la résistance de ses articulations. Il aurait suffi de donner encore un petit tour de roue et Sabrina lui aurait déboîté les épaules. Ses seins lourds glissaient un peu sur les côtés, mais ils avaient encore fière allure.

— Ça fait mal, hein ? Tu sens que tu es à ma merci ?

— Oui... oui...

— Je pourrais de découper en morceaux comme une grosse dinde que tu es, n’est-ce pas ?

— Oui, oui... C’est ça, insulte-moi !

— Je vais faire mieux que ça, espèce de truie...

— Oh, oui, traite-moi de tous les noms !

Dans un envol de sa jupe plissée, Sabrina passa une jambe par-dessus la tête de Jacqueline.

— Mais, qu’est-ce que tu fais ? Tu ne vas quand même pas ?... chantonna la femme nue en jouant l’indignation. C’est trop ignoble, c’est trop... c’est trop...

En vérité ravie de ce qui lui arrivait et malgré la douleur de sa position, Jacqueline tira la langue et parvint à lécher une seconde la peau douce et parfumée, à l’intérieur de la cuisse. Sabrina la laissa faire quelques instants puis elle monta sur le chevalet et s’accroupit juste au-dessus du visage de sa cliente. Sous sa stricte jupette plissée, elle était nue.

— Lèche-moi le cul, salope !

Tout à l’heure, selon les indications de Liliane, Sabrina avait soulagé ses intestins en prenant bien soin de resserrer un peu les fesses. La vallée médiane de sa croupe était graissée et souillée par le passage des excréments et, bien sûr, elle ne s’était ensuite ni lavée ni essuyée.

— Ne t’en fais pas s’il est un peu merdeux... C’est normal, je l’ai parfumé spécialement pour toi !

Avec les lapements sonores d’un chien qui dévore sa pâtée, Jacqueline se mit aussitôt à lécher la fente crottée. Pendant de longues minutes, elle donna de grands coups de langue sur les flancs intérieurs des fesses et nettoya soigneusement la peau si douce à cet endroit.

Sabrina gigota un peu. Même si elle s’efforçait de n’avoir aucun état d’âme, elle éprouvait une gêne confuse, résultat de la sensation de chatouillis et de l’avilissement répugnant qu’elle devait infliger.

Devant Jacqueline, elle avait encore l’impression de servir de bonne à tout faire. Cette femme hystérique ne lui inspirait que du dégoût. Elle était encore belle pour son âge, elle avait de l’argent, et une position sociale. Que venait-elle faire dans la chambre de torture de Maîtresse Liliane ?

Au lieu de la traiter comme une domestique, d’une manière exigeante, mais respectueuse, quand même, c’était comme si Jacqueline lui disait : Tu vois, tu n’es qu’une pute. Pire qu’une pute, une sous-merde ! Et comme j’aime m’avilir, je t’ai choisie, toi, la sous-merde, pour me maltraiter, parce que plus tu es bête, vulgaire, insignifiante, plus grande est mon humiliation et donc plus intense mon plaisir... Je te suis tellement supérieure, je plane au-dessus de sommets que ta petite cervelle ne peut même pas imaginer !... Si tu étais à ma place et devais lécher mon cul merdeux, tu n’aurais pas d’autre choix que de m’obéir. Mais mon pouvoir est si grand que, même quand je suis attachée, même quand je suis à ta merci, en apparence, c’est encore moi qui obtiens de toi des choses qui te dégoûtent...

Alors, pour oublier la honte qu’elle éprouvait elle-même, elle pesa lourdement sur le visage de Jacqueline, la forçant ainsi à lui mignarder l’anus. Plus haut, entre ses fesses, elle sentit le nez qui s’écrasait sous elle.

Quand la langue força son sphincter, Sabrina éprouva une agréable dilatation. Elle accentua le balancement de ses hanches et son anus palpita au rythme de la pénétration moelleuse. Pour varier un peu, elle cessa le mouvement latéral de son bassin et se mit à osciller d’avant en arrière. Jacqueline continua à darder sa langue et, soudain, Sabrina lui lâcha un pet peu sonore mais interminable et certainement très odorant. Un soupir prolongea ce soulagement mais Sabrina n’aurait pas pu dire si Jacqueline exprimait ainsi un dégoût résigné ou un ravissement pervers.

D’ailleurs, elle s’en moquait.

Sautant à terre, elle brandit un rouleau de papier hygiénique, rêche, d’un rose délavé, et en déchira une feuille avec laquelle elle nettoya le visage de Jacqueline. En fait, il n’y avait que deux ou trois ombres brunâtres sur les joues en sueur, mais elle prolongea l’essuyage pour mieux mortifier sa victime.

Avec la moue légèrement cruelle d’une enfant qui arrache les pétales d’une fleur, elle commença à déchirer la feuille salie en tout petits morceaux qu’elle fit ensuite avaler un à un à Jacqueline, tout en observant Liliane qui, à quelques pas de là, torturait Gaétan.

Il se tenait à genoux au milieu de la salle de torture, seulement revêtu d’une gaine de soie noire qui était, en réalité, un cilice : l’intérieur garni de pointes lui piquait la peau depuis le dessous des côtes jusqu’au milieu des fesses et sur le bas-ventre.

Déambulant à grandes enjambées rapides autour de lui, Liliane lui fouettait le dos, la poitrine, les cuisses, les fesses, le sexe, les bras, tout ce qu’elle pouvait atteindre, et il criait à chaque fois en demandant aussitôt pardon.

Soudain, la dominatrice lui donna un coup de pied dans les testicules. Le balancement de sa jambe, rendue encore plus longue par ses cuissardes de vinyle noir, était surtout destiné à terroriser sa victime. Si elle l’avait frappé aussi violemment qu’elle en donnait l’impression, elle lui aurait fait éclater les gonades. Il ne faut jamais endommager le client.

L’homme se plia en deux sous la douleur, le souffle coupé. Alors Liliane posa le pied sur son épaule et poussa pour qu’il s’écroule à terre. Puis elle se tint immobile devant lui, solidement campée, et il vint de lui-même baiser la pointe de ses bottes.

— C’est bien ! dit-elle en retirant son pied. Continue.

Comme elle reculait toujours, à petits pas, Gaétan dut se traîner à genoux pour la suivre, et elle profita de sa position pour lui cingler les fesses avec une cravache.

Finalement, Sabrina jeta le dernier confetti de papier hygiénique dans la bouche avide de Jacqueline, puis elle lui donna ses doigts à lécher, un à un, et la femme ligotée les suça avec autant d’ardeur qu’un bébé affamé.

Quand elle fut lassée de ce jeu, Sabrina se pencha sur le sein qui oscillait au rythme de la respiration de sa victime et lui donna plusieurs pichenettes qui firent longuement vibrer la chair. Elle infligea le même traitement méprisant à l’autre sein puis saisit les pinces accrochées à de minces câbles d’acier, juste au-dessus du chevalet. Pétrissant durement la grosse poitrine un peu flasque, elle attacha une pince à chaque mamelon. Les mâchoires étaient comblées d’un mince bourrelet de mousse, pour mieux saisir la chair, mais elles étaient également garnies de petites dents pointues qui mordirent la peau lorsque Sabrina tourna la vis de serrage. Saisissant le câble, elle vérifia que les pinces étaient solidement arrimées puis appuya sur l’interrupteur qui pendait au-dessus d’elle. Aussitôt, un vrombissement résonna dans la pièce, ponctué d’un cliquetis sinistre. Les câbles commencèrent à s’enrouler sur leurs tambours, soulevant puis tirant inexorablement les seins vers le plafond.

Jacqueline poussa une longue plainte sourde tandis que les globes amollis de sa poitrine changeaient lentement de forme.

— Et maintenant, je vais te bourrer comme tu ne l’as jamais été !

— Oh... oui... gémit la victime.

Sabrina alla s’installer entre les jambes de sa cliente et lui attacha deux pinces similaires aux petites lèvres. Pour celles-là, les câbles se tendaient à l’horizontale, allongeant la chair parallèlement aux cuisses ouvertes de Jacqueline.

Durant de longues minutes, les cliquets servirent de métronome à la déformation progressive de la poitrine et du sexe de la femme allongée. Ses seins trop lourds redevinrent de splendides rondeurs, mais les pinces continuaient leur ascension automatique. Leur galbe se transforma en une forme géométrique, inexpressive et douloureuse, jusqu’à devenir un cône rigide, effilé, couronné par la fraise horriblement étirée du mamelon.

Jacqueline gémit d’une voix rauque. Elle essaya de gagner sur l’étirement de ses bras les quelques millimètres qui lui permettraient de tendre le buste en avant et de soulager ainsi, imperceptiblement, la sensation d’arrachement qui lui embrasait les seins. Mais c’était un effort dérisoire, car, à supposer qu’elle parvienne réellement à atténuer la tension de sa poitrine pendant une seconde, les moteurs avaient tôt fait d’aggraver à nouveau son supplice.

Indifférente à l’allongement monstrueux des seins, Sabrina restait placée entre les jambes de sa victime et observait l’irrésistible ouverture de son sexe. Les petites lèvres avaient déjà été remodelées par d’innombrables séances comme celle d’aujourd’hui, sans parler des poids qui y restaient suspendus parfois des jours entiers. Maintenant, elles ressemblaient à deux grandes oreilles triangulaires d’un rouge sombre qui prenait une teinte plus claire, nacrée à l’approche du vagin béant.

Sabrina pointa son index sur cette peau tendue pour en tester la résistance et, quand elle jugea que l’étirement était suffisant, elle saisit une tablette de plastique recouverte d’alvéoles. Chaque alvéole contenait une aiguille stérile. Sabrina en sortit une, délicatement, entre le pouce et l’index, en la brandissant par son embout de plastique vert et, d’un coup de poignet sec, elle la planta au travers de la lèvre. Elle en piqua ainsi une douzaine de chaque côté, dessinant deux motifs circulaires de part et d’autre de la vulve suintante, qui palpitait un peu.

Jacqueline agita lentement le bassin et Sabrina comprit que, malgré les multiples tourments qu’elle endurait, le plaisir montait en elle. Alors, elle ouvrit un pot de vaseline et s’en enduisit copieusement les mains. Puis elle introduisit d’emblée quatre doigts dans la chatte écartée, en tournant.

Quand son pouce atteignit le bord de l’orifice, elle en profita pour écraser durement le clitoris et le faire rouler contre l’os pubien. Puis elle ramena son pouce contre sa paume et le joignit au faisceau de ses doigts, qu’elle enfonça encore. Le vagin se dilata lentement mais sans grande résistance.

— Je suis une salope, grogna Jacqueline, une dévoreuse, une insatiable, une boulimique de la queue, une nympho...

Sabrina sentit qu’elle s’ouvrait. Déjà, elle lui introduisait la main jusqu’au poignet et la faisait aller et venir pour habituer la vulve à sa présence. Puis, à chaque poussée, elle replia un peu plus ses doigts à l’intérieur et ramena ainsi sa main refermée vers l’embouchure de l’orifice. Bientôt, elle réussit à fermer complètement le poing à l’intérieur du ventre de Jacqueline, puis à le ressortir doucement sans avoir besoin de déplier ses doigts.

Sa cliente poussa des râles d’agonie, cria des imprécations incohérentes et obscènes, alterna des hurlements avec des gazouillis de folle.

— Tu aimes te faire défoncer, hein, salope ? clama Sabrina en la pistonnant de plus en plus vite avec son poing fermé.

— Oui, oui... Il faut me défoncer !... Je suis une salope !... Une truie !... Une pouffiasse !... Oui, oui, encore, encore, encore...

Avec une ardeur très professionnelle, Sabrina la lima ainsi avec son poing durant quelques minutes. Quand elle sentit que la jouissance de Jacqueline s’était un peu apaisée, elle ressortit sa main et joignit les deux mains, cette fois, comme si elle disait sa prière.

On n’entendait plus que les cliquets des moteurs qui étiraient toujours les seins et les lèvres sexuelles de Jacqueline, et sa respiration saccadée. En fait, à partir d’un certain degré de tension, les tambours des treuils tournaient à vide. Sans ce dispositif de sécurité, les chairs auraient été réellement arrachées. Mais la rotation continue des tambours faisait vibrer les câbles et entretenait ainsi l’illusion d’un supplice sans fin que le tintement régulier des cliquets accentuait encore.

Sabrina enfonça les deux mains dans la chatte de Jacqueline, accolées d’abord, les doigts en faisceau, puis réunies ensuite, doigts croisés en une boule hérissée de jointures aussi grosse que la tête d’un bébé. Quand elle parvint à faire aller et venir ce double poing dans le vagin béant, Jacqueline jouit encore en bramant d’une manière ininterrompue.

Elle criait si fort que Liliane abandonna un instant Gaétan pour venir voir ce qui se passait.

— Alors, vieille salope ! s’écria-t-elle joyeusement. On braille encore comme une hystérique !... Heureusement que la salle est bien insonorisée, sans quoi tu me ferais avoir de sérieux ennuis avec les voisins !

Elle vérifia soigneusement la manière dont la femme était torturée, puis s’approcha de son assistante.

— Tu t’y es très bien prise, souffla-t-elle à l’oreille de Sabrina. Cette vache a sa dose. Tu peux la laisser maintenant...

La séance n’était pas encore terminée mais Sabrina, congédiée, quitta sans un mot la salle de torture. Elle se sentait doublement contente d’en avoir fini, d’abord parce qu’elle détestait Jacqueline et aussi parce qu’elle avait rarement l’occasion de pouvoir observer Liliane au travail sans avoir elle-même à participer.

Elle se rendit dans le « cabinet du voyeur », un placard profond dont deux des murs étaient ornés de glaces sans tain qui permettaient de voir sans être vu tout ce qui se passait dans la salle de torture et une autre chambre plus intime qu’on appelait le salon bleu...

Liliane venait de retirer le corselet de cuir qui lui maintenait la poitrine, et ses seins pâles semblaient jaillir dans la lumière. Elle enfilait ses terribles gants noirs et les tirait soigneusement jusqu’au dessus de ses coudes.

Sabrina avait remarqué qu’après avoir fouetté, Liliane adorait pétrir la chair de ses esclaves avec des gants cloutés, même s’ils n’avaient pas payé pour un tel traitement. Elle aimait fouetter et ne se privait pas d’utiliser pour cela les nombreux instruments de sa panoplie. Mais ni le chat à neuf queues, ni le fouet, ni la cravache, ni même les spatules ne lui procuraient autant de plaisir que ce contact manuel avec la chair endolorie de ses clients...

Elle venait de travailler Gaétan au fouet à chien, celui qui déchire la peau, et elle se mit à lui triturer les fesses, le dos, les bourrelets de la taille avec les innombrables pointes de ses longs gants noirs. Les estafilades s’entremêlaient en un lacis violet boursouflé par endroits, écorché à d’autres, selon la manière dont le fouet les avait dessinées. Avec la fébrilité d’un sculpteur qui doit finir l’ébauche avant que la glaise durcisse, elle tourna autour de lui et le pinça fortement à l’aisselle, à la cuisse, au sein.

Le fait qu’il soit un peu grassouillet ajoutait encore à son plaisir. Liliane avait expliqué à Sabrina qu’elle éprouvait souvent de la frustration avec les maigres ou les beaux musclés sans un poil de graisse qu’elle ne pouvait pas manipuler aussi durement qu’elle l’aurait aimé.

Elle tritura ainsi Gaétan pendant un quart d’heure.

Il était attaché par les poignets à la barre de suspension qui traversait la pièce, et une planche de bois lui maintenait les chevilles écartées. Sachant que Liliane continuerait à le torturer ainsi jusqu’au moment où elle en serait lasse, il se contentait de gémir ou de crier quand elle lui faisait vraiment trop mal.

Finalement, après s’être collée langoureusement sur le dos à vif de son client, Liliane le contourna et vint se camper devant lui, jambes écartées. Des perles de sueur luisaient sur son front et y collaient des mèches de cheveux roux. Maintenant qu’elle torturait pour son seul plaisir, elle avait dénoué la coiffure altière que Sabrina lui avait faite cet après-midi, quand elles n’attendaient pas de clients, et ses cheveux volaient autour d’elle comme un halo soyeux. Elle était tellement belle, ainsi, presque nue à l’exception de sa guêpière et de ses cuissardes, roulant et déroulant le fouet entre ses mains gantées. Son ventre clair et sa poitrine majestueuse, lourde et blême, arboraient quelques traces du sang de sa victime.

C’était sans doute ainsi que Liliane prenait vraiment son pied.

De temps en temps, elle demandait à Sabrina de la lécher entre les jambes, ou bien elle la prenait comme un homme avec son godemiché. Mais déchiqueter Gaétan avec ses gants cloutés lui procurait visiblement une volupté intense. Sabrina avait déjà enfilé des gants semblables pour manipuler des clients, mais elle n’en avait pas éprouvé pour autant un émoi véritable. Les petites pointes donnaient une impression de puissance et, contrairement aux gifles, la main n’entrait pas en contact direct avec la peau du client – une sensation toujours bizarre qu’elle n’aimait pas beaucoup, – mais elle était loin d’avoir retiré de cette expérience un plaisir authentique.

Si Liliane s’éclatait ainsi, tant mieux pour elle. Cela ne consolait pas Sabrina de ses propres envies.

— Moi, pendant ce temps, je fais ceinture...

Surprise de l’écho de sa propre voix dans le cabinet sombre, la jeune fille défit rageusement les rubans de ses couettes. Puis elle alla dans sa chambre retirer cette tenue qu’elle trouvait ridicule et humiliante. Même si parfois, au fond d’elle-même, elle se sentait encore une enfant, elle avait vingt-deux ans, non ?

Devant son armoire à glace, elle se mit entièrement nue, en prenant des poses pour mettre en valeur sa poitrine. Elle était très fière de ses seins ronds et opulents, dont l’écartement soulignait la finesse de sa taille, quand elle était nue. Elle se trouvait belle et désirable, mais elle avait surtout envie d’entendre un homme le lui dire. Parce qu’il le pensait et parce qu’il la trouvait excitante par elle-même, pas seulement à cause du rôle qu’elle jouait, ou de son uniforme ou des instruments suspendus au mur comme dans un décor de film d’épouvante...

Sans cesser de virevolter devant son miroir, elle enfila une robe courte et moulante, d’un rouge écarlate, puis elle chaussa des escarpins à talons aiguilles très hauts et observa attentivement son reflet.

Elle avait besoin de séduire, de draguer, d’exciter un homme jusqu’à ce qu’il ne puisse pas s’empêcher de lui sauter dessus...

— Tu vas faire un malheur, bébé ! se dit-elle à voix haute.

Elle fit jouer sa longue chevelure blonde sur ses épaules presque nues et, après s’être contemplée encore durant quelques instants, elle décida qu’il valait mieux qu’elle mette une pince dans ses cheveux. Cela lui permettrait de se décoiffer et de faire craquer définitivement le mec qu’elle allait s’offrir.

III

En descendant dans le garage, Sabrina se sentit comme une pensionnaire qui fait le mur. Tout devait aller très vite. Elle ne voulait pas que son absence ressemble à une fugue.

Quand elle en aurait fini avec Gaétan et Jacqueline, Liliane serait épuisée et, comme cela se passait après les séances les plus éprouvantes, elle irait sans doute se coucher rapidement, quitte à se relever à quatre heures du matin pour se mitonner un véritable repas. Sabrina devrait être revenue à ce moment-là.

Et si Liliane ne se couchait pas tout de suite, eh bien, elle ne lui en voudrait sûrement pas d’être sortie faire un tour, même sans la prévenir...

Liliane possédait deux voitures : une R5, toujours vaillante malgré son âge respectable, et une 306 décapotable, « Roland-Garros », d’un superbe vert émeraudee, dont elle ne se servait que pour les trajets longs ou encore pour sortir le soir, dans Paris. Sabrina n’avait jamais conduit la décapotable, mais Liliane ne lui avait pas interdit formellement de s’en servir.

Et puis j’aurais l’air de quoi, sapée comme je suis, dans une R5 défraîchie ?... De toutes façons, Liliane ne s’en apercevra peut-être même pas, songea-t-elle en s’installant au volant de la 306.

Dehors, la nuit tombait et il faisait beau. Au bout de l’avenue, les tours de la Défense se découpaient encore sur le ciel sombre. Les boutiques commençaient à fermer mais toutes les lumières scintillaient.

Sabrina se sentait sûre d’elle, sûre de son charme. Après tout, c’était le seul pouvoir qu’elle ne devait pas à Liliane. Il suffisait de choisir un grand café ou une brasserie vers la place de l’Étoile, un endroit assez animé pour que l’heureux élu ne tarde pas à paraître... Elle avait déjà agi de la sorte pour combler certaines fins de mois difficiles, quelques années plus tôt. Quand j’étais jeune et inconsciente... Elle avait été arrêtée pour raccolage. Une nuit au violon, les interrogatoires et les sermons des services sociaux. Comme elle n’avait pas d’antécédent, elle s’en était plutôt bien tirée.

Mais ce soir, je ne raccole pas, je drague, comme une grande !

Juste avant de prendre la Nationale, elle décida de s’arrêter au Café des Flanades, d’aller y acheter des chewinggums. Elle n’avait pas l’intention de s’y attarder : Liliane lui avait donné l’ordre formel de rester aussi discrète et transparente que possible à Rueil et dans les alentours...

Pourtant, machinalement, en faisant la queue au guichet, elle observa les hommes présents dans la salle. Quand son regard croisa celui d’un grand brun, assis au bar devant un verre de whisky, son cœur bondit dans sa poitrine et elle sut tout de suite qu’elle venait de trouver celui qui la baiserait ce soir. Trentre, trente-cinq ans, bronzé, une fine cicatrice au menton et des petits yeux cruels, une allure de sportif aisé, bien bâti, le genre qui fait du jogging le matin.

Lui aussi l’avait remarquée. Et lui aussi était en chasse. Sabrina sentait ces choses-là d’instinct. Elle ignora d’abord ostensiblement son regard, comme s’il l’importunait. Quand ce fut son tour, au guichet, elle multiplia les hésitations pour acheter des confiseries. L’homme au bar ne la quittait pas des yeux.

Finalement, elle paya et, tout de suite, sortant un chewing-gum de son emballage argenté, elle se tourna vers l’inconnu et plia lentement le chewing-gum en zigzag sur sa langue tout en le regardant droit dans les yeux. Cela ne dura que quelques secondes, mais c’était bien assez pour qu’il ait compris. Esquissant un sourire, elle se retourna et quitta le café en ondulant majestueusement des hanches.

La nuit était superbe, tiède et illuminée par une lune gibbeuse dans le ciel clair.

Sans se presser, elle regagna la 306 hâtivement garée sur le trottoir. En s’y asseyant, elle prit soin de laisser voir ses longues jambes nues. Elle refermait tout juste la portière quand l’inconnu sortit du café. Elle lui jeta un coup d’oeil rapide, presque distrait, puis mit le contact et commença à reculer sur la chaussée. Ensuite, lentement, elle s’engagea sur la rue à droite afin de pouvoir repartir dans l’autre sens sur l’avenue. Cela lui donna le temps d’apercevoir la silhouette du grand brun qui observait attentivement ses manœuvres tout en ouvrant la portière d’une Jaguar.

Avant de traverser le carrefour, Sabrina le regarda encore avec insistance puis s’élança.

Au premier feu rouge, la Jaguar surgit juste à côté d’elle. Nouvel affrontement de regards. Sabrina démarra en trombe, faisant crisser les pneus.

Elle désirait qu’il la poursuive pour l’excitation de la course, mais aussi pour qu’il comprenne bien qu’elle était une jeune femme libre et pas l’une de ces filles superbes qui maraudaient sur les grands axes menant à la Défense...

Sabrina continua ce jeu d’esquive durant une dizaine de minutes, à travers Chatou, puis Le Vésinet, en direction de la forêt de Saint-Germain. Comme les feux étaient synchronisés, l’homme ne chercha plus à la rejoindre, se contentant de maintenir sa vitesse pour ne pas la perdre de vue. Elle roula à la limite de la vitesse autorisée jusqu’à l’embranchement de la 184 et, d’un coup d’oeil rapide dans le rétroviseur, s’assura qu’elle était suivie. Puis elle mit son clignotant et pénétra dans la forêt, en accélérant. Il y avait très peu de circulation, juste quelques voitures qu’elle doubla en cascade.

Brusquement, sur une grande ligne droite, la route devant elle fut complètement déserte. Deux yeux jaunâtres arrivaient derrière elle, à très vive allure. Sabrina accéléra encore et se grisa des tourbillons de vent qui fouettaient son visage. Soudain, la Jaguar surgit auprès d’elle, si près qu’elle eut l’impression qu’il lui suffisait de tendre le bras pour la toucher. Elle accéléra, mais l’autre suivit facilement son rythme. Elle donna un coup de volant sur la droite pour s’écarter de lui puis revint dans l’axe de la voie en enfonçant le pied.

Par réflexe, le conducteur dévia sur la gauche en ralentissant.

Avec un grand rire, Sabrina défit la barrette qui retenait ses cheveux et les laissa s’envoler. Durant cinq ou six kilomètres, elle roula ainsi, aussi vite qu’elle pouvait. Soudain, freinant violemment, elle s’engagea dans un chemin de terre après un dernier regard en direction de la route : son poursuivant n’était pas encore visible.

Elle parcourut une cinquantaine de mètres sur le sentier, coupa le contact et éteignit les phares pour rendre la chasse plus excitante. Malgré la nuit claire, les arbres répandaient un voile sombre sur elle.

Énervée par sa fugue, grisée par la vitesse, saoulée par le vent sur son visage et dans ses cheveux, elle plongea la main entre ses cuisses et commença aussitôt à se masturber. Jamais son excitation n’avait été si forte. Elle ferma les yeux, s’étonna du bruit de forge de sa propre respiration, puis découvrit peu à peu le bruissement incessant des feuilles qui s’amplifiait parfois sous une rafale de vent. Après quelques caresses, elle s’enfonça deux doigts dans la chatte, l’index et le majeur, et les agita fiévreusement. Pourvu qu’il ne tarde pas ! Son envie de faire l’amour était en train de la rendre folle.

La sensation d’une main sur son sein gauche la fit hurler, un cri rauque qui pénétra au plus profond de la forêt. Dans la pénombre du sentier, elle devina plus qu’elle ne la vit la silhouette du grand brun qui se tenait debout auprès de la voiture. Elle le distinguait à peine mais la présence de ses doigts qui lui caressaient la poitrine, par l’echancrure du décolleté, suffit presque à la faire jouir.

Ses mamelons durcis par le désir roulaient délicieusement sous la paume un peu rugueuse.

Soudain, il pinça, très fort d’abord, puis en relâchant progressivement la pression, tandis qu’il pétrissait. Sabrina cria encore. De la main gauche, elle lui saisit le poignet, sans retirer les doigts de sa main droite de la fourche béante de ses cuisses. L’homme s’arracha à son emprise et, lui braquant la lumière d’une lampe torche sur le visage, il la gifla à toute volée, d’un aller et retour.

— Espèce de garce ! Tu as failli me faire quitter la route !

Pointant la langue sur sa lèvre meurtrie, Sabrina récolta une perle de sang. Le goût visqueux, salé, accrut encore son excitation. Elle s’enfonça les doigts plus profondément dans la chatte.

— Sans blague ?... dit-elle avec un rire de gorge.

Le faisceau de lumière descendit lentement sur sa poitrine, sur ses bras, sur son ventre avant de se fixer sur ses cuisses dénudées et le retroussis de sa robe. Sabrina écarta les genoux pour qu’il puisse mieux la voir en train de se branler. Après cet arrêt, la lumière continua à couler le long de ses jambes puis s’éteignit brusquement.

L’homme se pencha alors au-dessus d’elle et la saisit sous les aisselles. Il la souleva sans peine et la sortit ainsi de la décapotable, puis il la jeta sur le sol, juste en bordure du chemin, dans le fossé presque comblé par des feuilles mortes. En un instant, il lui retroussa sa robe jusqu’au nombril et s’installa entre ses jambes. Ensuite, il ouvrit son pantalon, descendit son slip et se coucha sur elle. Sa queue trouva tout de suite l’accès de la chatte palpitante. Aussitôt, il se mit à la limer, à grands coups de reins souples et puissants.

Sabrina répondit à l’assaut avec énergie, projetant sa croupe en arrière pour mieux s’empaler sur la verge durcie. En même temps, elle roula des hanches pour accroître la volupté de la pénétration.

— Oh, oui ! Vas-y, baise-moi !...

Son partenaire n’avait pas besoin d’encouragement. Il allait et venait avec ardeur tout en lui mordant le visage, le cou, les épaules, à petits coups de dents impatients, à la manière d’un jeune chien qui joue. Comme il ne voulait pas s’interrompre pour dégager les bretelles de sa robe, il se contenta de les arracher d’un mouvement sec, puis il lui libéra les seins et les couvrit de baisers dévorants.

— Baise-moi, baise-moi jusqu’à ce que je n’en puisse plus !

Il lui mordit si fort l’arrondi de l’épaule qu’elle eut l’impression qu’il lui enlevait un lambeau de chair.

— Oh, oui ! roucoula-t-elle.

Alors il devint plus brutal. Il lui saisit une poignée de cheveux dans la main gauche et la gifla à nouveau, à plusieurs reprises, sans cesser de la pilonner.

Sabrina glissa dans un état second. Toutes les sensations qu’elle éprouvait, qu’elles soient douces ou violentes, lentes ou rapides, superficielles ou pénétrantes, semblaient converger vers un point mystérieux, unique, dans son ventre, pour se transformer en ondes de plaisir qui se diffusaient ensuite délicieusement dans son corps et jusqu’à son cerveau.

Elle se mit à jouir, à mouiller, à baver, à écumer. Essoufflée, ruisselante de sueur, elle s’accrocha aux épaules de son partenaire comme un naufragé à une bouée de sauvetage.

Il lui sembla que leur étreinte durait des heures avant qu’elle reprenne conscience de ce qui se passait. Elle était étendue sur un mince lit d’humus et de feuilles, dans l’obscurité de la forêt, vêtue seulement d’une robe déchirée et noircie de terre. Son baiseur venait d’allumer les veilleuses de la décapotable et leur faible lueur suffisait à écarter l’obscurité des arbres dans un halo de quelques mètres. Il se tenait debout au-dessus d’elle, et il lui écrasait un sein sous la pointe de son bottillon.

— Alors, petite salope, tu aimes ça, les coups de bite ?

Il lui plaça le pied sous les côtes et, d’un coup nerveux, la tourna sur le ventre.

— Tu as besoin d’une sérieuse correction, après ce que tu m’as fait !

Sabrina ouvrit la bouche pour protester, mais elle choisit de ne rien dire. Elle l’avait provoqué, il la battait, c’était l’ordre des choses. Mais qu’allait-il lui faire ? Elle s’en moquait. Ce serait certainement douloureux et elle avait peur de la douleur, mais elle n’avait pas peur de lui.

La botte pesa sur le creux de ses reins et aussitôt, une brûlure lui traversa les fesses. Un coup de ceinture, sans doute. Sabrina poussa une longue plainte qui résonna dans les arbres. Il frappa une seconde fois. Elle cria encore, déjà anxieuse de la suite, mais il s’arrêta.

Il se pencha sur elle et lui retira le reste de sa robe, puis il la saisit sous les bras et la tira rapidement devant la voiture. La laissant un instant sur le sol, il alla allumer les pleins phares.

Que faisait-il ? La lumière était éblouissante après ces instants dans la nuit. Tout semblait blanc, brutal, irréel.

Essoufflée, endolorie, les fesses en feu, Sabrina chercha péniblement à se mettre à quatre pattes pour se relever, mais l’homme était déjà revenu vers elle et, d’un coup de pied, il la fit s’étaler de nouveau sur la poussière du chemin.

Maintenant, elle pouvait voir sa silhouette, rendue encore plus impressionnante par la lumière des halogènes. Il leva le bras et son ceinturon zébra l’air tiède avant de la frapper en travers de la croupe, du dessous de la fesse gauche jusqu’à la taille, du côté droit. Sabrina glapit sourdement. Tout son corps sursauta, comme électrisé. Elle retomba lourdement, sembla s’aplatir davantage sur le sol. L’homme la frappa encore, frappa, frappa en tous sens.

Par réflexe, Sabrina se tournait un peu parfois, ou roulait sur le chemin. Elle souffrait, mais ne retenait que l’intensité de la sensation. Dans les éclairs qui se formaient devant ses yeux quand il passait et repassait dans le faisceau des phares, elle eut la vision de ces électrochocs que l’on fait aux mourants, pour les ranimer. Malgré les coups, malgré la douleur, elle n’était pas mourante, bien sûr, mais chaque nouvelle cinglée lui donnait l’impression de revenir à la vie.

Lorsqu’elle bougeait, se redressait, retombait, elle voyait ses membres, son ventre, ses seins, se couvrir de longues bandes violettes qui se chevauchaient peu à peu. Bientôt, seules les bordures demeurèrent, d’un bleu presque noir.

Elle haleta, elle implora, en proie à un orgasme si intense qu’il lui sembla plus douloureux que les coups de ceinture.

— Oui, fouette-moi !... bats-moi !... fouette-moi !...

Alors il lui cingla le ventre, les seins, les fesses, les cuisses, le dos jusqu’à ce qu’il soit lui-même fatigué. Sabrina rampa encore sur le sol, épuisée de douleur, de cris, de jouissance. Elle avança péniblement de quelques centimètres comme pour bien se prouver qu’elle existait.

L’homme se pencha sur elle et lui attacha les poignets avec son ceinturon, puis il la souleva et la poussa vers l’arbre le plus proche. Là, lui tenant les mains au-dessus de la tête, il se pressa contre elle et lui leva une jambe puis, d’une seule poussée, il planta son braquemart dans sa chatte brûlante et poisseuse. Sabrina poussa un feulement de volupté, un long gémissement rauque dont l’intensité faiblit par instants mais qui ne cessa jamais, durant tout le temps qu’il lui fallut pour s’enfoncer en elle.

À chaque coup de reins qu’il donnait, Sabrina sentait l’écorce de l’arbre qui éraflait douloureusement la peau à vif de son dos et de ses fesses, mais elle s’en moquait. Elle s’appuya même de toutes ses forces contre l’arbre pour lever les jambes et encercler la taille de son partenaire.

Finalement, quand il jouit en elle, à longs jets brûlants, ses forces semblèrent le quitter d’un coup et il ne parvint plus à la maintenir pressée contre l’arbre. Ils glissèrent ensemble, enlacés, jusqu’à ce qu’il se trouve à genoux dans l’humus, légèrement effondré contre elle.

Sabrina lui caressa la tête tout en le pressant frénétiquement contre sa poitrine balafrée.

— Tu ne m’as même pas dit comment tu t’appelais, dit-elle en riant.

— Qu’est-ce que ça peut te foutre ?

La remarque de Sabrina le mit brusquement en colère. Il bascula en arrière, s’accroupit devant elle, toujours assise au pied de l’arbre, et il lui asséna une gifle si violente qu’elle tomba sur le côté.

D’un bond, il fut au-dessus d’elle et la plaqua au sol.

Les jambes de Sabrina s’ouvrirent à la limite de l’écartèlement.

La verge s’enfonça dans son vagin trempé de sueur et de foutre sans la moindre résistance et il fallut que le gland atteigne le fond de son ventre pour qu’elle commence à le sentir. Cela produisit un bruit poisseux, comme le clapotis de la mer contre la coque des bateaux.

Il la mordit à nouveau, au cou, à la joue, sur le haut du bras, tout en lui martelant le ventre. Elle gémit en lui griffant si fort le dos qu’elle lui déchira sa chemise. Au milieu du tissu qui partait en lambeaux, ses ongles parcoururent la peau, s’y plantèrent, dessinèrent des lignes sanglantes.

Les yeux exorbités, il s’acharna sur elle. De grosses gouttes de sueur ruisselaient sur son front et tombaient sur le visage de Sabrina. Leurs respirations essoufflées se mêlaient avec des parfums surs. Leurs cœurs battaient violemment.

Elle jouit encore, si on peut appeler jouissance l’excès des sensations qu’elle éprouvait, mélange de douleur pure, de conscience des organes broyés, de déliquescence du plaisir.

Soudain, rassemblant ses dernières forces, il se redressa, à genoux dans les phares, et lui souleva le bassin pour éjaculer en elle en poussant un hurlement bestial qui vibra sous les frondaisons obscures.

Puis il la lâcha comme un sac inerte, remonta sommairement son pantalon et, lentement, se remit debout.

— Je n’en ai pas encore fini avec toi, salope...

Sabrina resta allongée dans la lumière des phares, au milieu du chemin. Elle observa distraitement son amant qui marchait vers la voiture avec la démarche un peu chancelante d’un sportif qui vient de terminer une longue course. Il ouvrit la portière et commença à fouiller dans la boîte à gants.

Qu’est-ce qu’il fait ? Que cherche-t-il ? Ce n’est pas la question. Il vaut mieux se demander ce qu’il pourrait trouver...

Doux Jésus ! Je suis folle...

Brusquement, Sabrina se rendit compte qu’elle ne connaissait rien de ce type et qu’il était en train de fouiller dans la voiture de Liliane. Elle va me tuer quand elle s’en apercevra ! Il faut que je rentre...

Rassemblant toute son énergie, elle parvint à s’asseoir. Le moindre mouvement la faisait souffrir. Tout son corps était douloureux, des pieds à la tête, à la surface de la peau comme dans la profondeur des muscles.

Lui restait-il seulement un centimètre d’épiderme qui ne soit pas déchiré, égratigné ou meurtri ? Couverte de morsures, de boursouflures nées sous les coups de ceinturon, de griffures d’écorce ou des pierres du chemin, elle ne se reconnaissait plus. Seule existait la Sabrina du dedans, celle qui se sentait bizarrement comblée par ce qui venait de se passer.

Mais la fête était finie. L’homme revint vers elle et lui jeta sa robe rouge, un fourreau élégant qui ressemblait à présent à une mauvaise blouse froissée et en lambeaux.

— Maintenant, tu vas tout me dire. Qu’est-ce que tu fais dans la vie ?

Sabrina se leva péniblement et enfila ce qui restait de sa robe. Pour qui se prend-il ? Pour un flic, un éducateur social ? Écartant les mèches de cheveux collées de poussière et de sueur contre son visage, elle le regarda vraiment pour la première fois.

— Qui es-tu ?

— C’est moi qui pose les questions !

Ignorant sa demi-nudité, ses marques, sa coiffure échevelée, Sabrina se redressa résolument et se dirigea vers la voiture avec autant de dignité que possible. Malgré ses efforts, elle manqua de trébucher en ramassant l’un de ses escarpins tombé contre la roue. Elle ne chercha même pas l’autre chaussure et s’installa au volant.

— Inutile, dit l’autre. C’est moi qui ai les clefs...

Elle vérifia qu’il ne bluffait pas. Il y avait une clef de secours, cachée sous la carrosserie, mais elle s’imaginait difficilement en train de se mettre à quatre pattes pour la chercher. Pourtant, il fallait faire quelque chose. Vite !

— On dirait que tu ne comprends pas très bien la situation...

Lui tirant violemment le bras, il la fit ressortir de la voiture et l’appuya contre la portière. Puis il la gifla une nouvelle fois et, quand elle s’écroula sur le capot, il lui saisit les deux mains et les lui attacha dans le dos avec un bracelet de nylon. Il la retourna encore. En veillant à ce qu’elle ne bouge pas, il tendit le bras à l’intérieur de la voiture et attrapa un paquet de cigarettes.

— Vas-tu me répondre ?

— Je n’ai rien à dire... Je ne te connais pas !

Il sortit une cigarette, l’alluma posément.

— Dans l’état où tu es, je ne vais pas te battre encore...

Il inhala la fumée avec volupté. La braise rougeoya. Alors, lui écrasant le ventre d’une main, il approcha l’extrémité incandescente de son sein droit. Comme il avait arraché les bretelles de sa robe, il lui suffit de tirer un peu sur le décolleté pour que le sein se dégage complètement. Il descendit la cigarette vers la pointe brune.

Sabrina retint sa respiration. La chaleur agaça le mamelon, se répandit lentement. L’homme sourit puis avança les doigts. Elle cria à peine mais se mit à trembler.

Il était entre ses jambes, il la pressait contre le capot, elle avait les mains liées dans le dos. Elle ne pouvait rien faire.

Il reporta la cigarette à ses lèvres, aspira lentement puis la retira et souffla un peu sur l’extrémité pour en chasser la cendre et en accroître l’embrasement.

— Finalement, je n’aime pas fumer... Cette fois, je vais l’éteindre, annonça-t-il en riant.

Il empoigna le sein gauche. Quand il approcha lentement la cigarette du mamelon, Sabrina essaya de s’aplatir, de remonter en rampant sur le dos pour lui échapper, mais c’était un effort dérisoire et la brûlure s’intensifia au point qu’elle crut entendre sa chair griller.

— Qu’est-ce que tu veux savoir ?...

— Eh bien, voilà ! C’est beaucoup mieux ainsi, non ?

Alors, elle lui donna son nom, puis, à la suite de l’avalanche de questions dont il l’assaillait, elle lui parla de son travail, de Liliane, très vite, par courtes phrases saccadées.

— Et toi, qui es-tu ? Pourquoi toutes ces questions ?

— Je m’appelle Richard, dit-il simplement. Je n’ai rien de personnel contre toi, ni contre ta copine.

— Qu’est-ce que tu vas me faire ?

Il éclata de rire et lui tapota le menton d’un geste amical.

— Qu’est-ce que tu voudrais que je te fasse encore ? Tu n’as pas eu ta dose ?

— Si... Je...

Sabrina comprit qu’il s’amusait à l’inquiéter. Ses intentions n’étaient peut-être pas très claires, mais il voulait surtout qu’elle ait peur, qu’elle redoute le pire...

— Est-ce que tu te sens capable de conduire ?

— Oui, évidemment !

Il rit encore.

— Justement, à te voir, il n’est pas évident que tu sois en bonne forme... Je vais te raccompagner. Je reviendrai en taxi chercher ma voiture... Tu ne peux pas conduire dans cette tenue. Je n’ai pas envie que tu sois arrêtée...

Sabrina essaya de rire, mais sans parvenir à donner le change. L’inquiétude lui déchirait la tête. Qui c’est, ce type ? Un maquereau, un condé ?

Et Liliane ? Elle va être folle de rage quand elle va apprendre dans quel pétrin je me suis fourrée !

Quelle conne je suis !

Richard la souleva et la jeta comme un sac sur le siège du passager, puis il ouvrit la portière et, s’accroupissant, lui ligota les chevilles avec un autre bracelet de nylon coupant, ces menottes constituées d’une tige dentelée qui se bloque dans une petite boucle au fur et à mesure qu’on l’enfile, et que seul un couteau bien aiguisé permet de trancher.

— Ne bouge pas, je reviens, dit-il d’un ton moqueur.

Évidemment, elle ne risquait pas d’aller loin, ainsi entravée. Elle entendit sa Jaguar qui effectuait une rapide manœuvre à l’entrée du sentier. Si elle voulait fuir, c’était maintenant ou jamais. Mais comment ferait-elle ? Elle rit toute seule en s’imaginant en train de sautiller d’une manière ridicule, presque nue, au milieu des taillis. Elle était trop fatiguée, trop endolorie, trop découragée pour tenter la moindre action d’éclat.

D’ailleurs, il revenait déjà et, d’un mouvement assuré, s’installait au volant et démarrait doucement.

Sur la route, Sabrina ne dit pas un mot.

Elle avait levé un inconnu pour s’envoyer en l’air. Richard lui avait donné ce qu’elle attendait, non ? Version grand écran. Elle se sentait brisée, épuisée, mais éprouvait aussi une sorte d’excitation persistante, apaisante, une sensation de plénitude... Alors, à quoi bon se prendre la tête ?

Et puis, il n’avait pas l’air si méchant, Richard, même s’il pratiquait l’amour vache...

Ce qui la dérangeait le plus, c’était le fait d’avoir répondu à toutes ses questions : qui elle était, ce qu’elle faisait, qui était sa patronne. Ça, c’était le vrai point noir de la soirée, bien plus que les meurtrissures, les bleus et les écorchures dont elle était couverte... Elle lui en avait dit plus qu’il n’en demandait. Par peur de la souffrance, sans doute, mais pas seulement... C’était comme si elle avait éprouvé un soulagement à décrire son métier si singulier...

Après ce que Richard venait de lui faire, il devait comprendre qu’on puisse jouir sous les coups, non ? Et, même si elle était restée très discrète sur ce qu’elle gagnait, elle lui avait fait grande publicité pour leur petit commerce, elle s’était vantée de leur prospérité. Si elle avait voulu qu’il devienne son mac, elle ne s’y serait pas prise autrement. Il l’avait peut-être seulement questionnée pour se donner l’air important, mais maintenant, à cause de la complaisance dont elle avait fait preuve, il détenait des informations sur elle, sur Liliane et sur leur petit business ; s’il voulait, il pouvait les faire chanter.

De temps en temps, tout en conduisant, il lui lançait des regards en coin, il la surveillait avec un sourire satisfait. La troisième fois qu’il se tourna ainsi vers elle, elle répondit timidement à son sourire.

— Qu’est-ce qu’elle va te faire ? demanda-t-il comme s’il devinait parfaitement le cheminement de ses pensées.

La raclée que Liliane lui avait donnée il y a trois mois lui revint en mémoire. La bastonnade sur la plante des pieds, et puis la cravache fine sur tout le corps et entre les jambes, suivie d’un passage à l’alcool... Mais si seulement sa protectrice se contentait de la battre ! Ce que Sabrina redoutait par-dessus tout, c’est qu’elle la renvoie à la rue dont elle l’avait tirée...

Sabrina se sentit partagée entre l’envie de se confier à Richard et sa méfiance instinctive à l’égard des hommes. En la baisant jusqu’à ce qu’elle n’en puisse plus et même bien au-delà, en la punissant pour ce qu’elle lui avait fait, Richard venait de lui prouver qu’il était un homme, un vrai, le genre dont elle aurait eu besoin pour la soutenir dans la vie. Pourtant, quelque chose clochait. Après l’avoir sautée, il ne la jetait pas, comme tant d’autres l’avaient fait avant lui, il ne lui demandait pas non plus de le suivre, il la raccompagnait chez elle, comme font les garçons bien, dans les films. Plutôt bizarre, non ?

— Je suis bonne pour une dérouillée, c’est sûr !

— Tu en as pourtant déjà reçue une belle, non ?

— Ce n’est pas ça qui l’arrêtera...

Supposant que Richard apprécierait d’entendre des histoires salaces, Sabrina se lança alors dans le récit de corrections que Liliane lui aurait infligées dans le passé. Elle y mêla des bribes d’expériences qu’elle avait effectivement vécues avec des tourments subis par des clients.

Brusquement, elle s’aperçut qu’ils étaient arrivés à Rueil, dans la rue de Liliane. Évidemment, il avait trouvé l’adresse en lisant les papiers, tout à l’heure !

Richard gara la voiture à une cinquantaine de mètres de la maison, se pencha vers elle et fit jaillir devant ses yeux la lame scintillante d’un couteau-papillon. Sabrina ne fut pas effrayée. Si cet homme avait voulu la poignarder, il n’aurait pas attendu d’être ici.

Se tordant d’une manière cocasse dans sa robe déchirée, elle remonta ses poignets derrière elle pour qu’il la détache. Quand l’entrave fut coupée, elle pivota tout en se frictionnant les mains et leva les jambes vers lui.

Sans un mot, il trancha le lien de nylon qui lui serrait les chevilles et replia son couteau.

— Bon ! Eh bien, au revoir !... Et bon courage !

— Salut !

Dès qu’il fut descendu de voiture, Sabrina se glissa derrière le volant et démarra. C’est ainsi qu’elle devait le quitter, elle en était certaine, même si cela lui semblait un peu incongru. Elle n’allait quand même pas s’accrocher à son cou en lui demandant quand elle le reverrait, ce serait un comble ! Ni le supplier de l’emmener loin de cette femme qui allait la faire souffrir.

Sabrina savait ce qu’elle devait faire et pourtant, elle ressentit la même angoisse que lorsque l’institutrice l’interrogeait au milieu de la classe et qu’elle n’avait aucune idée de ce qu’elle devait répondre. La seule différence, c’est qu’au lieu d’une mauvaise note ou d’une heure de colle, elle avait l’impression de risquer sa vie.

IV

Liliane était allongée sur le canapé, dans le salon privé, simplement vêtue de son peignoir pure soie, un verre de whisky à la main. Dès qu’elle entra, Sabrina vint se jeter à ses pieds sans remarquer le désordre anormal qui régnait dans la pièce.

— Pardonne-moi, Liliane... Pardonne-moi...

— Je ne te demande rien...

Liliane n’éleva pas la voix. Elle regarda Sabrina avec attention, sans paraître étonnée qu’elle soit moitié nue, couverte de bleus, d’estafilades et de marques de coups de ceinture.

D’un trait, la jeune fille lui raconta, en larmes, comment elle avait dragué un mec qui l’avait tabassée. Liliane écouta sans un mot en sirotant lentement son whisky. Puis, sans la moindre émotion, elle s’enquit de savoir si sa voiture était intacte et si Sabrina n’avait pas été arrêtée par les flics.

— Je t’en prie, Liliane, ne me chasse pas ! J’avais seulement envie, tu comprends... Je suis une salope, je le sais, j’ai le feu au cul... Mais je t’en supplie, ne me chasse pas ! Punis-moi plutôt, fais-moi tout ce que tu voudras, mais ne me chasse pas...

Liliane soupira et reposa son verre vide sur la table basse.

— La dernière roustée que je t’ai donnée ne semble pas avoir eu beaucoup d’effet, dit-elle avec un rire las. À quoi ça me servirait, de te massacrer ? C’est jolie, coquette, appétissante, que tu plais aux clients... Dans l’état où tu es en ce moment, tu ferais fuir la plupart d’entre eux...

Étonnée de la réaction désabusée de son amie, Sabrina s’aperçut soudain que l’abattant du secrétaire dans lequel Liliane rangeait ses papiers était à moitié arraché.

— Que s’est-il passé ?

— Pendant que tu t’envoyais en l’air, quelqu’un est venu me cambrioler...

— Tu n’as rien ? demanda Sabrina, brusquement alarmée.

— Non... Le visiteur a eu la délicatesse de m’enfermer dans la salle de torture alors que je me trouvais encore avec Gaétan et Jacqueline...

— Mais tu l’as vu ? C’est qui ? Qu’est-ce qu’il a pris ?...

Liliane se leva lentement.

— C’est gentil de te faire tellement de souci, mais c’est il y a trois heures que j’avais besoin de toi...

Sabrina s’apprêta à protester, mais Liliane la fit taire d’un geste de la main.

— Quand j’ai entendu du bruit dans le couloir, j’ai d’abord cru que c’était toi. J’ai appelé. Et c’est à ce moment que je me suis aperçu qu’on poussait le verrou extérieur de la salle. Gaétan m’a aidée, mais il nous a fallu près d’une demi-heure pour défoncer la porte et, quand j’ai enfin réussi à sortir, il n’y avait plus personne. Tu n’étais plus là, la 306 avait disparu et la porte du garage était restée ouverte... Je me suis posé pas mal de questions...

— Tu veux dire que tu as cru que c’était moi qui t’avais enfermée !... Oh, Liliane !...

Sabrina comprit brusquement que Liliane avait toutes les raisons de la soupçonner. Comment pourrait-elle lui prouver son innocence ? Ses pleurs redoublèrent. En sanglotant, à genoux sur le sol, elle enserra de ses bras les jambes de sa protectrice.

— Jamais, je n’aurais fait ça, tu le sais bien...

Liliane la repoussa doucement mais avec fermeté.

— Je t’ai toujours fait confiance, jusqu’à présent. Mais quand je te vois revenir dans cet état, je me demande si tu ne t’es pas laissé monter la tête par un petit maquereau... Volontairement ou pas, tu lui as raconté tout ce qu’il voulait savoir. Peut-être même étais-tu au courant de son projet... Tu l’as peut-être aidé à pénétrer ici... Seulement, après, quand tu as réclamé ta part, il t’a jetée comme une serpillière usagée... D’ailleurs, en ce moment, c’est exactement à cela que tu ressembles...

Sabrina ne savait que répondre pour convaincre Liliane qu’elle était innocente. Elle se sentait troublée par la coïncidence de sa rencontre avec Richard et ce cambriolage. Bien sûr, Richard ne pouvait pas en être l’auteur, ni même le complice puisqu’il était avec elle. Pourtant, tandis qu’elle répondait à toutes les questions qu’il lui posait, elle avait eu l’impression de lui donner exactement le genre d’informations nécessaires pour faire un mauvais coup à leurs dépens ! Il ne pouvait pas y avoir de rapports entre les deux événements, mais Sabrina se sentit tout aussi coupable que si elle avait effectivement agi comme Liliane le supposait... En tout cas, ce n’était pas le moment de raconter ce qu’elle avait dit à Richard. Ça ne changerait rien, puisque le mal était déjà fait...

— Ne me chasse pas... répéta-t-elle. Je tapinerai pour toi, si tu veux... Fais-moi faire les sadiques, corrige-moi comme tu voudras, mais ne me chasse pas...

— Très bien ! Tu l’auras voulu...

Les larmes aux yeux, Sabrina remercia Liliane. Elle pressa la joue contre sa cuisse.

— Dégage !... Et retire cette robe ridicule ! Ou ce qu’il en reste...

Sabrina obéit aussitôt. Quelle que puisse être la punition, elle l’acceptait d’avance.

Quand elle fut entièrement nue, Liliane la poussa vers l’escalier qui conduisait au garage et Sabrina comprit qu’elle allait être mise au cachot. Elle aurait préféré une raclée, cela aurait été plus rapide, mais tout son corps était déjà couvert d’ecchymoses et Liliane voulait qu’elle reprenne un aspect attrayant...

Elle descendit d’un pas résolu.

Ce que Liliane appelait « le cachot » était un cabinet sans fenêtre, de deux mètres sur deux, dont tout un côté était constitué par une grille épaisse sur laquelle se refermait une double porte de placard, afin qu’il puisse être parfaitement dissimulé.

Sans un mot, Liliane lui tendit une boîte de biscuits et, d’un mouvement du menton, lui fit signe de pénétrer dans le réduit. Puis elle referma la grille et les portes de bois.

Sabrina se retrouva dans l’obscurité complète. Résignée à son sort, ignorant totalement combien de temps elle devrait rester enfermée, elle s’assit dans un coin et pleura longtemps. Puis, totalement épuisée, elle s’endormit.

Sabrina demeura ainsi plusieurs jours dans l’obscurité complète, sans recevoir la moindre visite.

Pour boire, elle devait s’allonger à plat dos sur le sol et introduire la tête dans un cube de béton spécialement conçu pour les amateurs de scènes scatologiques. La partie supérieure du cube était percée comme une cuvette hygiénique sur laquelle s’asseyait la dominatrice et, sous l’avant du siège, se trouvait un robinet destiné à laver le visage souillé du client. L’eau jaillissait en pluie et il n’était pas possible de se désaltérer sans s’inonder la tête.

Les biscuits que Liliane lui avait donnés étaient des produits de régime, sablés collés par deux autour d’une couche de pâte chocolatée, et contenant les éléments nutritifs nécessaires pour remplacer un repas sans risquer de grossir. En fait, il s’agissait d’une vieille boîte que Sabrina avait achetée elle-même un jour qu’elle s’était mis dans la tête qu’il fallait qu’elle maigrisse. En voyant cela, Liliane avait éclaté de rire et s’était moquée d’elle gentiment, en lui affirmant qu’elle était dodue juste où il fallait...

Comme elle n’avait qu’une notion approximative du temps qui passait et qu’elle ne savait pas quand elle serait délivrée, Sabrina fit son possible pour les économiser. Quand elle avait très faim, elle commençait par boire beaucoup d’eau puis, si la faim revenait, elle mangeait un biscuit en le gardant dans la bouche aussi longtemps que possible, sans le mâcher. Après quelques minutes, sa salive le transformait en une bouillie sans goût qu’elle avalait tout doucement. Cette impression de contrôler sa faim était rassurante.

C’était l’isolement qui lui pesait le plus. Elle avait beau se dire qu’elle méritait ce qui lui arrivait, qu’elle devait le supporter pour regagner la confiance de Liliane, la solitude, le silence et le sentiment d’être abandonnée la rongeaient irrésistiblement.

Parfois, elle cherchait à identifier les quelques bruits qui lui parvenaient de la maison ou de la rue, mais ils étaient rares et brefs, comparativement aux interminables silences rendus plus longs encore par l’obscurité absolue. Un objet qui tombait, une porte qui claquait, le ramassage des poubelles...

Au cours de ce qu’elle crut être le deuxième jour, elle entendit un claquement de talons puis la portière de la voiture et le vrombissement du moteur. Après plusieurs heures, dès qu’elle entendit se refermer la porte du garage, elle appela, elle cria, elle tambourina contre la lourde porte du cachot, au travers des barreaux. Mais les talons s’éloignèrent inexorablement.

Un peu plus tard, elle se masturba furieusement pour essayer de se consoler, de tromper son ennui ; elle se remémora son aventure de l’autre soir, la sensation des mains de Richard sur sa peau, la fraîcheur de la forêt, l’odeur de l’humus. En vain. Elle s’irrita la chatte à force de frotter. Le plaisir ne vint pas.

Finalement, elle mangea la seconde moitié de son dernier biscuit.

Combien de temps Liliane allait-elle l’abandonner ainsi ?

Jusqu’à ce moment, Sabrina avait essayé de ne pas réfléchir, mais maintenant qu’elle ne pouvait plus contrôler sa faim, l’angoisse devint plus forte encore que le sentiment de solitude. Elle n’avait pas besoin de faire de grands efforts pour imaginer des catastrophes... Ce mystérieux cambrioleur qui était entré sans difficulté dans la maison...

Évidemment, puisque, dans son impatience à aller s’envoyer en l’air, elle avait oublié de refermer la porte du garage !

Il avait pu voler des clefs. En tout cas, il avait eu tout le temps de bien examiner les lieux... Qu’arriverait-il s’il revenait s’en prendre à Liliane ? Si jamais Liliane était tuée, ou kidnappée, Sabrina pourrait mourir ici dans le cachot sans que personne fasse rien pour elle...

Elle avait faim. Elle essayait de se dire qu’elle pouvait encore perdre un ou deux kilos, qu’elle n’en serait que plus élégante. Mais la morsure de son estomac revenait de plus en plus souvent. Alors, elle but autant d’eau qu’elle put, ce qui lui donna envie d’uriner. En riant, elle se dit qu’elle était la maîtresse quand elle s’asseyait sur le siège pour soulager sa vessie, et l’esclave quand elle devait s’allonger pour boire au robinet.

Le quatrième ou peut-être le cinquième jour que Sabrina était enfermée dans l’obscurité, alors qu’elle somnolait, la lumière du cachot s’éclaira, si violente qu’elle dut mettre les mains devant ses yeux et plisser les paupières pour distinguer la silhouette qui approchait. Ce n’était pas Liliane, mais une fille brune qu’elle ne connaissait pas, mince, d’allure sportive, aux cheveux très courts. Elle portait un chemisier blanc, à jabot et à manchettes de dentelle et un pantalon de cuir blanc, avec une pièce amovible à l’entrejambes : la même tenue que celle que Liliane avait fait faire sur mesure, en noir, pour Sabrina, un an et demi auparavant, quand elle l’avait initiée à la domination.

Dans sa main droite, elle tenait une longue cravache fine, blanche également.

— À genoux !

Malgré la jalousie incontrôlée qu’elle ressentit immédiatement envers cette fille qui, de toute évidence, avait pris sa place, Sabrina lui obéit docilement. Même si elle ne l’aimait pas, c’était la première personne qu’elle voyait depuis des jours, et elle ne pouvait pas s’empêcher d’éprouver, instinctivement, de la reconnaissance à son égard.

La fille tourna autour d’elle en la toisant.

— Tu es vraiment dans un état lamentable ! ricana-t-elle.

Puis, d’un geste vif, elle leva son fouet. Le coup cingla Sabrina de la cuisse jusqu’au milieu du dos, et la douleur fut si vive qu’elle en perdit l’équilibre et s’affala sur le sol en gémissant.

Alors, sans cesser de tourner, la brune continua à la fouetter sans se soucier de l’endroit qu’elle atteignait : le devant des cuisses, le ventre, même le visage souffrirent autant que le dos ou les fesses.

Sabrina se tordit sur le ciment en essayant de se protéger d’une façon dérisoire. Elle cria, elle hurla de temps en temps, sous un coup plus déchirant que les autres, mais elle ne se révolta pas.

— Où est Liliane ? parvint-elle à demander.

— Tais-toi ! Tu n’as pas le droit de parler !

— Je veux voir Liliane, dit encore Sabrina avec entêtement, ce qui provoqua la colère de la fille, furieuse de ne pas être obéie.

Les coups de cravache atteignirent alors un rythme insoutenable. À plusieurs endroits, la mèche fendit la peau avec la précision d’une lame de rasoir et fit perler des gouttes de sang qui s’écrasèrent, s’étalèrent, se réunirent en plaques poisseuses. Entre ces taches qui se noircissaient très vite de poussière, Sabrina distingua les traces bleutées, souvenirs du ceinturon de Richard, qui marbraient encore ses seins ou ses cuisses.

Malgré son intention de se montrer humble et docile et d’accepter sa punition, aussi rigoureuse qu’elle puisse être, malgré les sifflements du fouet qui la déchirait sans discontinuer, Sabrina sentit une rébellion croître en elle. De Liliane, elle accepterait les tourments les plus atroces, les pires humiliations. Mais qui c’était, celle-là ?

— Je veux voir Liliane ! hurla-t-elle au milieu de ses cris de douleur.

La brune dut être impressionnée, car elle baissa son fouet. Mais elle ne voulait pas perdre la face, alors elle se recula vers la grille en toisant Sabrina, ensanglantée, qui rampait sur le sol.

— Je t’avais apporté à manger, mais si c’est ainsi, c’est que tu as encore besoin de réfléchir...

Elle referma la porte et éteignit la lumière.

Plusieurs heures plus tard, la fille aux cheveux courts revint. Sabrina supporta mieux l’éblouissement de la lampe. De sa cravache, la brune fouetta l’air devant elle comme si elle avait peur que Sabrina lui saute dessus. Dans l’autre main, elle avait un grand bol en plastique, une écuelle de chien en fait, qu’elle posa sur le sol près de la grille, et un vaporisateur.

— Liliane ne veut pas que tu t’infectes, espèce de pourriture... siffla-t-elle méchamment. Mets-toi à genoux ! Et gare à toi si tu bouges !

Sans lâcher la cravache, elle leva son vaporisateur comme s’il s’agissait d’un revolver, et elle commença à projeter un nuage incolore sur les seins de Sabrina.

Après une brève sensation de fraîcheur, la brûlure fut atroce. Sabrina serra les dents, ferma les paupières pour ne pas risquer d’en recevoir dans les yeux et elle sentit aussitôt des larmes couler sur son visage. La fille l’aspergea posément, sur tout le corps. Pendant plusieurs minutes, Sabrina endura le supplice en poussant un gémissement sourd. Même si c’était atroce, elle savait bien aussi que c’était une mesure de précaution.

Les gouttelettes qui se formaient sur ses seins et son ventre se rassemblèrent bientôt en un petit filet qui s’insinua entre ses jambes et, à ce moment-là, elle ne put s’empêcher de hurler.

Elle avait encore l’impression d’être rongée par un acide quand elle entendit grincer la grille. Elle ouvrit les yeux, espérant qu’il s’agissait de Liliane, mais c’était la fille qui s’en allait, tenant toujours son vaporisateur et sa cravache. Avant de sortir, elle donna un grand coup de pied dans l’écuelle.

— Oh, zut ! fit-elle en riant comme si ce geste était involontaire.

La nuit revint dans le cachot.

Sabrina s’écroula lentement sur le sol. Les bras croisés frileusement autour de ses seins, les genoux relevés, elle sanglota et suffoqua longtemps après l’épreuve subie.

Quand la crise fut passée, elle chercha sur le sol les restes de la nourriture éparpillée et parvint à ramasser quelques boules d’une purée de légumes insipide mélangée de viande. Des grains de poussière crissaient sous ses dents, et, pour les ignorer, elle avala vite des bouchées étouffantes, sans mâcher. Puis elle rampa sous le siège ignoble pour boire autant d’eau qu’elle put en absorber.

Désaltérée, elle était loin de se sentir rassasiée. Quelque chose s’était éveillé en elle, l’embryon d’une révolte. Elle avait des torts, c’était entendu. Mais elle les avait admis et elle avait accepté la punition imposée par Liliane, après la raclée que lui avait donnée Richard...

La correction qu’elle venait de subir, c’était le cadeau en prime !

Cette fille l’avait-elle punie de son propre chef, ou bien agissait-elle sur ordre ?

Il se passait sûrement quelque chose d’anormal...

Sabrina admettait que Liliane puisse lui en vouloir au point de ne pas la punir elle-même, parce que ce serait encore un acte d’amour. Mais elle ne lui avait pas présenté cette garce qui venait de la cravacher. Qu’est-ce qui me prouve qu’elle vient bien de la part de Liliane ? Ça peut être n’importe qui...

Si Liliane décidait de la tuer sous les coups, ou même avec une arme, Sabrina s’y serait résignée sans doute, mais il y devait y avoir un problème là-haut.

Et si cette fille agissait de sa propre initiative, il n’était pas question qu’elle en accepte la moindre remontrance ! Et encore moins des ordres et des coups !

En soupirant, Sabrina se dit que c’étaient là de belles histoires inutiles qu’elle se racontait. Elle était nue, enfermée dans un cachot. Dans la maison, il y avait tous les instruments de torture qu’on puisse imaginer, et la clef du cachot. Elle était prisonnière de celle qui détenait cette clef, qu’il s’agisse de Liliane, de cette salope aux cheveux noirs ou de la petite vieille qui élève des tortues, deux maisons plus loin.

Comment faire ?

Tandis qu’elle s’interrogeait sur la légitimité du traitement qu’elle subissait, les révélations qu’elle avait faites si complaisamment à Richard, l’autre nuit, lui revinrent en mémoire. Elle avait essayé de croire que son amant de rencontre l’avait interrogée ainsi pour jouer l’important, mais si ce n’était pas le cas ? Si jamais cet interrogatoire avait un but précis, il était sûrement mal intentionné. Richard pouvait être un flic de la mondaine, peut-être un ripou. Ou un mac qui voudrait contrôler les affaires de Liliane. Et la brune serait sa complice.

Comment savoir ?

Les heures passèrent. À force de se poser des questions auxquelles elle ne pouvait pas répondre, Sabrina s’embrouilla, perdit le fil de ses pensées, se résigna à son sort incertain. Elle avait faim, elle était fatiguée, aussi épuisée physiquement que nerveusement.

Quand elle s’endormit, elle fit des cauchemars et se réveilla en sueur, complètement apeurée.

Elle eut l’impression que c’était le milieu de la nuit quand la porte de bois s’ouvrit. Couchée en boule dans un coin, elle garda les yeux mi-clos, pour éviter d’être éblouie, mais aussi parce qu’elle n’avait pas envie de bouger. C’était encore la brune, en short de sport blanc et en baskets. Un T-shirt rouge moulait ses pointes de seins qui paraissaient d’autant plus énormes que la fille n’avait presque pas de poitrine et que Sabrina les voyait par en dessous, du niveau du sol.

— Tiens, ma jolie, je t’amène à manger, tu dois avoir faim...

Elle tenait un petit pain rond dans la main gauche, et la cravache longue dans la main droite.

— Allez, lève-toi ! À genoux !

Comme elle parlait presque gentiment, Sabrina osa l’interroger.

— Qui tu es, toi ? Où est Liliane ? Je veux voir Liliane...

— Tsst, tsst ! Ne me fais pas perdre mon temps, répliqua la brune. Apporte-moi ton écuelle.

Sabrina se traîna à genoux jusqu’à l’écuelle renversée, la saisit à deux mains et revint lentement vers son bourreau.

— Tiens-la devant moi... Regarde le bon pain tendre que je t’ai apporté...

— Merci, murmura Sabrina d’une façon automatique.

La fille déchiqueta le petit pain en six ou sept morceaux qu’elle laissa tomber dans l’écuelle. Malgré elle, Sabrina commença à saliver. Elle ne s’était pas rendu compte qu’elle avait si faim.

— Repose-la par terre et recule vers le mur...

Quel tour allait-elle encore lui jouer ?

La fille s’accroupit au-dessus de l’écuelle et, tout en surveillant la prisonnière du coin de l’œil, elle écarta d’un doigt l’entrejambes de son short pour pisser. Les lèvres de son sexe parurent se dérouler, tellement elles étaient larges et dentelées, et Sabrina distingua nettement l’orifice béant de la vulve qui palpitait à la venue des premières gouttes. Puis un jet copieux surgit en sifflant, imprégna le pain et gicla sur le ciment.

Sabrina fit une moue dégoûtée.

Est-ce que ce ne serait pas le moment de s’échapper ? De la bousculer pendant qu’elle était accroupie, de foncer vers la porte ? Mais Sabrina se tenait à genoux et ne se trouvait pas dans une position favorable pour bondir. Elle hésita une seconde et il était déjà trop tard. La fille se releva et poussa un soupir de contentement.

— Ce sera quand même meilleur comme ça, n’est-ce pas ?

Les morceaux de pain qui paraissaient si bien gonflés, si appétissants, s’étaient affaissés et trempaient maintenant dans l’urine chaude.

— Je n’ai pas faim, déclara Sabrina d’une voix butée.

— À ton aise, dit la fille en haussant les épaules. Puisque tu fais aussi peu de cas des soins que je te donne, je vais te laisser croupir ici pendant cinq ou six jours supplémentaires. J’ai mieux à faire que de perdre mon temps avec une roulure dans ton genre...

— Je veux voir Liliane, cria Sabrina en éclatant en sanglots.

Mais la fille avait déjà franchi la grille et refermait la porte.

L’obscurité retomba dans le cachot.

V

Leur premier échange de regards fut accidentel et ne dura qu’une fraction de seconde.

Richard entrait au Café des Flanades et elle traversait la salle, depuis le bar vers le grand juke-box aux formes et aux lumières très rétro. Il eut à peine le temps de la remarquer : une fille un peu garçonne, vingt ans, cheveux courts, robe de toile sombre à petites fleurs, genre blouse très simple, qui se boutonne par-devant, et de gros brodequins noirs qui mettaient en valeur la ligne de ses mollets. Pour un observateur moins attentif que Richard, elle aurait pu ressembler à une petite loubarde comme il y en a tant dans la cité.

Elle perçut son coup d’œil et tourna la tête vers lui. Richard ressentit une décharge électrique, un défi, une communication aussi intense que rapide. Décidément, ce café était un merveilleux terrain de chasse. Mais ce n’était sûrement pas une fille facile. Il avait ses chances avec elle s’il voulait s’en donner la peine.

Les mains appuyées au juke-box, elle commença à se trémousser sans se soucier de rien ni de personne.

Au milieu des grands ensembles et des tours inhumaines, le Café des Flanades parvenait à maintenir un certain standing. Richard y venait rarement. Le plus souvent, il dînait en ville, seul ou avec des collègues, avant de regagner son appartement bien rangé de célibataire endurci.

Richard mettait un point d’honneur à contrôler sa vie. Technologique, informatique. Nette et sans surprise. Il avait trop souffert du laisser-aller de ses parents, des soixante-huitards irresponsables qui, aujourd’hui encore, rêvaient de reconstruire le monde. Avec un peu de chance et beaucoup de discipline, il avait obtenu un poste important dans un bureau d’études à la pointe de la recherche électronique. Richard ne s’ennuyait jamais : il n’avait pas inscrit l’ennui à son programme.

Il s’installa au bar.

— Whisky.

La fille dansait sur un vieux tube : le disco redevient à la mode, ces derniers temps. Deux garçons et une fille s’étaient avancés et dansaient maintenant auprès d’elle. L’un des garçons était pédé, ça sautait aux yeux. Richard détestait les pédés mais se gardait bien d’afficher son opinion. Sujet trop sensible. Même s’il pensait avoir un don particulier pour les reconnaître, il préférait être prudent : on ne sait jamais vraiment à qui on a affaire... En tout cas, celui-ci était trop soucieux de s’exhiber pour s’intéresser à la fille aux cheveux courts. Quant aux deux autres, la fille et le garçon, ils devaient être en ménage.

Plus il la regardait, plus Richard songeait qu’il allait se la faire, la fille aux cheveux courts. C’était sur elle qu’il allait soulager cette excitation continue qu’il éprouvait depuis son aventure de l’autre soir, il en était maintenant certain.

Ce n’était pas dans ses habitudes, les filles de rencontre. Il n’aimait pas se livrer au hasard, dans aucun domaine. Richard utilisait régulièrement les services de call-girls. Élégantes, racées, discrètes, toujours superbement habillées, coiffées et maquillées, elles faisaient baver d’envie ses collègues, car il s’arrangeait souvent pour qu’elles viennent le chercher à son travail. Quand il avait besoin de l’une d’elles, elle venait à l’heure dite et ne lui coûtait jamais plus que ce qu’il avait prévu, ce qui était d’ailleurs parfois beaucoup, mais, avec ce qu’il gagnait, il pouvait se le permettre. Il suffisait de lui demander exactement ce dont il avait envie pour l’obtenir sur-le-champ.

Les filles de rencontre, même classieuses d’apparence, représentaient toujours un risque à ses yeux. Elles en veulent toujours plus que ce qu’elles valent vraiment, pensait-il. Des cadeaux, des informations monnayables, un avantage professionnel, une liaison, voire le mariage. Elles cherchent à tirer parti de tout ce qui passe à leur portée. En échange d’innombrables chichis et, souvent, d’une réelle incompétence sexuelle. Le plus souvent, elles igniraient tout de la complaisance docile et respectueuse qu’un homme est en droit d’attendre d’une femme.

Richard avait conscience d’être un peu déplacé, au Café des Flanades. La plupart des consommateurs avaient à peine une dizaine d’années de moins que lui, jeunes adultes ou vieux adolescents entretenus par leurs parents. Ils ressemblaient à ce que lui-même serait devenu s’il n’avait pas pris sa vie en main. Mais en venant boire un whisky ici une ou deux fois par mois, il avait l’impression de vivre avec son temps, d’observer sur le vif cette vie des banlieues dont on parle dans les journaux et qui était si éloignée de sa propre existence, claire et efficace.

A plusieurs reprises, en raison de sa prestance naturelle et de son aisance, il avait déjà été abordé par des filles désœuvrées qui cherchaient celui qui les emmènerait au soleil, loin des galères, et qui tentaient leur chance avec lui de la même manière qu’elles jouaient au Loto. Chaque fois que Richard avait cédé aux avances d’une fille rencontrée au Café des Flanades, il l’avait regretté. Elles ne lui avaient pas coûté cher, mais elles baisaient si misérablement ! Et, en plus, il fallait entendre le récit de leur malheur...

Tout cela était vrai jusqu’à la semaine dernière, quand cette superbe blonde en robe rouge avait fait irruption dans sa vie. Sabrina !

Son aventure forestière avait plongé Richard dans une euphorie qui durait encore. Sabrina était une vraie masochiste, qui jouissait sous les coups et en redemandait. Avec elle, il avait pu exercer pleinement, sans retenue, ce qu’il considérait comme l’expression naturelle de sa virilité, et elle s’y était soumise spontanément, sans arrière-pensée. Cela lui avait procuré des satisfactions beaucoup plus enivrantes que les simulacres qu’il avait connus avec les call-girls qu’il fréquentait habituellement.

Depuis qu’il l’avait rencontrée, il se plaisait souvent à imaginer toutes sortes de scénarios. Elle vivait dans un monde si étrange qu’il se demandait quel genre de liaison il pourrait entretenir avec elle. Car il ne pouvait la ranger dans aucune des catégories qui lui étaient familières. Par son travail, il la considérait comme une prostituée, mais il n’avait rien de commun avec ces clients dégénérés qui payaient pour qu’une femme les batte et leur donne des ordres ! Elle lui semblait d’ailleurs bien fragile et un peu simplette pour se prétendre dominatrice, mais ce n’était pas une paumée. Pour preuve la manière déterminée dont elle l’avait dragué et provoqué quand il l’avait suivie en voiture. Pour preuve, surtout, le fait qu’elle savait bien que sa véritable nature était de se soumettre à un homme puissant et autoritaire et qu’elle était capable de trouver exactement celui dont elle avait besoin...

Quelle suite donner à sa nuit avec Sabrina ? Si elle continuait à exercer ce travail contre-nature, il pouvait devenir le dominateur dont elle avait besoin, son « maître de cœur » en quelque sorte, comme on parlait d’amant de cour pour les femmes entretenues du siècle dernier. Ce rôle s’apparentait trop à ses yeux à celui de gigolo, ou de proxénète, et était entaché d’une mièvrerie tout à fait contradictoire avec sa fierté masculine. Il pouvait aussi l’arracher des griffes de sa vieille maquerelle et lui offrir la position de femme soumise pour laquelle elle était si bien faite. Mais cela revenait à lui proposer de vivre avec lui et à l’entretenir et il n’était pas prêt à prendre un tel engagement.

Jusqu’à l’autre soir, il n’avait pas mesuré la véritable portée de ses désirs, car il ne les avait jamais assouvis entièrement.

En fait, il aurait aimé retrouver Sabrina par hasard. Il savait où elle habitait, mais il ne voulait pas avoir l’air de lui courir après, surtout si peu de temps après leur fulgurante rencontre. Lui qui avait l’habitude de planifier avec soin chaque instant de sa vie découvrait brusquement les charmes de l’imprévu.

Comme cette brunette aux cheveux courts. Elle aussi jurait dans le décor. Trop belle, trop affirmée. Elle dansait depuis une demi-heure, maintenant, et son corps frémissait avec une grâce exceptionnelle, un style inné. Des perles de sueur sur son front accrochaient les lumières.

Richard avait tourné la tête un instant vers le bar et, quand il regarda à nouveau dans la salle, elle avait disparu.

— Wouh !

Richard ne l’avait pas vue s’approcher. Elle était au bar, à un mètre de lui, et elle avait soupiré pour qu’il l’entende. Leurs regards se croisèrent pour la seconde fois. Elle lui sourit, un peu essoufflée, comme si la danse l’avait remplie d’audace.

— Ça donne chaud...

— Rien d’étonnant, après une telle performance. Vous dansez merveilleusement.

— Merci.

Il n’y avait aucune fausse modestie dans ce remerciement. Elle savait qu’elle dansait très bien, et elle appréciait qu’il le lui dise. Le serveur approcha d’elle un grand verre de jus de fruit dans lequel elle trempa aussitôt ses lèvres charnues.

Son front luisait sous les lampes du bar.

— Le garçon sait ce que vous prenez ?

Richard s’en voulut de prononcer une réplique aussi bête. Il venait de s’apercevoir qu’il bandait comme un cerf rien qu’en la regardant, et cette constatation le perturbait un peu.

— Oui, je viens souvent ici.

— Que diriez-vous d’aller goûter un peu d’air frais ?

Elle le regarda de haut en bas, très vite, comme pour l’évaluer, et il imagina qu’elle était à la fois impressionnée et rassurée. Il ne ressemblait pas à un petit malfrat qui chercherait à la violer sur le parking.

— Bonne idée...

En sortant du café, elle saisit une longue veste de cuir au portemanteau et l’enfila dès qu’ils furent sortis.

Il faisait bon dehors. Et surtout, il était plus facile de s’entendre, malgré les bruits de la ville. Les voitures qui filaient sous la rocade, les derniers trains de banlieue qui vrombissaient au loin...

Ils échangèrent quelques banalités sur la cité, l’agencement des terrasses, la drôle de sculpture au milieu de la place, et se présentèrent un peu l’un à l’autre, juste ce qu’il faut pour ne plus se sentir étrangers.

Elle travaillait par intermittence dans un bureau d’études et lui dit qu’elle s’appelait Isabelle, un vieux prénom.

— Ma grand-mère... dit-elle comme pour s’excuser. Mais tout le monde m’appelle Zazie...

Richard ne demanda pas qui était ce « tout le monde », imaginant qu’il s’agissait peut-être là d’un mensonge, qu’elle ne voulait pas lui donner encore son vrai prénom.

Ils allèrent s’asseoir à côté du jet d’eau. Puis, quand ils s’en éloignèrent, elle voulut marcher sur la bordure de marbre et il lui prit la main pour l’aider à y monter. À l’autre extrémité, quand elle sauta au sol, il ouvrit les bras pour la recevoir et la fit virevolter.

— Danserais-tu pour moi, ce soir ?

Elle rit. Un gloussement de gorge, clair et sensuel.

— Avec toi ou pour toi ?

Elle fit un pas de côté, mais il la saisit par la taille.

— Pour moi.

Il voulait prendre le ton de la plaisanterie mais, durant un instant, il se sentit nerveux. La fille rit encore, un peu tendue, elle aussi, en échappant à son étreinte, mais, en même temps, elle lui prit la main et esquissa une pirouette.

— D’accord, dit-elle enfin.

Richard retrouva sur son visage cette détermination qu’il y avait décelée tout à l’heure, à leur premier regard. Zazie n’était vraiment pas une fille ordinaire.

Pourtant, à l’instant de prendre la direction de la tour dans laquelle il habitait, il perçut en elle une légère hésitation. Il jugea que cela n’avait rien d’étonnant en ces circonstances. Elle ne le connaissait pas. Il pouvait être n’importe qui. Il était normal qu’elle ait besoin d’un peu d’encouragement. Elle savait ce qu’elle voulait, elle avait envie de coucher avec lui, et elle savait prendre ses responsabilités. Mais ce n’était quand même qu’une fille, qui avait besoin d’être prise en main, d’être dirigée... Et il avait retrouvé toute son assurance, il contrôlait la situation.

— Viens.

Déjà, ce n’était plus une invitation, mais un ordre.

Zazie obéit sans un mot.

— C’est ici.

Durant toute la montée de l’ascenseur, bien qu’elle s’efforçait de paraître aussi détendue que possible, Richard devina son trouble. Elle n’avait pas l’air tout à fait innocente, mais il se plut à imaginer que c’était la première fois qu’elle suivait ainsi chez lui un homme qu’elle n’avait jamais vu, deux heures auparavant. Même si elle comprenait que c’était le prix à payer pour devenir une femme mûre, sensuelle, accomplie, ça ne devait pas être facile. Elle promenait un doigt sur la main courante de la cabine, ne sachant pas quoi dire.

Jusqu’à cet instant, Zazie avait répondu à ses avances avec l’aplomb d’une jeune femme sûre d’elle-même et de ses désirs, mais maintenant, elle semblait totalement désarmée, incapable de participer à sa propre séduction. Et Richard se sentit excité davantage en percevant son désarroi. Il ne voulait pas se laisser troubler mais il bandait tellement que sa queue lui faisait mal.

— Nous allons faire l’amour, lui dit-il en lui tenant ouverte la porte de l’ascenseur.

Elle ne trouva rien à répondre. Il lui avait exprimé clairement ses intentions.

Elle se racla un peu la gorge et hocha la tête en signe d’acquiescement.

— C’est par là.

La traversée du couloir fut un ravissement pour Richard, car elle semblait une épreuve interminable pour Zazie. À chacun de ses pas, elle devait sentir sa détermination se dissoudre un peu plus. Elle suivait un homme rencontré dans un bar, et elle obéissait à ses ordres ; elle le suivait chez lui pour qu’il lui fasse l’amour mais, en réalité, une fois refermée la porte de l’appartement, il pourrait faire d’elle tout ce dont il aurait envie ; elle avait l’air d’une fille qui assure, tout à l’heure, au café, mais maintenant, elle n’assurait plus grand-chose, elle suivait, et Richard adorait deviner l’angoisse qui la rongeait.

En mettant la clef dans la serrure, il lui sourit gentiment et leurs regards se croisèrent encore.

— Tout va bien se passer, lui dit-il.

Elle ne répondit pas.

Lorsqu’il lui posa la main sur la nuque, en la poussant avec fermeté à l’intérieur, elle courba lentement la tête.

— Ça va être très bon, tu vas voir...

L’intérieur de l’appartement ressemblait à l’image d’un magazine de décoration : spacieux, un peu vide mais soigneusement meublé. Trop froid peut-être.

— Mets-toi à ton aise...

Richard la prit dans ses bras et la fit asseoir sur le canapé. Elle se laissa guider avec un frisson. Quand il la saisit par les épaules et approcha sa bouche de la sienne, elle n’eut aucune réaction, ni pour résister ni pour répondre à ses élans. Il avait fait d’elle l’instrument docile de ses besoins sexuels.

— Ne sois pas si nerveuse.

Tout en l’embrassant, il l’allongea. Gardant les bras le long du corps, elle n’eut aucune réaction, même lorsqu’il se mit à la caresser, sous sa veste d’abord, puis à travers sa robe de toile fine, pressant ses doigts entre ses jambes. Durant quelques minutes, il lui pétrit la motte tout en frottant contre sa cuisse la bosse durcie de sa braguette, mais elle ne bougea pas.

Agacé par son inertie, Richard se leva et commença à déboucler la ceinture de son pantalon.

— Debout ! Déshabille-toi !

Zazie demeura sur le lit, impassible, les yeux troubles. C’était comme si elle ne l’avait pas entendu.

— Lève-toi et déshabille-toi, je t’ai dit !

Cette fois-ci, elle se leva lentement, avec des mouvements engourdis de somnambule. Et quand elle fut debout devant lui, il lui prit fermement le bras et la gifla à la volée.

Elle poussa un petit cri, par réflexe, et retomba sur le canapé, les yeux emplis de larmes.

Comme elle ne réagissait pas, Richard la prit par les épaules et la fit mettre à nouveau debout devant lui, puis il commença à déboutonner rapidement sa robe.

Par automatisme, Zazie leva les bras pour se laisser déshabiller et, au prix d’un effort qui semblait surhumain, elle dégrafa elle-même la boucle de son soutien-gorge.

Avançant les deux mains comme des serres, Richard lui empoigna les seins, qu’elle avait bien ronds mais assez petits et très écartés, jouant tout de suite des pouces pour lui pincer les mamelons et enfoncer ses doigts dans la chair douce.

Zazie poussa un petit cri retenu. Après la surprise de la gifle, cette douleur sensuelle fit renaître les premiers émois qu’il avait suscités en elle. Tout son visage s’empourpra.

— Retire ta culotte.

Il la repoussa et commença lui-même à se déshabiller.

Cette fois, elle obéit, parfaitement docile, et suivit son regard quand elle retira sa fine culotte de dentelle noire. Nu, il était en train de mettre un disque, mais elle ne chercha pas à l’observer. Il voulait la voir nue et, enfin, elle avait accepté de s’offrir. Rien que pour lui. Elle n’avait pas quitté ses brodequins.

— Marche un peu, que je te voie bien...

Zazie parada avec l’élégance d’une pouliche, consciente du galbe parfait de ses longues jambes et de ses fesses bien cambrées. Elle déambula vers la porte et pivota lentement avant de revenir. Ses seins modestes et fièrement dressés oscillaient légèrement au rythme de sa marche.

D’un coup d’oeil furtif, elle observa l’érection de Richard.

— Approche et mets-toi à genoux.

Elle avança jusqu’à ce que ses jambes viennent toucher le bord du canapé puis elle s’agenouilla, en lui posant les mains sur les genoux. D’une main ferme, il lui prit les épaules.

— Baisse les yeux et regarde ma bite !

Zazie posa la main à la base de la verge, en caressant doucement les couilles.

— Je savais bien qu’elle te plairait. Maintenant, ouvre la bouche et suce jusqu’à ce que j’éjacule !

Zazie desserra les lèvres et absorba la moitié du membre dressé. En même temps, elle releva les yeux vers son partenaire, cherchant sans doute sur son visage une trace de faiblesse ou de gentillesse. Mais le visage de Richard demeurait impassible et froid. Il lui saisit la nuque et la força à absorber toute la longueur de chair chaude. Lorsque le gland atteignit le fond de sa gorge, il lui prit la tête à deux mains et commença à la faire aller et venir.

Très vite, ce ne fut plus Zazie qui suçait, mais Richard qui lui baisait la bouche. Son gland lui atteignait la glotte à chaque mouvement et elle avait du mal à respirer. Ses lèvres distendues s’adaptaient étroitement autour de la queue et ne laissaient pas passer suffisamment d’air, si bien que ses joues se gonflaient chaque fois qu’il s’enfonçait en elle. À plusieurs reprises, ses dents vinrent heurter sa main droite, qu’elle maintenait serrée à la base de la verge durcie, et le choc lui coupa l’intérieur de la lèvre. Elle ne pouvait faire preuve d’aucune initiative.

Lorsqu’elle émit un spasme de suffocation, il consentit à lui relever suffisamment la tête pour qu’elle puisse respirer un peu, mais cela ne dura qu’une seconde et il pressa de nouveau sur sa nuque tout en projetant son ventre vers elle.

Il grogna de plaisir.

— Suce ! Suce bien ! Tu vas en avoir une sacrée giclée... Aspire...

Richard s’agitait maintenant avec frénésie sur le canapé.

— Tu aimes ça, hein ? Tu aimes sucer, salope... N’aie crainte, tu vas avoir ta dose... Tu vas tout avaler...

Il devinait que Zazie ressentait une volupté trouble à être utilisée ainsi. Même l’insulte résonnait pour elle comme une stimulation. Elle était en train de prendre conscience de sa nature profonde, de découvrir que la jeune fille saine qu’elle avait crue être jusque-là était une vicieuse qui aime sucer des bites, comme toutes les autres... Il s’aperçut qu’elle descendait une main entre ses jambes et faisait jouer ses doigts contre son clito, dans une masturbation furtive mais violente.

Lorsque les mains de Richard se firent moins brutales sur son crâne, elle put passer la langue sur le gland gonflé et brûlant. Il n’allait pas tarder à jouir et, lui lâchant la tête, il se mit à lui caresser la poitrine sans douceur, mais sans violence non plus, avec l’assurance d’un homme qui sait faire jouir une femme.

Les yeux clos, se branlant avec plus d’énergie, Zazie accéléra sa succion, absorbant la plus grande longueur possible de la verge dressée et jouant des lèvres et de la langue lorsqu’elle se dégageait. Richard commença à grogner férocement. Le sentant vibrer, Zazie s’apprêta à absorber son éjaculation, mais il se redressa d’un seul coup et bondit pour s’accroupir au bord du canapé, tout en lui reprenant la tête à deux mains.

— Tiens, petite pute ! Ouvre grand la bouche !

En fait, bâillonnée par la verge palpitante, Zazie ne risquait pas de perdre une seule goutte : un torrent épais et salé lui gicla dans la gorge, provoquant une toux avortée qui lui fit jaillir les larmes aux yeux. Du sperme coula sur son menton, mélangé à un flot de salive.

Elle ne fit rien pour s’écarter du mandrin qui transperçait sa bouche. Après avoir relâché un instant son étreinte, Richard lui prit la nuque à deux mains et la contraignit à s’étouffer davantage.

— Attends ! Ce n’est pas fini...

Les narines dilatées par sa respiration haletante, Zazie fit jouer plus vite ses doigts contre son propre sexe tout en avalant les vagues intermittentes que son partenaire déversait. Et quand les giclées s’atténuèrent et qu’il la saisit aux épaules, elle se mit à aspirer, à pomper, comme si sa survie dépendait de ces dernières gouttes.

Finalement, elle jouit aussi, fiévreusement, avant d’abandonner enfin la pine encore gonflée mais amollie et luisante de foutre et de salive.

Essoufflée, tremblante et épuisée, elle glissa sur le sol. Dans une demi-conscience, elle regarda Richard nu qui descendait du lit puis allait et venait au-dessus d’elle.

— Lève-toi et viens dans la chambre !

Elle fit un effort visible pour comprendre ce qu’il lui disait. Elle n’avait dû percevoir que la féroce exigence de sa voix. Péniblement, elle roula sur le côté et, s’appuyant sur le sol, elle s’accroupit, puis se mit à quatre pattes avant de pouvoir se relever.

— Dépêche-toi, salope !

L’insulte avait perdu son charme stimulant. Richard la traitait pour ce qu’elle était, une fille qui se laisse draguer par le premier venu et l’accompagne aussitôt chez lui pour se faire sauter. Elle le suivit dans le couloir.

— Que vas-tu me faire ?

Une claque sèche sur les fesses fut la première réponse à sa question.

— Obéis et tais-toi ! !... Monte sur le lit et mets-toi à plat ventre !

Zazie se mit à pleurer en silence.

— Que veux-tu me faire, Richard ?... Je t’en prie... Ne me fais pas de mal...

Il tenait une corde à la main, mais elle observa seulement comment ses supplications lui raffermissaient la queue.

— Croise les mains dans le dos.

Malgré sa crainte, Zazie obéit et ne chercha pas à se débattre quand il lui attacha les poignets à hauteur de la taille.

— Que veux-tu me faire ?... Dis-moi...

Cette fois-ci, Richard lui assena une claque si violente sur les fesses que tout son corps rebondit sur le lit. Elle commença à sangloter.

Quand il eut achevé de lui lier les poignets, il lui saisit les cheveux et lui fit tourner la tête sur le côté.

— Ouvre la bouche !

Timidement, elle desserra les mâchoires, et il lui introduisit aussitôt dans la bouche une grosse boule de tissu, sur laquelle il plaça un foulard qu’il noua derrière sa nuque.

La frayeur de Zazie s’accrut brusquement. Elle se mit à grogner aussi fort qu’elle pouvait à travers son bâillon et chercha à rouler sur le lit pour lui échapper.

Richard n’eut qu’à se placer à cheval sur ses épaules pour lui ôter toute chance de rébellion.

— Bouge pas, fillette, sinon pan-pan cu-cul ! dit-il joyeusement.

Depuis qu’ils étaient entrés dans appartement, c’était la première fois qu’il faisait preuve d’un peu d’humour. Il voulait entretenir son anxiété, mais il ne fallait pas la terroriser. La manœuvre porta ses fruits, car Zazie parut se détendre et renonça à se débattre, toujours inquiète mais curieuse de ce qu’il préparait.

Richard lui plaça un genou au creux des reins, pour la maintenir aplatie sur les couvertures, et il lui attacha les chevilles avec d’autres cordes qu’il fixa aux pieds du lit. Comprenant qu’elle n’allait plus pouvoir bouger du tout, Zazie recommença à gigoter furieusement, mais son adversaire agissait vite et efficacement. En deux minutes, il était parvenu à ses fins et elle ne pouvait plus lui échapper.

Une dernière fois, elle banda ses muscles et tenta de se libérer de ses liens. Elle ne réussit qu’à mesurer l’étendue de son impuissance. Elle pouvait se tordre un peu, tourner latéralement les épaules mais, les mains liées dans le dos, elle ne pouvait pas redresser le buste et ses chevilles étaient bien trop écartées pour qu’elle puisse espérer se mettre à genoux, même en rampant à reculons, même en relevant ses fesses dans une position obscène.

Zazie était entièrement à sa merci. Il allait maintenant pouvoir jouir d’elle à sa guise. Durant quelques instants, il la contempla et savoura sa volupté.

Puis il lui glissa sous le ventre un oreiller moelleux. Ensuite, avec une longue corde qu’il passa sous le lit, il lui attacha les jambes, juste un peu au-dessus des genoux. Les mains liées dans le dos, les cuisses ouvertes et tordues comme celles d’une grenouille décérébrée épinglée sur la planche d’un laboratoire, la croupe relevée, elle se trouvait désormais incapable de bouger, offerte, écartelée au milieu du lit.

— Ma pauvre Zazie, je t’avais bien dit que tu danserais pour moi ! dit-il en riant. À ceci près que, maintenant, tu ne peux plus danser du tout...

Lui plaquant une main sur la nuque, il saisit ce qu’il put de ses cheveux courts et lui souleva la tête. Elle pleurait en silence et ses joues ruisselaient de larmes. De l’autre main, il lui prit le menton.

— Tu as l’air malheureuse... Je crois qu’il faut que je te console un peu...

Il la lâcha avec un rire de triomphe. Oui, il allait la consoler. D’un bond, il fut sur le lit, derrière elle, lui-même agenouillé devant les fesses écartées qu’il empoigna brutalement. De l’index, il suivit le sillon de peau plus fine, au cœur de la raie, jusqu’à atteindre la corolle ridée de l’anus dans lequel il s’enfonça durement. C’était serré et chaud. Zazie sursauta dans ses liens et fit entendre un grognement sourd à travers son bâillon.

Il voulait la violer, il voulait que l’humiliation d’être attachée, exhibée, se transforme en un abject sentiment de honte. Du doigt, il lui sonda violemment l’anus sans qu’elle puisse rien faire pour se défendre, et il sentit son sphincter qui se détendait avec réticence, par automatisme, sous le simple effet mécanique de la pénétration.

Bientôt, la bite de Richard remplaça son index et s’introduisit d’une manière tout aussi inéluctable, mais tellement plus longue, tellement plus douloureuse. Elle devait avoir l’impression de se déchirer en deux. Les dents plantées dans le mouchoir, de la salive lui coulant en abondance sur son menton, elle grogna et gémit.

Richard aussi poussait des grognements. Les mains bien à plat sur les fesses de sa victime, il poursuivit sa progression à grands coups de reins jusqu’à ce que ses cuisses poilues viennent se plaquer sur les fesses de Zazie. Après une dernière secousse, il enfonça encore sa verge de quelques centimètres et resta un instant immobile, pour mieux savourer l’aboutissement de sa perforation.

Il s’agita pour s’assurer qu’il possédait la place puis recula doucement et s’enfonça encore. Quand il recommença ce mouvement, il apprécia mieux encore sa victoire. D’un petit trou serré, il avait fait un orifice distendu à la mesure de son phallus. Alors, il s’accroupit pour pouvoir aller et venir plus longuement.

— Cette chevauchée va t’apprendre à ne pas exciter les hommes sans savoir à quoi tu t’exposes, espèce de traînée ! Tu dois te sentir défoncée, mais tu vas aimer ça, j’en suis sûr !... Ça t’apprendra à jouer les allumeuses !...

Après la douleur, après le déchirement, cette réflexion devait la blesser. C’était gratuitement cruel, mais il voulait qu’elle se sente vaincue. Les yeux écarquillés, les narines palpitantes à la recherche d’un peu d’oxygène, elle haletait dans son bâillon, souffrant autant de la pénétration que de l’écartèlement de ses membres et des liens qui lui étiraient les muscles des cuisses dans une position contre nature.

À chaque poussée, la barre de chair la broyait, la limait, lui pilait les entrailles. Elle n’existait plus que pour cette chose en elle qui n’était pas un homme mais seulement une excroissance d’homme, et elle n’était plus qu’une boule vivante dont la seule fonction était de se soumettre à la volonté de cette excroissance, de satisfaire le désir bestial de cette queue.

Richard éprouva un plaisir enivrant. À chaque nouvelle poussée, il sentait le sphincter qui s’habituait à sa présence, se détendait, devenait moelleux sans perdre de sa résistance, et c’était délicieux. Les yeux clos, il se mordit les lèvres pour ne pas hurler quand la jouissance monta en lui. Jamais il n’avait éprouvé une telle volupté.

Alors, il se mit à claquer les fesses qui frémissaient sous ses paumes. Il voulait qu’elle ait mal encore, qu’elle perçoive à quel point elle lui appartenait, il voulait que ses cris de douleur exaltent son propre plaisir.

Tendant le bras vers la nuque rasée de Zazie, il tâtonna pour trouver le nœud du foulard et le défit fébrilement avec des gestes maladroits. La chambre s’emplit soudain de cris et de sanglots.

— Arrête ! Je t’en prie ! Arrête ! J’ai mal ! Tu me déchires ! S’il te plaît !...

— Mais c’est ce que tu voulais, n’est-ce pas ? Que je t’encule ! Que je te déchire ! Que je te fasse hurler ! Eh bien, tu es servie !

Son sperme se répandait maintenant dans le rectum de Zazie et rendait poisseux ses mouvements de va-et-vient.

Bientôt, son foutre déborda et s’écoula sur le sexe de Zazie et le haut de ses cuisses. Et cet épanchement de sperme chaud sembla communiquer à la jeune fille une volupté euphorisante. Ses cris de protestation se transformèrent en cris de jouissance et Richard se rendit bien compte du plaisir qu’elle trouvait au milieu de son martyre, et cela accrut encore le vertige qui le saisissait.

Il aurait voulu que son éjaculation ne cesse jamais. Les liens qui coupaient les chevilles de Zazie, ses poignets, le creux de ses genoux, constituaient une réalité rassurante, la certitude qu’elle ne pourrait pas lui échapper. Elle allait certainement aimer ces liens qui la maintenaient en place, sous la verge d’un homme, et donnaient enfin un sens à sa féminité.

Elle lui appartenait. Corps et âme.

— Je jouis, je jouis, je jouis... dit-elle enfin.

Richard eut un sourire de triomphe cruel. Zazie apprenait vite. Comme c’était bon de la faire souffrir et de l’amener, en même temps, à aimer sa souffrance ! Il était son maître, elle était son esclave !

Avec un soupir de profonde satisfaction, il se dégagea d’elle et descendit du lit.

Brusquement, il eut l’impression de revenir à la réalité.

Avant sa rencontre avec Sabrina, il ne s’était livré à ces joutes brutales qu’avec des filles qu’il payait et avec lesquelles il n’extériorisait jamais qu’une violence très retenue. Même s’il lui arrivait de les faire souffrir vraiment, physiquement et moralement, ces filles avaient une façon professionnelle, en quelque sorte, de conserver leur quant-à-soi. Elles jouaient un rôle, qui pouvait être douloureux et épuisant, mais, à la fin de la pièce, elles redevenaient ce que jamais, en fait, elles n’avaient cessé d’être, des filles froides, distantes qui considéraient leurs corps comme un instrument dont elles savaient se servir, qu’elles prêtaient, qu’elles louaient mais ne donnaient jamais.

Sabrina s’était donnée totalement, d’une façon instinctive, et il avait eu avec elle l’impression de donner libre cours à une énergie animale profondément tapie tout au fond de lui. Il en avait ressenti des sensations extraordinaires et qu’il n’avait pu contrôler.

Zazie réagissait d’une manière plus sophistiquée. Elle ne jouait pas la comédie. Il lui avait fait mal. Elle n’avait certainement rien connu auparavant qui l’eût préparée à endurer ce qu’il venait de lui infliger. Et pourtant, il lui avait imposé sa jouissance, il l’avait forcée à jouir malgré sa douleur, et peut-être même grâce à sa douleur...

Sabrina avait libéré en lui un désir brut, intense, fondamental qu’avec Zazie il parvenait à maîtriser pour mieux en jouir. Les deux expériences étaient aussi fascinantes l’une que l’autre et il se demanda comment il pourrait les concilier. Zazie était certainement capable de s’adapter, d’apprendre vite, de partager plus rapidement ses vues. Elle appartenait à son univers, alors que la blonde venait de la rue, du trottoir, même ; malgré toute sa bonne volonté, elle devrait parcourir un chemin bien plus long pour devenir l’esclave dont il rêvait...

Alors que Zazie était là, prête, déjà convaincue...

Maintenant qu’il se sentait repu de violence et de plaisir sexuel, cette impression que Zazie était le complément idéal de sa vie le remplit soudain d’une angoisse à laquelle il n’était pas du tout préparé.

Les filles qu’il payait savaient très bien canaliser ses exigences, elles jouaient de ses envies, les attisaient par d’habiles protestations et les soulageaient ensuite si parfaitement qu’il avait l’impression de se vider de toute son agressivité. Avec les autres filles, il devait retenir ses pulsions, car, par leurs chichis, elles l’incitaient à se montrer plus violent qu’il ne l’était à ses propres yeux.

En brutalisant ses partenaires, il désirait seulement les mettre à leur vraie place de salopes excitantes et les utiliser comme telles, il ne voulait surtout pas en faire des martyres ! Alors, quand il sentait qu’elles réagissaient de manière hystérique, il mettait un terme rapide à l’aventure. Dans ce cas, il trouvait son plaisir dans la honte qu’elles éprouvaient presque toujours, après l’euphorie des premiers instants, à s’être laissée draguer ; généralement, il leur assenait un petit sermon qui achevait de les humilier. Même si elles s’enfuyaient avant qu’il ait eu le temps de jouir de cet avilissement, la pensée des remords qu’elles ressentiraient ensuite lui apportait un minimum de satisfaction...

Zazie ne réagissait pas ainsi. Elle l’avait excité, elle avait enduré tout ce qu’il avait eu envie de lui faire, sans chercher à le manipuler, et elle y avait trouvé son propre plaisir. À aucun moment, il n’avait perçu une limite et il avait l’impression que, s’il se montrait plus cruel envers elle, elle en jouirait encore. Où cela s’arrêterait-il ?

Dégrisé, il enfila un peignoir de bain puis, sans un mot, commença à la détacher.

— Tu me libères ? demanda-t-elle simplement, la voix encore enrouée d’avoir crié trop fort.

La question l’agaça et il ne jugea pas utile de répondre. Quand les cordes déliées jonchèrent le lit, il fit un mouvement de tête.

— La salle d’eau est par là...

Zazie se mit debout, lentement, massant ses poignets engourdis. Elle lui lança un regard interrogatif, mais il ne trouva rien à lui dire. Il attendit qu’elle s’engage dans le couloir et la suivit.

— Tu peux prendre une douche, si tu veux...

Sans un mot, elle se glissa dans la cabine et tira le rideau. Il s’approcha alors du lavabo et, écartant les pans de son peignoir, il lava soigneusement sa verge encore couverte de sperme bruni.

Un instant, relevant la tête, il croisa son propre regard dans le miroir du lavabo. Était-ce le visage d’un monstre ?

Ensuite, il retourna dans la salle de séjour et se servit un whisky qu’il dégusta, assis dans son fauteuil, en se demandant quelle attitude il devait adopter.

Habituellement, les filles partaient d’elles-mêmes de chez lui, soit en courant, horrifiées par ce qu’il leur avait fait, ou avait essayé de leur faire, soit en arborant la morgue d’une artiste qui vient d’exécuter brillamment la performance qu’on attendait d’elle...

La jouissance violente qu’il venait d’éprouver autant que la perplexité qui était en train de l’envahir lui ôtaient, pour l’instant, tout nouveau désir, même s’il ne doutait pas que Zazie accepterait volontiers de nouveaux assauts...

Devait-il lui proposer de passer la nuit ici ? La mettre à la porte, en exprimant son flegme et sa fatigue, lui sembla la seule conduite possible. Il avait envie de la revoir et ce ne pouvait qu’être réciproque : elle devait accourrir à son appel dès qu’il en aurait envie.

Brusquement, il se sentit impatient qu’elle s’en aille. Pourvu qu’elle ne passe pas une heure sous la douche !

Il se demanda dans quelle tenue elle allait revenir. Ses vêtements étaient posés ici sur une chaise : sa veste de cuir sur le dossier, sa robe à petites fleurs en travers de l’assise, et ses sous-vêtements de dentelle noire par-dessus, presque invisibles sur la robe sombre et tellement fins et légers.

Les filles qu’il recevait habituellement avaient toujours une façon particulière de revenir de la salle de bains, souvent recoiffées et remaquillées, parfois enroulées dans une serviette, mais il était surtout frappé quand l’une d’elles revêtait une chemise à lui, ou un pull-over... Laura, une call-girl, avait même enfilé un jour l’un de ses costumes, et lui avait fait un numéro à la Charlot, une danse saccadée et comique qui l’avait étrangement ému...

Zazie réapparut enfin. Elle arriva nue dans la pièce, avec des mouvements discrets mais exempts de gêne comme de provocation. Richard fut surpris de la voir s’asseoir d’abord sur le canapé et enfiler l’un de ses gros brodequins. Allait-elle partir comme ça, sans commentaire ?

Il désirait effectivement qu’elle parte, mais il ne supportait pas l’idée qu’elle puisse le plaquer ainsi... Il devait absolument garder l’initiative.

— Tu vas me laisser ton numéro de téléphone. Je t’appellerai...

Elle releva lentement la tête et le regarda avec un mélange d’étonnement et d’ironie.

— Je n’ai pas le téléphone...

Cela semblait tellement inconcevable que Richard ne douta pas de cette affirmation. Il ne voulait pas lui donner son propre numéro. C’est lui qui devait l’appeler quand il en avait envie, et non l’inverse !...

Durant quelques instants, elle resta assise sur le canapé, les coudes sur les genoux, attendant visiblement qu’il lui dise ce qu’elle devait faire. Puis, comme le silence se prolongeait, elle s’appuya sur le dossier, un peu de biais, un genou plié lui ouvrant l’entrecuisse.

Elle était déjà en train de s’installer !

— Alors, donne-moi ton adresse, je t’enverrai un mot...

Il lui tendit un bloc-notes et un crayon qu’elle retourna plusieurs fois entre ses doigts, comme si elle ne savait pas s’en servir. Puis elle écrivit rapidement.

— Avant de partir, j’aimerais bien boire un jus de fruit, ou un coca...

— Tu ne préfères pas un alcool, une liqueur ? J’ai de la crème de banane...

— Non. Simplement un soda, ou de l’eau...

Richard se moquait bien de ce qu’elle voulait boire, mais il aurait aimé qu’ils se quittent là, dans le living et il n’y avait pas de soda dans le bar. Il ne voulait pas emmener Zazie dans sa cuisine. Curieusement, il considérait que c’était un lieu plus intime que sa chambre... Il fallait qu’il y aille lui-même.

Lorsqu’il revint, une boîte de coca à la main, il fut à la fois surpris et soulagé de voir que Zazie s’était complètement rhabillée et avait même remis sa veste. Indifférente au verre qu’il lui tendait, elle dégoupilla la boîte et but une large rasade.

— Merci, dit-elle simplement en reposant la boîte couverte de condensation sur la table marquetée en ronce de noyer, près du bloc-notes.

Elle sembla pressée de partir et Richard estima que c’était parfait ainsi. Il s’avança vers elle et lui déposa un baiser sur le front tout en la prenant par les épaules et en l’accompagnant vers la porte d’entrée de l’appartement, pour bien lui faire comprendre que c’était lui qui la chassait.

VI

— Alors, comment est-il, ce mystérieux Richard ?

Zazie agita les mains pour exprimer sa perplexité. Puis elle raconta sommairement à Liliane ce qui s’était passé la veille.

— Il vaut le déplacement, c’est sûr... Enfin, un petit détour, conclut-elle en riant.

Liliane eut une moue malicieuse.

— Arrête de me faire marcher ! Je te connais trop bien et je lis dans tes yeux que tu t’es éclatée... Je me trompe ?

Les deux jeunes femmes étaient assises dans la cuisine. Zazie découpait des légumes de toutes les couleurs au-dessus d’un grand wok de cuivre. Liliane la regardait faire avec une fascination réjouie.

— Non... Tu as raison, c’était pas mal, admit Zazie, mais il est tellement imbu de sa personne que ça m’a quand même gâché un peu le plaisir... En tout cas, ce n’est pas un malfrat et ça m’étonnerait beaucoup qu’il ait un rapport quelconque avec ton cambriolage. Sabrina ne t’a pas menti...

Il y eut un silence. Zazie n’aimait pas la manière dont Liliane avait décidé de punir son assistante et elle ne laissait jamais passer une occasion de prendre sa défense.

— Tu sais bien que ce n’est pas pour cela que je lui en veux... protesta Liliane. Évidemment, je préférais être sûre qu’elle n’est pour rien dans cette histoire, mais ce qui m’agace, c’est qu’elle se comporte d’une manière aussi infantile. Je ne l’ai jamais séquestrée. Je lui ai plusieurs fois prêté ma voiture et je comprends qu’elle ait envie de sortir et d’aller s’envoyer en l’air... Alors pourquoi ne me l’a-t-elle pas simplement demandé ?

— Je crois que tu prends cela trop à cœur. Sabrina est une gosse, et une gosse blessée. Laisse-lui le temps de se civiliser... À ce propos, je te rappelle que tu avais parlé de la libérer aujourd’hui...

Liliane soupira.

— Non... J’ai dit que je l’aurais libérée pour s’occuper du cardinal, mais puisque tu t’en charges, il n’y a pas de raison qu’elle sorte du cachot avant mardi prochain, comme je l’ai décidé... Évidemment, si tu ne veux pas faire le cardinal...

Zazie n’insista pas. Le cardinal n’avait pas l’air d’un rigolo, et ce ne serait sûrement pas une partie de plaisir. Mais cette séance allait plus que doubler l’argent qu’elle avait déjà gagné en remplaçant Sabrina au pied levé et elle pourrait attendre plus sereinement son prochain contrat d’embauche pour un travail plus traditionnel...

— Tu es douée pour la domination, lui avait souvent dit Liliane. Je te prends avec moi quand tu veux et je suis certaine qu’avec tes talents, en un an ou deux, tu pourrais économiser facilement de quoi te mettre à ton compte...

Mais Zazie n’avait pas envie de dominer d’une façon continue, ni de faire quoi que ce soit qui devienne routinier. Elle avait travaillé quelques mois avec Liliane, quand celle-ci avait fait l’acquisition de ce pavillon et elle avait pris une part importante dans l’aménagement de la salle de torture et des installations particulières à la domination. Puis, quelques semaines après que tout ait été mis en place, elle avait déclaré à son amie qu’elle n’avait pas envie de continuer.

— Tu as ta maison, de plus en plus de clients réguliers et un donjon superbe pour les recevoir, sans parler des furtifs... Et tu n’as pas besoin de moi pour leur donner ce qu’ils veulent ! Alors, je crois qu’il est temps que je continue ma route...

— Toi, tu as rencontré quelqu’un !...

Zazie fut amusée par la perspicacité de Liliane. L’élu du moment s’appelait Jean-Pierre et venait de monter un groupe de rock. Zazie fit la chanteuse jusqu’à ce qu’il soit arrêté en possession de quelques grammes de cocaïne et, vite repenti, ne retourne vivre auprès de sa femme et de leurs trois enfants...

Depuis, Zazie était revenue deux fois, entre deux amours, pour améliorer ses finances. Elle avait été très excitée quand Liliane lui avait demandé de jouer les détectives et de voir un peu qui était ce mec qui avait failli massacrer Sabrina.

— Je crois qu’il y en a assez maintenant... Il y a de quoi nourrir un régiment !

— Ça réduit beaucoup à la cuisson... Et puis, s’il y en a de trop, je le donnerai à la petite...

Liliane se leva brutalement.

— Si tu fais encore une seule allusion à la punition de Sabrina, je te jure que le cardinal aura droit à beaucoup plus que ce pourquoi il va payer !

Zazie fit grincer la pointe de son couteau sur le cuivre du wok.

— Calme-toi, Liliane. Je parlais seulement de ma cuisine... Tu sais bien que je ne m’interposerai pas. Est-ce que je ne l’ai pas punie exactement comme tu me l’as demandé ?... Est-ce que je t’ai déjà trahie ou fait faux bond ?

La jeune femme rousse s’approcha de la brune et la prit tendrement dans ses bras.

— Pardonne-moi... Je suis un peu à cran depuis cette histoire...

Zazie répondit chaleureusement à l’étreinte de son amie. Puis elle la repoussa doucement et la tint devant elle, par les épaules, à bout de bras, en la regardant droit dans les yeux.

— Dis-moi, Liliane... Il y a combien de temps que tu ne t’es pas fait un plan maso ?

— Trop longtemps, sans doute... C’est d’être installée, ici, bien tranquille, avec les clients qui viennent tout seuls... Je dois m’encroûter. Et puis, il y a Sabrina...

D’un mouvement athlétique, Zazie prit le wok et le transporta sur la cuisinière. Demeurant silencieuse pendant quelques instants, elle régla le feu avec soin.

— Depuis que tu as Sabrina avec toi, dit-elle sans se retourner, tu te prends trop au sérieux. C’est une gosse, sans doute, mais pas au point d’être ta fille. Tu l’emploies, mais ta responsabilité ne va pas plus loin...

Zazie se redressa et se campa devant Liliane.

— Tu la punis, d’accord. C’est normal, dans le boulot que tu fais, parce que, justement, ce ne sont pas de vraies punitions. C’est seulement la manière la plus saine de se défouler. Je parie que tu ne l’as jamais laissé te dominer !

— Elle ne m’a même pas mis un gode... avoua Liliane avec humilité.

— Et c’est pour ça que tu la punis si durement ! Tu te plains qu’elle se conduise d’une manière infantile, mais elle agit ainsi parce que tu la maintiens fermement sous ta coupe, pour te venger de tes frustrations... Et elle te vénère comme une idole, elle voit en toi un modèle et elle fait tout ce que tu veux. Et toi, tu prétends que tu veux l’aider mais, en fait, tu t’es offert une petite chienne docile !

À ce moment, le carillon résonna dans le couloir. Aussitôt, Liliane se redressa. Durant un instant, elle avait accepté les reproches de Zazie, elle avait compris le message, mais le coup de sonnette venait de mettre un terme à son abandon.

— C’est le cardinal ! dit-elle. Je t’avais promis qu’il aurait un bonus si jamais tu reparlais de la punition de Sabrina. Tu sais que je tiens toujours parole...

— Mais c’est pour ça que je t’aime, Liliane, dit Zazie sans un sourire.

Zazie était entièrement nue, de la tête aux pieds. Les mains réunies derrière la nuque, doigts croisés, elle se tenait sur la pointe des pieds, ce qui projetait en avant sa poitrine mince et mettait en valeur le galbe de ses mollets. Son corps de gazelle magnifiquement tendu, elle ne déambulait pas ainsi par coquetterie, mais parce qu’elle en avait reçu l’ordre.

— Mieux cambrés, les reins !

L’homme était assis dans un fauteuil, vêtu d’un costume strict, et aucune émotion ne transparaissait sur son visage. Il parlait lentement. Un peu comme s’il s’ennuyait. Il était déjà installé ainsi quand Liliane avait fait entrer Zazie dans le salon bleu, une petite pièce tendue de velours et dont presque tout un mur était occupé par un gigantesque miroir encadré de moulures dorées. C’était l’une des glaces sans tain derrière laquelle se trouvait le « cabinet du voyeur » destiné aux clients qui aiment voir sans être vus...

Quand Liliane livrait Sabrina à des clients sadiques, elle les installait dans le salon bleu afin de pouvoir surveiller la scène derrière le miroir. Mais aujourd’hui, elle participait pleinement au scénario et il n’y avait aucun risque que le client perde la raison. Celui qu’elle appelait le cardinal était déjà venu trois ou quatre fois et faisait partie de cette catégorie de pervers onctueux, méticuleux, froidement cruels, qui éprouvent sans cesse le besoin de raisonner et trouvent dans leurs propres discours la source véritable de leur excitation.

— Encore !... Le cul doit ressortir, exhiber son impertinence ! C’est mieux... Faites-la avancer.

Il ne s’adressait jamais directement à Zazie et il ne l’avait pas encore touchée. Liliane était là pour transmettre ses ordres.

Armée d’une longue cravache très fine, en fibre de verre, elle cingla à distance. Deux coups sur la base des fesses, à l’emplacement le plus charnu.

Zazie avança lentement, tendue, les mains crispées, les seins en avant, un peu vacillante. Elle venait déjà de parcourir une dizaine de fois toute la longueur du salon. L’homme trouvait toujours quelque chose à critiquer dans sa posture. Évidemment, ce n’était qu’un prétexte pour la faire parader comme un animal savant, mais il fallait bien se conformer à ce qu’il demandait. Le plus pénible était la tension imposée aux mollets. Zazie était peu habituée à porter de hauts talons. Se tenir ainsi, pieds nus, et marcher sur la pointe des orteils, requérait un entraînement de ballerine qu’elle n’avait pas, bien qu’elle fût très sportive...

— C’est loin d’être parfait, déclara l’homme en jouant l’agacement. Mais nous nous en contenterons pour le moment... En fait, je crois qu’elle a besoin d’être stimulée... Qu’elle vienne s’accroupir devant moi et me présente ses nichons.

Liliane donna un petit coup de cravache sur la hanche de Zazie qui s’approcha du fauteuil.

— Les mains sur la nuque, j’ai dit !

D’un index méprisant, il tapota un mamelon.

— Faites-lui durcir les tétines !... Ou plutôt, non ! Qu’elle le fasse elle-même !

Zazie ramena ses mains sous les seins et commença à se manipuler les pointes des seins entre le pouce et l’index.

— Qu’est-ce que c’est que ça ? demanda le client à Liliane, d’un air absolument scandalisé.

Ni la brune ni la rousse ne comprirent ce qu’il désirait exactement, mais habile à improviser, Liliane cravacha à trois reprises le dos de Zazie, suffisamment fort pour lui arracher un cri de douleur.

— Eh bien, qu’est-ce que tu attends ?

Les larmes aux yeux, Zazie fit rouler ses mamelons entre ses doigts d’un mouvement plus rapide et renversa la tête en arrière pour mimer un plaisir sensuel qu’elle n’éprouvait pas.

— Je ne lui ai pas dit de se branler, à cette catin ! Je veux seulement voir bander ses tétines obscènes !

— Voulez-vous que je lui mette des pinces crocodiles ? suggéra Liliane.

— Non, non, chère amie... dit le client en fouillant dans la poche de sa veste. J’ai bien mieux que cela... Qu’elle se mette de cet onguent...

Et il tendit un tube à Liliane.

— C’est un révulsif très efficace, expliqua-t-il d’un ton sentencieux. Je l’ordonne fréquemment à mes patients...

Curieusement, Liliane était certaine qu’il n’était pas médecin. Elle se le représentait plutôt comme un petit chef dans une administration, un rond-de-cuir cantonné jusqu’à la retraite dans un rôle à jamais subalterne et qui venait de donner à Liliane un mois de son salaire, peut-être deux, pour éprouver quelques heures l’illusion d’être enfin important.

Liliane jeta un coup d’œil rapide sur le tube. Elle connaissait le produit. Certains clients très endurcis s’en faisaient enduire la verge ou l’anus. Zazie allait salement dérouiller mais Liliane avait la responsabilité de la séance et elle décida qu’il n’y avait pas de réel danger. Elle tendit le tube à Zazie en la toisant d’un regard dur, exigeant.

Inquiète mais docile, Zazie dévissa le bouchon et fit sortir sur son index une grosse goutte de pommade qu’elle appliqua ensuite sur la pointe de son sein. L’odeur n’était pas désagréable, un parfum plus proche des épices que d’un médicament ou d’un produit de beauté. L’homme l’observait attentivement, un peu impatient. Zazie enduisit pareillement l’autre sein.

— Maintenant, il faut faire pénétrer...

Saisissant ses mamelons entre pouce et index, Zazie les massa avec application. La pommade était très grasse et diffusa d’abord une chaleur douce plutôt agréable. Elle ne remarqua pas que ses tétins durcissaient, ni qu’ils s’allongeaient sous l’effet de l’onguent. Au contraire, l’embrasement qui s’accroissait régulièrement, en se propageant à l’ensemble du sein, lui donnait l’impression de ne plus en sentir la pointe. Mais comme le cardinal ne la quittait pas des yeux, elle continua à masser comme si elle soignait une contusion.

— Voilà... C’est bien... Parfait... Encore...

L’homme se débraguetta posément. Sa verge était longue, bandée mais encore suffisamment souple pour qu’il puisse la dégager facilement du pantalon. Quand il la lâcha, elle tressauta sur la laine, et Zazie songea à un animal qui agonise.

— Qu’elle suce un peu...

Par habitude, en se penchant vers le ventre de l’homme, Zazie s’apprêta à saisir la base de la verge mais Liliane lui asséna un coup de cravache cinglant en travers des fesses.

— Sans les mains, imbécile ! hurla-t-elle.

Zazie poussa un hurlement et, comme elle était toujours accroupie, perdit l’équilibre sous la douleur et tomba à la renverse.

Liliane s’avança aussitôt vers elle et commença à lui cingler le devant des cuisses, mais le client l’arrêta.

— Cessez, ma chère, cessez... Puisqu’elle est ainsi disposée, qu’elle s’applique donc un peu de baume sur le clitoris !

Les jambes relevées et écartées, Zazie exhiba toute la longueur de son entrejambe, du pubis jusqu’au sommet de la raie des fesses, et l’homme se pencha en avant pour mieux voir. Elle déposa une nouvelle perle rose sur son index.

— Il faut en mettre davantage !... Vous comprenez, chère amie, continua-t-il en s’adressant à Liliane, l’organe doit atteindre un degré d’érection suffisant pour darder sa pointe révoltante hors des babines vaginales...

Dès qu’elle posa la pommade sur son clitoris, Zazie éprouva une sensation de brûlure et retira la main. Immédiatement, le client protesta, comme s’il avait prévu sa réaction et, déjà, se réjouissait de sa révolte.

— Ah, non ! Pas ça !

Zazie eut l’impression d’avoir un fer rouge posé sur le pubis. Elle grimaça et ferma les yeux, des larmes jaillirent sous ses paupières. La douleur était intolérable.

— Fouettez-lui les mamelles ! s’exclama la voix onctueuse.

Liliane ne se fit pas prier et cravacha par trois fois les petits seins de Zazie qui hurla et hurla encore.

— Non, non ! Arrête ! Je vais le faire, je vais le faire ! Pitié...

Malgré les pleurs qui brouillaient sa vue, elle perçut sur le visage de l’homme assis au-dessus d’elle ce sourire doucereux, jubilatoire, des ecclésiastiques, et elle pensa que le sobriquet que Liliane lui avait donné convenait admirablement.

— Vous voyez, elle va le faire, elle va faire bander cet appendice immonde...

La douleur qui enflammait son clitoris ne pouvait être plus intense et quand Zazie, en sanglotant, y ajouta de la pommade, elle eut même la sensation de se rafraîchir durant quelques secondes. Ensuite, le feu revint. Sous le regard tendu du client, elle se tordit sur le sol, tout le corps mouillé de sueur et agité de soubresauts nerveux, le visage ruisselant de larmes.

Enfin, peu à peu, l’épuisement et la souffrance incessante eurent raison de son énergie. La brûlure se diffusa à l’ensemble du ventre. Elle eut l’impression d’être rongée par un acide, ou déchirée, mais c’était comme un excès de jouissance et elle sombra lentement dans une langueur hébétée qui ravit son bourreau.

— Voyez, ma chère, regardez ! C’est obscène, c’est intolérable, ce serpent qui se dresse comme la bête de l’Apocalypse, prêt à engloutir le monde dans un tourbillon de stupre !...

Tout en récitant une litanie délirante, l’homme se leva de son fauteuil pour la première fois depuis le début de la séance. Il baissa son pantalon et exhiba fièrement sa verge sans cesser de parler. Ce qu’il disait était tellement incohérent que Zazie, par une réaction nerveuse, commença à rire.

— Tais-toi ! intervint Liliane en lui cravachant les seins.

Mais Zazie semblait devenue insensible et ne parvenait pas à se calmer.

— Laissez-la ! cria l’homme. Laissez-la, vous n’y pouvez rien... C’est l’effet de son désir bestial. La seule manière de l’exorciser est de lui donner une proie à dévorer au plus vite...

Il regarda tout autour de lui avec un regard halluciné. Puis, ne semblant pas trouver ce qu’il cherchait, il s’allongea sur le dos à côté de Zazie.

— Puisque c’est ainsi, je m’offre en sacrifice pour sauver l’humanité... Qu’elle s’empale sur mon phallus et le dévore avec son cul !... Maintenant !

Aussitôt Liliane se pencha sur Zazie et l’aida à se relever.

— Tu as entendu, chienne ? lui cria-t-elle. Fais ce qu’on t’ordonne !

— Oui, oui ! Je suis l’agneau, je suis le sacrifice !... hurla le client avant de prendre un ton d’aparté : Surtout, qu’elle s’accroupisse sans poser les talons à terre. Il faut qu’elle fasse coulisser son cul sur ma verge sans discontinuer, sans me toucher, en gardant les mains sur la nuque et en se tenant sur la pointe des pieds, c’est impératif !

Zazie prit la position et Liliane veilla à ce que les désirs du client soient satisfaits. En fait, elle fit surtout attention à ce que la pine dressée ne vienne pas se frotter contre le sommet de la vulve tout graissé de révulsif.

Soit parce que la brûlure de son ventre abolissait toutes ses autres sensations, soit parce que la douleur lui avait effectivement détendu l’anus, Zazie s’empala sans difficulté sur la verge du client et, les pieds en extension, elle commença à monter et descendre comme on lui avait ordonné.

Très vite, elle se mit à trembler. L’effort imposé à ses mollets était presque insoutenable. Elle continua pourtant, moins héroïque que transformée en zombi par la fatigue et les tourments. D’ailleurs, elle fut rapidement récompensée, car le client ne tarda pas à frémir sous elle, tout près d’éjaculer.

Il avait enfin cessé ses déclarations extravagantes et poussait des ahanements rauques. Puis, en déchargeant, il se mit à hurler, d’un long cri modulé, comme s’il souffrait atrocement.

— Maintenant que cette créature m’a fait expier ma concupiscence, il faut que je communie, souffla-t-il d’une voix faible. Qu’on m’approche le calice !

Alors, guidée sans ménagement par Liliane, Zazie dut s’asseoir sur la bouche du cardinal toujours allongé sur le sol et lui restituer ainsi tout le sperme qu’il venait de lui lancer dans les intestins.

Comprenant qu’il s’agissait là de la fin de la séance, Zazie posa les talons sur le sol et pesa de tout son poids sur le visage du pervers. Son anus assoupli, encore dilaté par l’empalement, laissa couler quelques giclées que l’homme avala avec empressement.

— Ça va comme ça ! déclara Liliane en saisissant Zazie par le bras. Va te laver, maintenant.

Les jambes flageolantes, Zazie sortit de la pièce sans se retourner, aussi rapidement qu’elle put.

Un peu plus tard, Liliane rejoignit Zazie dans la grande salle de bains.

— Ça va ? s’enquit-elle aussitôt.

La jeune fille brune était assise sur le bidet rempli d’eau, les joues en feu, faisant des clapotis avec sa main pour se rafraîchir l’entrecuisse.

— Je le sens encore, mais ça commence à se calmer... Sur le moment, c’est intolérable, mais après c’est assez excitant, tout de même...

Liliane la regarda avec incrédulité.

— Je suis heureuse que ça t’ait plu, parce que je sais que, moi, je ne le supporterai pas... Tu es une drôle de fille, quand même...

— J’aimerais que tu me passes de la pommade dans le dos... Je n’ai pas envie de rester marquée pendant huit jours !

— Bien sûr... Mais je vais te masser avec des glaçons avant. Installe-toi sur la table à langer et laisse-moi te bichonner un peu. Tu vas voir, demain, tu pourras aller te faire battre par Richard sans qu’il s’aperçoive de rien...

Zazie eut un petit gloussement de coquetterie en s’allongeant prudemment sur la table de massage.

— Comment sais-tu si je vais le revoir ?

— Je te connais trop bien... Si tu ne veux pas de marques, c’est que tu prévois d’aller te déshabiller quelque part, mais si tu avais seulement envie de te trouver un nouvel amant, tu te ferais un plaisir de lui exhiber les balafres que je viens de te faire. Donc, il s’agit de quelqu’un que tu connais déjà et auquel tu ne veux pas montrer que tu as été battue... J’ignore qui sont tes autres fréquentations du moment, mais Richard me semble venir en tête de liste ! C’est élémentaire, ma chère Watson...

Zazie ne répondit pas. Elle s’abandonna avec ravissement aux mains de Liliane, poussant parfois un petit cri ou un grognement quand son amie la massait à un endroit trop douloureux.

VII

Richard sifflotait en regagnant son domicile. Il était une heure du matin, et il roulait tranquillement dans la banlieue déserte. Machinalement, dès qu’il apercevait une brune aux cheveux courts sur le trottoir, il ralentissait pour l’observer. En effet, bien qu’elle lui ait affirmé qu’elle venait souvent au Café des Flanades, il n’y avait pas revu Zazie. Le serveur lui avait affirmé qu’il ne la connaissait pas vraiment et Richard n’avait pas insisté. Le seul détail qui l’agaçait, c’était que, sur le bloc-notes qu’il lui avait tendu pour qu’elle lui écrive où il pouvait la joindre, elle avait inscrit son adresse à lui, le numéro de sa tour et de son appartement et elle avait signé : « Élisabeth, dite Zazie ».

Il n’avait regardé sur le bloc que le lendemain de leur rencontre, en mettant de l’ordre dans le living et cette découverte l’avait d’abord mis en colère. Elle s’était moquée de lui et il détestait ça ! Mais ce détail lui donna l’excuse de la rechercher. Il se rendit plusieurs soirs de suite au Café des Flanades, dans l’espoir de la retrouver, ou d’y apercevoir à nouveau Sabrina.

Bien que Zazie lui semblait l’esclave dont il avait besoin, il ne parvenait pas à chasser de son esprit le souvenir de la blonde et des moments extatiques qu’il avait connus en la maltraitant dans la nuit.

Parfois, il se complaisait à imaginer une autre fantaisie qui l’excitait beaucoup, même si elle lui semblait parfaitement utopique : jouir de deux esclaves à domicile, la brune aux cheveux courts et aux petits seins, la blonde aux cheveux longs et aux seins opulents ! Ce ne serait sans doute pas facile de les faire cohabiter, surtout au début. Elles se battraient pour le servir et il faudrait qu’il intervienne. Pourtant, une fois qu’elles auraient compris la chance qu’elles avaient d’être ses esclaves, elles se feraient certainement une raison...

Ces réflexions le ravissaient. Il ignorait ce qu’il ferait, mais il était heureux en envisageant ces différentes possibilités.

Quand il entra dans l’ascenseur, il entendit un bruit entre les voitures les plus proches, comme une portière que l’on ferme avec précaution. Par politesse, et un peu aussi par curiosité, il bloqua la porte coulissante pour attendre cet autre noctambule. Et il sursauta en apercevant brusquement Zazie.

Elle parut au moins aussi surprise que lui et, durant une fraction de seconde, ils restèrent face à face, immobiles, s’observant avec incrédulité.

Puis, brusquement, elle s’écarta et se mit à courir en direction de l’escalier. Richard réagit aussitôt. Il ne savait pas pourquoi elle fuyait ainsi, mais il devait la rattraper. Bien qu’elle fût agile et rapide, il parvint à s’interposer entre elle et la sortie, si bien que leur poursuite dura de longues minutes. Finalement, elle se trouva acculée contre un pilier de béton entre deux voitures particulièrement resserrées. En deux enjambées, il lui bloqua le passage, sauta sur elle et réussit à lui saisir le poignet droit.

Ils se toisèrent encore quelques instants en silence, tous deux essoufflés par la soudaineté de leur course. Puis Zazie chercha à dégager son bras, mais il la tenait solidement. Elle lança alors un genou en avant, pour lui atteindre les testicules. Il réussit à esquiver le coup et, lui tordant brutalement le bras, il la fit se retourner, la saisissant comme il pouvait par ses cheveux courts et l’écrasant contre le pilier.

— Qu’est-ce qui te prend ? Tu n’es pas contente de me retrouver ?

Zazie glissa sa main libre entre sa joue et le ciment pour se protéger le visage et elle lui jeta un regard terrorisé.

— Arrêtez ! Vous me faites mal !...

— Pourquoi t’enfuyais-tu ?

— Je ne sais pas... Vous m’avez fait peur... J’ai été surprise... Je ne savais pas que c’était vous... Lâchez-moi !...

En observant attentivement chacun de ses gestes, Richard lui libéra la nuque tout en continuant à lui tenir le poignet. Finalement, avec un sourire satisfait, il la lâcha.

— Tu venais me rendre visite ?

Elle parut étonnée. Elle bégaya.

— Non... Je...

— Ah, tu rentrais chez toi, peut-être ?

— Oui, bien sûr.

— Tu ne manques pas d’air !

— Pourquoi dites-vous cela ?

Il s’ensuivit un bref quiproquo. Richard crut d’abord qu’elle voulait poursuivre la plaisanterie douteuse consistant à prétendre qu’elle habitait chez lui. Elle lui dit qu’elle occupait un appartement deux étages au-dessus du sien et que les numéros de leurs appartements respectifs ne différaient que d’un chiffre, un 5 au lieu d’un 3.

— Vous avez cru que je me moquais de vous ?

Elle ne put s’empêcher de sourire mais elle s’excusa.

— Je n’ai pas l’habitude de me défiler. Si je n’avais pas voulu vous laisser mon adresse, je vous l’aurais dit, tout simplement. En réalité... j’étais un peu désappointée que vous n’ayez pas cherché à me revoir.

Richard ne jugea pas utile de mentionner qu’il l’avait guettée au Café des Flanades. Il trouvait l’incident suffisamment ridicule et embarrassant pour ne pas insister.

— N’en parlons plus et allons plutôt prendre un verre chez moi...

— D’accord.

Dans les couloirs et l’ascenseur, ils échangèrent quelques banalités, sans allusion, même lointaine, aux étreintes fiévreuses de leur précédente rencontre. Richard trouva qu’elle était plus à l’aise que la première fois qu’il l’avait emmenée chez lui. Pourtant, elle devait bien savoir qu’il allait la baiser violemment, l’attacher, la battre sans doute... Rien ne permettait d’imaginer qu’elle s’inquiétât d’une telle éventualité.

— Déshabille-toi, ordonna-t-il sèchement aussitôt qu’ils eurent pénétré dans l’appartement.

— Est-ce vraiment nécessaire ?

Elle demandait cela comme s’il s’agissait d’une question pratique, de bon sens. Mais, comme il ne répondit pas, elle commença à se dévêtir sans un mot.

Son corps apparut peu à peu, souple et délié, à cause de la minceur de sa taille, et Richard fut surpris de la majesté de sa poitrine et de ses hanches. Il gardait d’elle une image d’autant moins féminine que la vision du corps pulpeux, délicatement enveloppé, de Sabrina nue dans la lueur des phares demeurait très vive dans son souvenir. Il pouvait également s’agir d’un effet de contraste : l’autre jour, Zazie en robe lui était apparue garçonne. En tricot et en jeans, elle lui révélait maintenant un corps plus féminin que sa tenue ne le suggérait.

La toison brune, peu fournie, de son pubis ne suffisait pas à cacher la ligne de son sexe un peu rose, irrité peut-être par la couture du pantalon de toile qu’elle portait à cru.

Nue, silencieuse, Zazie se tint debout au milieu de la pièce, attendant passivement qu’il lui dise ce qu’il désirait. Elle semblait calme, résignée, le souffle court et prête à affronter ce qu’il lui réservait.

D’autorité, il lui servit un whisky et le lui apporta. Puis il se mit à tourner plusieurs fois autour d’elle, l’observant attentivement.

Zazie frémit. Soudain, son buste nu, ses épaules, ses bras se couvrirent de chair de poule et Richard trouva cette réaction particulièrement érotique. Sa verge durcie commença à le gêner dans son pantalon.

Durant une seconde, il songea à bondir sur elle pour la baiser là, sur le tapis, au milieu du living. Il n’aimait pas se laisser aller à ces impulsions spontanées : même si, dans l’instant, un plaisir violent l’enivrait, après la jouissance, il éprouvait toujours un sentiment de frustration, l’impression d’avoir perdu le contrôle et de n’avoir pas retiré de la joute toute la volupté possible.

— Eh bien, buvons à nos retrouvailles ! dit-il en levant son verre.

Elle lui lança un coup d’œil en coin, les lèvres amincies par un sourire coquin.

— Vous ne mettez pas de musique ? La première fois que nous nous sommes rencontrés, vous m’avez demandé de danser pour vous, vous ne vous souvenez pas ?

Richard mit un disque et s’installa confortablement dans son fauteuil pour la regarder. Elle était tout aussi souple et gracieuse que le soir où il l’avait aperçue pour la première fois au Café des Flanades, mais il trouva que sa nudité donnait à la danse une allure obscène. Et en dansant ainsi, elle lui échappait. Elle entrait dans un univers de rythme et de mouvements dont il était exclu. Il aurait pu danser avec elle, mais il avait le sentiment que cela n’y changerait rien. Elle prétendait danser pour lui mais elle dansait pour elle seule, avec la satisfaction supplémentaire mais dérisoire d’avoir un admirateur. Il regretta de lui avoir demandé tout de suite de se mettre nue, il aurait préféré qu’elle lui fasse un strip-tease plutôt que cette démonstration impersonnelle.

— Ça suffit ! s’écria-t-il soudain en se levant.

— Qu’est-ce que tu as, mon chou, tu n’arrives pas à bander ?

En disant cela, elle lui empoigna les testicules au travers de son pantalon.

Il la gifla sans réfléchir, par un pur réflexe contre cette agression. Zazie oscilla à peine. La joue atteinte rougit, mais la joue épargnée et son front rosirent également. Richard comprit qu’en fait, il venait de lui donner du plaisir, le plaisir exact qu’elle attendait de lui.

— Mets-toi à genoux ici !

Il lui désigna le pied du fauteuil et, après avoir arrêté le disque, vint s’installer au-dessus d’elle. Il la toisa quelques instants en sirotant son whisky, puis il se releva. Réservée, nue, immobile, elle semblait guetter attentivement la suite.

— Il faut que je prenne une douche, déclara-t-il. Et tu vas me servir de geisha.

— Comme tu voudras.

Richard remarqua seulement à cet instant que c’était la première fois qu’elle le tutoyait ce soir, depuis qu’ils s’étaient retrouvés face à face dans le parking.

— Tu m’as vouvoyé jusque-là. Je ne vois pas pourquoi cela devrait changer sous prétexte que je vais te fourrer ma bite dans le cul...

Zazie baissa les yeux et se mordit les lèvres et Richard eut l’impression qu’elle cherchait ainsi à cacher son contentement. Ses joues rosirent de nouveau sans qu’il pût savoir si cette rougeur provenait des mots crus qu’il avait employés ou de ce qu’il allait lui faire.

— Bien, maître... répondit-elle sans ironie. Ce sera comme vous l’ordonnerez.

Décidément, elle avait de bonnes dispositions. Mais Richard ne voulut pas lui laisser voir sa jubilation.

— Tu ne te comportes pas trop mal, pour une petite vermine dans ton genre ! dit-il en riant. Et, lui appuyant le pied sur l’épaule, d’une poussée violente, il la bouscula.

Elle s’écroula sur le côté et, dans sa chute, ses jambes s’entrouvrirent, révélant sa chatte nacrée. Richard crut percevoir un reflet scintillant et il en conclut qu’elle mouillait et éprouvait une grande excitation à être humiliée de la sorte.

— Avance jusqu’à la salle de bains !

Il n’eut pas besoin de lui interdire de se relever. Se mettant à quatre pattes, Zazie se dirigea vers le couloir sans un mot, lui offrant le spectacle ondulant de sa croupe ronde et ferme, un peu ouverte par la position.

Lorsqu’ils furent dans la salle de bains, elle dut le déshabiller, le déchausser et, sur ses indications, régler le débit et la température de la douche.

— Tâche de bien te souvenir de tout ça parce que, la prochaine fois, tu devras déterminer toi-même la chaleur qui convient, et tu seras punie si jamais l’eau est trop chaude ou trop froide au moment où je serai prêt à m’y mettre...

Zazie se contenta de hocher la tête. Ensuite, elle le savonna avec l’attention respectueuse d’une geisha, comme il le lui avait ordonné.

Richard était grand et musclé, genre étalon plus que taureau. Il remarqua que Zazie évitait d’admirer son érection. Elle devait éprouver une envie irrésistible de caresser cette souche noueuse, de la prendre dans sa bouche ou d’offrir son ventre ou son cul pour s’en faire pénétrer et limer jusqu’à épuisement... Mais évidemment, elle attendait qu’il lui en donne l’ordre ou la permission, et Richard trouvait délectable d’entretenir ainsi sa frustration.

Tandis qu’il se délassait sous l’action des mains caressantes de Zazie, il revit encore le corps nu de Sabrina dans la lueur des phares. La vie est bizarre, parfois. Durant des années, il avait consacré beaucoup de temps et d’argent à sélectionner des call-girls qui correspondent à ce qu’il aimait vraiment et, en quelques jours, il venait de rencontrer deux filles faites pour être ses esclaves, gratuitement et totalement !

Lorsque Zazie eut passé nettement plus de temps qu’il n’était nécessaire, au regard de l’hygiène, pour laver les pieds de son maître, il lui fallut bien revenir aux parties qu’elle avait évitées tout à l’heure. Les mains pleines de mousse odorante, elle frictionna doucement le bas-ventre et les fesses, comme si elle avait craint de se brûler. Le contact de la queue, surtout, devait exacerber son désir, car Richard eut l’impression qu’elle en tremblait un peu.

Il arriva un moment où elle fut incapable de se contenir plus longtemps. Comme elle se trouvait déjà penchée, les genoux fléchis, le visage à l’exacte hauteur de l’objet de ses convoitises, elle se coula doucement sur le sol, accroupie, à l’intérieur du bac de faïence.

Avec un faible glapissement, les mains crispées sur les hanches de son maître, elle avala d’un coup plus de la moitié de la verge encore partiellement recouverte de bulles et de mousse. Ses lèvres, arrondies, se frottèrent sur les replis étirés de la peau.

Richard se laissa faire sans rien dire, presque sans bouger. Il voulait qu’elle se demande avec anxiété si la complaisance dont elle faisait preuve en le suçant aussi passionnément, sans autorisation, n’allait pas lui attirer quelques représailles... Jamais il n’avait éprouvé une telle impression de puissance.

Malgré son excitation, il parvint à retenir sa jouissance et la trouva d’autant plus délicieuse lorsqu’il se laissa aller. Les aspirations régulières de Zazie, le mouvement de piston qu’elle provoquait en agitant nerveusement la tête, la manière dont elle lui empoignait les couilles à pleine main, toute cette dextérité provoqua l’éjaculation. La colonne se mit à vibrer, à palpiter spasmodiquement et, quelques secondes après les premières turbulences, la gorge de la fille fut copieusement aspergée de jets de crème chaude. La violence éjaculatoire fut même si intense que Zazie eut les plus grandes difficultés pour avaler aussi rapidement que le sperme lui giclait dans la gorge. Un filet épais et blanchâtre s’échappa à la commissure de ses lèvres et s’écoula très lentement sur son menton.

Comme à regret, elle laissa la verge débandante glisser presque d’elle-même hors de ses lèvres.

— Excusez-moi, dit-elle sans trop de conviction. Je n’ai pas pu m’en empêcher... et je suppose, que vous en aviez envie, et que cela vous a plu...

— Une esclave ne suppose pas, lâcha Richard d’une voix dure. Elle n’a même pas à penser... tiens-toi-le pour dit ! Et maintenant, essuie-moi...

Zazie obéit avec empressement. Saisissant une grande serviette, elle entreprit de le sécher et de le frictionner. Tandis qu’elle lui essuyait la queue et les couilles avec des gestes délicats, Richard songea à la frustration qu’elle devait encore éprouver et cette seule idée lui donna une légère érection. Il aurait pu la baiser tout de suite, bien sûr, mais il se sentait merveilleusement comblé et repu de jouissance. Rien ne pressait...

Lorsqu’elle eut fini de l’essuyer, Zazie l’aida à enfiler sa robe de chambre puis se tint droite, immobile pendant une seconde, attendant de nouvelles consignes.

Richard eut un sourire moqueur. La regardant dans les yeux, il lui gifla les seins, du plat et du revers de la main, dans un mouvement sec d’aller et retour.

Surprise, Zazie eut un réflexe pour avancer ses mains et se protéger. Pourtant, hypnotisée, elle parvint à suspendre son geste.

— Ce n’est pas trop mal... déclara Richard en ricanant Tu fais de réels efforts pour m’être agréable. Toutefois, tu dois apprendre à ne pas soutenir mon regard de la sorte !

— Oui, maître, répondit Zazie, les yeux fixés sur le carrelage.

Du doigt, il lui désigna la cabine de douche.

— Entre là-dedans ! Agenouille-toi !... Le dos tourné vers moi !... Regarde-moi, une seconde...

Zazie tourna la tête. Sur son menton, la blanche traînée de sperme avait séché, resserrant légèrement la peau.

Richard saisit la pomme de douche.

— Ne bouge pas !

Visant le visage, il ouvrit l’eau froide à pleine puissance. Les yeux clos, grimaçante, Zazie demeura stoïque.

— Penche-toi en avant, maintenant !... Et écarte les jambes !...

Les joues encore enflammées de la cinglade de l’eau, les yeux troublés, Zazie se prosterna exactement selon les ordres donnés, dans une position obscène.

La pomme de la douche, d’un modèle assez sophistiqué, contenait un dispositif de jet violent, pour le massage, et Richard l’enclencha. Puis, les lèvres étirées par un sourire cruel, il se mit à viser l’évasement des reins et la chatte directement vulnérable. Bientôt, cette manœuvre devint un véritable supplice pour la fille prosternée qui, malgré toute sa volonté de ne pas réagir, commença à s’agiter, à osciller d’un côté et de l’autre, afin de se soustraire au jet dur et glacé.

— T’ai-je bien dit de ne pas bouger ?

Zazie serra les poings pour demeurer aussi immobile que possible. Un peu déçu de ce qu’elle parvienne si bien à se contrôler, Richard remonta le jet et visa l’anus. Il approcha la lance, pour que le jet vienne frapper exactement au centre de la cible.

À quelques centimètres de ses fesses entrouvertes, la force de l’eau atteignit une telle puissance qu’un peu de liquide s’infiltra dans ses intestins. Son anus palpitait et elle ne pouvait s’empêcher d’osciller légèrement des hanches.

Richard se lassa brusquement de ce jeu. Il arrêta la douche, laissa le tuyau retomber sur le dos frissonnant et prostré, puis sortit de la salle de bains.

— Essuie-toi et viens me rejoindre ! commanda-t-il sans lui accorder un regard avant de quitter la pièce.

Deux minutes plus tard, sèche et nue, Zazie s’avança à pas mesurés dans la chambre. Richard achevait de rassembler quelques accessoires, des cordes, des ceintures, qu’il entassait sur une chaise, près du lit ouvert. La fille les regarda sans manifester ni de surprise, ni d’effroi.

— Je m’installe sur le lit ? demanda-t-elle simplement.

Son aplomb agaça Richard.

— Avant, je veux que tu me dises clairement que tu me reconnais le droit d’user de toi à ma guise, de te baiser, de te ligoter et de te châtier de la manière qu’il me plaira si tu te montres indocile, ou même simplement si j’en ai envie...

Zazie esquissa un sourire puis, baissant les yeux, s’agenouilla sur la moquette, gardant les bras ballants sur les côtés.

— J’accepte de mon plein gré de vous obéir, déclara-telle enfin. Je m’en remets à votre domination et j’accepte que vous me punissiez comme il vous plaira si jamais je cherche à me rebeller, ou simplement si tel est votre désir...

Les lèvres de Richard s’amincirent dans un rictus de jubilation. Et, comme il se taisait, la fille comprit qu’il en attendait davantage.

— Je suis votre esclave, lâcha-t-elle avec peine. Puis elle ajouta, d’une seule traite : J’implore l’honneur et le privilège de devenir votre esclave, votre chose...

Ne sachant plus ce qu’elle pourrait encore ajouter, Zazie se prosterna d’un seul coup en avant, jusqu’à ce que son front vienne effleurer les genoux de son maître. Fléchissant les bras, elle descendit les épaules vers le sol et posa ses lèvres sur le dessus du pied de Richard.

Alors il la fit se relever et monter sur le lit. Les cordes servirent à l’immobiliser sur le dos, les membres écartelés et Richard la caressa jusqu’à ce qu’elle le supplie de la baiser. Son excitation monta rapidement et devint si intense qu’elle en eut les larmes aux yeux.

— Qu’est-ce que tu dis ?

— Faites-moi l’amour, maître, s’il vous plaît !... J’ai tellement envie ! Vous me rendez folle...

Elle se débattait dans ses liens, tordant son corps aussi loin que le lui permettaient ses entraves. Devant tant de désir inassouvi, Richard songea un instant à l’abandonner sans la satisfaire, rien que pour lui faire physiquement sentir à quel point il la contrôlait. Mais il était lui-même impatient de jouir d’elle à nouveau.

— Rien ne presse, déclara-t-il en s’écartant du lit.

— Je vous en prie, je vous en supplie, baisez-moi... Fourrez-moi votre grosse queue dans la chatte. Caressez-moi, fouettez-moi, mais ne me laissez pas comme ça !

L’idée de la fouetter était alléchante mais Richard supposa qu’elle était bien capable de jouir sous les coups. Alors il sortit sans un mot de la chambre tandis que Zazie sanglotait et grinçait des dents. Il revint peu après, un bol de glaçons à la main.

— Puisque tu as le feu au cul, je vais te rafraîchir un peu... dit-il en riant.

Elle le regarda d’abord avec fureur puis se mit à crier quand il commença à promener des morceaux de glace sur ses seins. Ensuite, quand ses mamelons furent dressés et durcis comme des pierres, il lui introduisit plusieurs glaçons dans l’anus. Sa chatte luisante de moiteur palpita désespérément.

— C’est atroce, affirma-t-elle d’un ton exaspéré.

Il lui frictionna encore la vulve avec des glaçons qui fondirent très vite puis enfin, bondissant sur le lit, il la pénétra brutalement.

Zazie jouit tout de suite, haletant à pleins poumons et Richard la lima violemment durant quelques minutes avant d’éjaculer dans sa chatte brûlante.

— Je devrais te battre, expliqua-t-il plus tard, afin de te cristalliser ta reddition dans la peau de tes fesses... Mais je vais me montrer d’une grande indulgence, parce que tu t’es bien comportée...

— Vous êtes trop bon, maître... Je vous remercie pour l’excessive indulgence dont vous daignez témoigner à l’égard de ma misérable personne...

— N’en rajoute pas trop, tout de même ! Méfie-toi que mon indulgence ne soit pas aussi excessive qu’il n’y paraît... Ta misérable personne se montre bien prétentieuse. Après tout, je ne suis pas certain que ce terme de « personne », sous-entendue humaine, convienne à ta situation actuelle...

Ensuite, il la détacha et elle crut qu’elle allait pouvoir demeurer tendrement blottie contre lui, mais il lui lança une violente claque sur les fesses.

— Va me chercher la ceinture de ma robe de chambre, sur la chaise, là !

Il lui ligota les poignets dans le dos. Certes, ce lien improvisé était doux à la peau, et employé par des mains inexpertes, il aurait pu se desserrer ou glisser. Mais Richard savait très bien faire les nœuds et, la nature même du tissu rendait l’entrave particulièrement difficile à détacher.

De l’extrémité libre, il fit une laisse qu’il passa à son propre poignet. Cette fois, il ne fit qu’un seul nœud, après plusieurs tours assez lâches pour être à son aise, mais suffisamment nombreux pour que le lien ne puisse glisser sur sa main sans le réveiller.

— Maintenant, entre dans le lit !...

Avec ses mouvements gracieux, Zazie s’assit sur le bord du lit puis pivota pour engager ses jambes sous le drap.

— Tu n’as donc pas compris ? s’écria Richard. Une esclave ne peut être autorisée à dormir de la sorte !... Lorsque je te disais d’entrer dans le lit, je voulais dire, bien sûr, que tu devais y enfoncer la tête la première... et surtout, prends bien garde à ne pas faire glisser les couvertures... Débrouille-toi pour respirer, mais ne fais pas de courant d’air...

Amusé, il admira les contorsions de Zazie pour s’introduire en rampant, sans même l’aide de ses bras, à l’intérieur du lit.

Lorsqu’elle fut installée dans cette cachette asphyxiante, Richard éteignit la lumière, changea deux ou trois fois de position, jusqu’à trouver la plus propice à son sommeil. Puis, enfin prêt à dormir, il souleva le drap.

— Suce-moi ! commanda-t-il, et garde ma bite dans la bouche durant toute la nuit !... Si jamais je me réveille et que tu n’es pas en train de m’obéir, je te fourre un piment dans le cul afin d’être certain que tu resteras éveillée, tu comprends ?

Elle ne répondit pas. Effectuant de nouvelles reptations, elle approcha son visage au jugé, jusqu’à ce que ses lèvres puissent atteindre la verge de nouveau tendue.

Elle ouvrit la bouche, avança la tête et suça.

Le lendemain matin, en ouvrant les yeux, Richard crut sincèrement qu’il rêvait encore,

À plusieurs reprises, durant son sommeil, il avait rêvé qu’il jouissait. Maintenant qu’il était éveillé, il ne savait pas trop si cela était réellement arrivé, mais, en tout cas, sa queue lui semblait délicieusement endolorie.

La tête de Zazie contre son bassin se manifestait par une irradiation chaude et humide. La fille n’avait que le gland glissé entre ses lèvres, poisseuses de bave et de sperme.

Mais la principale satisfaction de Richard était cérébrale. Il avait voulu se la faire, la fille aux cheveux courts et, malgré ce quiproquo stupide, elle était maintenant attachée, nue, au fond de son lit, en train de lui tétouiller la queue dans une situation absolument humiliante !

Contrairement à son habitude de bondir à terre dès qu’il s’éveillait, il demeura quelques minutes à savourer son triomphe.

Puis, avec un cri joyeux, il rejeta brusquement les couvertures au pied du lit, dévoilant la forme prostrée, à demi étouffée, de sa nouvelle esclave. Les joues de Zazie étaient écarlates et ses traits extrêmement fatigués. De toute évidence, elle n’avait pas dormi et leva vers lui un regard misérable.

Sans un mot, il détacha l’extrémité de la ceinture passée à son poignet, mais il ne délivra pas sa victime, se contentant de la repousser d’un coup de pied méprisant avant de descendre du lit.

Il se rendit alors vers la salle de bains. Il s’apprêtait à en fermer la porte lorsque Zazie le supplia d’une voix plaintive, presque inaudible.

— S’il vous plaît, maître... gémit-elle. Je vous en supplie... Il faut que j’aille aux toilettes...

— Voilà une remarque très intéressante !... Tu seras punie pour avoir osé parler sans y avoir été invitée... Tu auras tout de même droit de te soulager, mais tout cela viendra en son temps, bien sûr, lorsque je n’aurai plus rien à faire dans la salle d’eau...

La froideur de cette déclaration arracha une grimace à la fille qui serra les poings pour ne pas se tordre de douleur.

Sans lui accorder davantage d’attention, Richard ferma la porte. Tout en soulageant sa vessie, il imagina qu’il pourrait même lui pisser dans la bouche, s’il en avait envie. Après tout, elle était son esclave et il allait pouvoir la punir et la mortifier de toutes les façons possibles... Spontanément, il était très pointilleux sur les questions d’hygiène, mais il se sentait désormais investi d’une sorte de mission éducative, et il devrait sans doute faire fi parfois de quelques principes pour apprendre à Zazie sa véritable place...

Quand Richard revint dans la chambre, il s’aperçut que Zazie avait glissé sur le sol et, pliée en deux, les jambes serrées, conservait le buste à plat sur le lit.

— Tu peux y aller maintenant... À genoux, évidemment !...

Zazie lui jeta un regard vaincu, puis baissa aussitôt les yeux : elle aurait accepté n’importe quoi pour se satisfaire au plus vite.

Curieusement, elle vivait les moments les plus intenses pour elle, ceux dont elle se souviendrait longtemps après avoir oublié le nom et le visage de Richard.

Elle ne trouvait qu’un plaisir relatif dans les exhibitions, les ligotages, les inspections intimes, même les coups ou les viols auxquels elle s’exposait avec juste ce qu’il faut de frayeur pour accroître son excitation. Ce qui, pour beaucoup, représente l’essentiel des jeux de domination et de soumission ne lui semblait que des exercices de routine, une sorte de sport violent, agréable quand on s’y donne à fond mais sans réelle importance.

Par contre, l’humiliation qu’elle ressentait maintenant concrétisait un rêve profond, presque romantique. Elle venait de passer la nuit auprès d’un homme qu’elle ne connaissait pas vraiment. Mais connaît-on jamais l’homme qui vous fait l’amour ? Elle n’avait pas dormi, juste un peu somnolé dans le contact moite et suri de ce corps étranger.

L’homme s’était éveillé joyeux, triomphant, persuadé qu’elle lui appartenait corps et âme. En un sens, c’était le cas. Il avait dormi tranquillement tandis qu’elle était réduite au rang de bouillotte suceuse, de poupée gonflable oubliée dans les plis des draps. Il contrôlait ses fonctions les plus intimes en lui interdisant de se rendre aux toilettes tant qu’il n’en avait pas terminé, mais justement, sous son indifférence altière, magistrale, il ne pensait qu’à elle, n’agissait qu’en fonction de sa présence muette et docile...

Par sa soumission, c’était elle, et elle seule, qui rendait possible cette fascination mutuelle, et elle trouvait délicieux d’être seule à en avoir conscience. Elle l’avait hypnotisé et, tout à l’heure, nue à ses pieds, elle l’amènerait à faire exactement ce qu’elle voulait.

L’eau qu’il lui avait injectée dans les intestins et surtout le gonflement de sa vessie la pliaient en deux. Tant qu’elle ne bougeait pas, blottie au fond du lit, elle avait pu résister à la souffrance. Mais maintenant, le besoin de se soulager la tordait impitoyablement.

Elle s’avança lentement vers Richard et, lorsqu’elle fut tout près de lui, au moment de franchir la porte de la salle de bains, elle marqua un temps d’arrêt.

— Eh bien, tu renonces ?

— M-Maître, auriez-vous la bonté de me détacher ? S’il vous plaît...

— Pour quoi faire ?

— Mais... demanda-t-elle d’un ton suppliant. Comment vais-je pouvoir m’essuyer ?

— C’est ton affaire, débrouille-toi pour attraper le papier, ou bien remplis le bidet... En tout cas, je vais revenir te chercher dans quelques minutes et je tiens à ce que tout soit propre ici : le mobilier et toi, pour autant que ta condition soit différente de celle d’un meuble...

Et laissant Zazie agenouillée dans l’encadrement de la porte de la salle d’eau, Richard alla préparer son petit déjeuner.

VIII

Tout en savourant son café, Richard chercha à se représenter ce que pourrait devenir sa vie avec Zazie pour esclave. C’était une perspective très excitante.

Elle lui avait dit qu’elle habitait dans ce même immeuble, deux étages plus haut : il pouvait la garder sous la main sans avoir à subir les inconvénients d’une cohabitation qui mettrait en péril son indépendance. Mais était-elle vraiment prête à devenir son esclave d’une manière permanente ?

Même si elle se soumettait totalement, réellement, à lui, il devrait la surveiller, la contrôler, la séquestrer pour être sûr qu’elle ne lui échappe pas...

Il imagina différentes solutions, comme de l’emmener à son travail nue et enfermée dans le coffre de sa voiture. À la pause du déjeuner, il irait lui donner un peu d’air... Même s’il trouvait l’idée excitante, c’était tout de même très risqué !

Une possibilité plus réaliste consistait à la confiner dans son appartement à elle. Il pourrait la forcer à y vivre nue, des chaînes entravant ses chevilles et ses poignets. Il lui ferait porter une ceinture de chasteté, un harnais, un bâillon... Il existait toutes sortes d’accessoires pour lui rappeler sans cesse qu’elle lui appartenait...

Elle revint bientôt le rejoindre, ébouriffée, de sa démarche souple bien qu’elle fut pieds nus et eut les bras entravés dans le dos.

Tout de suite, elle se mit à genoux auprès de lui et posa la joue sur sa cuisse.

Durant quelques instants, elle demeura silencieuse.

— Ai-je droit à une tasse de café, maître, s’il vous plaît ?

Il la lui servit lui-même et disposa des tartines à côté du bol. Il s’amusa quelques instants à la regarder, impuissante devant le café odorant qu’attachée, elle ne pouvait atteindre. Finalement, il la délivra.

— Merci, maître.

— J’étais en train de me demander ce que j’allais faire de toi... dit-il sans la regarder vraiment, comme s’il parlait seul.

Zazie répondit de la même manière, d’un ton très sérieux, en étalant avec gourmandise de la confiture sur une tranche de pain.

— Le matin, tous les parents qui travaillent emmènent leurs gosses à la crèche... Il faudrait des jardins d’esclaves comme il y a des jardins d’enfants...

Ce fut comme une illumination pour Richard. Brusquement, il venait d’entrevoir dans cette boutade pince-sans-rire une idée qui méritait d’être approfondie...

— Est-ce que tu dois passer chez toi ?

— Rien ne presse, dit-elle simplement. Mais je peux m’en aller, si c’est cela que vous désirez... Je ne veux surtout pas m’imposer.

Elle redevenait vite la fille déterminée qu’il avait rencontrée quelques jours plus tôt. Et il savait que, si elle partait maintenant, il ne pourrait plus la reconquérir. Même s’ils se revoyaient, même s’ils faisaient encore l’amour, elle ne serait jamais plus son esclave.

Pourtant, dans un peu plus d’une heure, il devait être à son travail...

Une garderie d’esclaves... Évidemment, il connaissait quelqu’un qui pourrait remplir cette fonction : la patronne de Sabrina ! Son métier consistait à dominer les hommes, mais elle vendait un service comme un autre, après tout... Ce n’était qu’une question d’argent. Pour aujourd’hui, au moins, c’était une excellente solution pour maintenir Zazie dans un rôle de soumission, et un prétexte original pour reprendre contact avec Sabrina. Il allait faire d’une pierre deux coups !

Quelques minutes plus tard, tandis que Zazie lavait la vaisselle du petit déjeuner, Richard chercha dans l’annuaire le numéro de téléphone de la dominatrice. Il ne se souvenait qu’approximativement de son nom, entrevu sur la carte grise, l’autre soir, dans la forêt, mais il connaissait la rue où elle habitait. Il avait peu de chance de se tromper.

La sonnerie résonna longtemps avant qu’une voix chaude ne réponde enfin.

— Non, Sabrina n’est pas là en ce moment. Elle est partie se reposer à la campagne... Puis-je vous demander qui vous êtes ?

— Un ami... J’ai fait sa connaissance récemment et j’aurais aimé la revoir...

Un rire cristallin fit écho à ses explications.

— Ah, c’est donc vous qui me l’avez mise dans cet état !...

Richard se sentit à la fois déstabilisé et rassuré par ce reproche énoncé d’une voix joviale, et il exposa l’autre raison de son appel. Déclarant que Sabrina lui avait parlé de leurs activités, il expliqua qu’il désirait lui confier son « esclave » pour la journée.

— Oui, je vois, vous voulez que je fasse pension... L’idée est amusante, en effet. Et qui est l’esclave ? J’aimerais le voir, avant de dire si j’accepte ou non...

— C’est une fille ! s’écria aussitôt Richard, vexé qu’elle puisse le croire capable de mœurs contre nature.

— Personne n’est parfait !... mais j’aimerais tout de même la voir...

— Je suis prêt à vous payer ce que vous demanderez...

— J’y compte bien. Quel âge a-t-elle ?

— Majeure et vaccinée, mais pas encore tatouée...

La dominatrice ignora la plaisanterie et lui demanda si son esclave était consentante et depuis combien de temps elle lui appartenait.

— Assez longtemps pour savoir qu’il vaut mieux m’obéir, assura-t-il.

— Avez-vous des exigences particulières quant à la façon dont elle doit être traitée ?

— Vous pouvez lui faire faire la vaisselle, le ménage, la cuisine, même... Je veux qu’elle devienne une parfaite ménagère.

— Et pour le sexe, vous vous en chargerez vous-même, je suppose, à la suite de quoi, elle fera une parfaite épouse...

La remarque se voulait malicieuse, mais Richard n’y répondit pas. En fait, il était agacé par ces questions, mais il comprenait qu’il devait en passer par là. Après tout, les réticences de cette femme étaient légitimes, elle ne voulait pas se trouver mêlée malgré elle à une séquestration ou un abus quelconque.

Pour achever de la convaincre, il allait lui proposer de lui amener son esclave au téléphone, mais il fut soulagé quand la dominatrice lui déclara qu’elle acceptait et lui demanderait deux cents francs de dédommagement pour la journée. Il s’attendait à un prix exorbitant qu’il était déjà prêt à discuter, mais deux cents francs lui parurent presque dérisoires.

— Et comment s’appelle votre esclave ?

Richard songea alors qu’il aurait dû donner un nom pittoresque, un sobriquet avilissant, mais il était trop tard pour y réfléchir,

— Zazie.

Un violent éclat de rire le contraignit à éloigner un instant le combiné de son oreille.

— Pourquoi est-ce si drôle ?

— Excusez-moi. C’est idiot de ma part. Ce nom m’évoque...

Elle ne termina pas sa phrase, riant encore.

— Oui, je vois... dit Richard en masquant son irritation. Vous vous demandez si je l’ai trouvée dans le métro...

— Oui, oui, c’est cela... dit son interlocutrice en se calmant enfin. Vous savez où j’habite ?

— Oui, oui. Sabrina m’a donné votre adresse. Je serai chez vous dans une demi-heure, ça ira ?

— C’est parfait. Je vous attends, conclut la femme en riant encore.

En raccrochant, Richard pensa qu’elle ne correspondait pas du tout à l’idée qu’il se faisait d’elle.

Quand il la rencontra, il fut encore plus surpris.

Il s’attendait à une mégère sans grâce ni éducation, vêtue d’un attirail de cuir clouté, ou l’une de ces lesbiennes féministes adeptes du bodybuilding. Liliane était belle, rousse, pulpeuse et d’une amabilité désarmante.

— Votre esclave est vraiment ravissante, déclara-t-elle en découvrant Zazie que Richard avait amenée entièrement nue à l’exception d’une paire de baskets et les poignets ligotés dans le dos, sous un imperméable.

Avec la gravité qui convenait à son rôle de maîtresse, elle l’envoya aussitôt dans la cuisine en lui ordonnant de tout nettoyer. Puis elle proposa à Richard de boire un café et de visiter sa maison. Mais il était déjà tard et, à contrecœur, Richard dut refuser et partir rapidement.

Il passa la journée partagé entre l’euphorie et une sourde inquiétude.

Le soir, quand il sonna à la porte du pavillon, ce fut Zazie qui vint ouvrir, vêtue d’une blouse de toile bleue dont la coupe rigide ne parvenait pas à masquer les mouvements ondulants de son corps. Polie et sérieuse comme une véritable domestique, elle lui expliqua que « Madame recevait » et il lui fut donc encore impossible de découvrir les installations du pavillon. Mais il était suffisamment réjoui de retrouver Zazie humble et soumise pour oublier ce point.

Dès qu’ils furent revenus chez lui, il la baisa sans un mot, en levrette, sur le canapé du living. Puis, en buvant un whisky, il la questionna, d’un ton anodin, sur ce qu’elle avait fait et vu chez Liliane, Zazie détailla des tâches ménagères tout à fait banales.

— Je suis la bonne à tout faire, n’est-ce pas ? C’est bien ce que vous vouliez ? Alors, j’ai frotté, astiqué, épousseté et, comme la maison est grande, je n’ai pas vraiment eu le loisir de suivre ce qui s’y passe...

Richard ne voulait pas sembler trop curieux des activités professionnelles de Liliane, qu’il considérait comme absolument néfastes à l’éducation de son esclave. Pourtant, il aurait bien aimé en savoir davantage sur la disparition de Sabrina. Durant toute la journée, n’accordant à son travail qu’une attention minimum, il avait imaginé toutes sortes d’hypothèses sur la manière dont il allait pouvoir jouir de Zazie ; mais il ne renonçait pas à ses vues sur la blonde et se demandait si son départ « à la campagne » ne cachait pas simplement une mise à la porte.

Faute d’en apprendre plus, il expliqua ensuite à Zazie le programme qu’il avait prévu pour la soirée.

— J’ai invité quelques collègues à venir voir la demi-finale... Ils seront là dans une heure. D’ici-là, je veux que tu t’habilles d’une manière élégante et sexy afin de les accueillir comme il convient...

Richard était impatient de découvrir l’appartement de Zazie. Il aurait voulu tout savoir sur elle, sa famille, ses amis et surtout ses aventures passées. Lui qui trouvait si horripilante la manière dont les filles de rencontre lui racontaient leur vie dont il n’avait rien à faire, se sentait maintenant frustré par la discrétion de sa nouvelle conquête.

C’était un studio coquettement aménagé, plus féminin que ce qu’il avait imaginé et un peu trop fouillis à son goût.

Tandis que Zazie choisissait parmi ses vêtements ceux qui conviendraient pour recevoir ses collègues, il regarda les photos punaisées sur une plaque de liège, dans le couloir d’entrée.

— Est-ce que je vous plais ainsi, maître ?

Elle portait une jupe de cuir noir, très courte et un pull-over rose indien.

— Je préférerais que tu mettes un corsage ou quelque chose plus...

— Plus décolleté, sans doute ? Attendez un instant...

Il la suivit et commença à fouiller dans la grande penderie pour chercher une tenue qui lui plairait, mais Zazie intervint.

— Ce sont les fringues d’une copine, Marie-Jo. Je ne peux rien lui piquer : elle est un peu plus grande que moi et surtout nettement plus enveloppée...

Richard voulut aussitôt en savoir plus sur cette Marie-Jo.

— Je la connais à peine. C’est l’amie d’une amie... Hôtesse de l’air ou quelque chose comme ça... Enfin, elle voyage beaucoup, alors elle sous-loue son appart... Que dites-vous de cela ?

Un corsage jaune bouton d’or, assez échancré, aux manches bouffantes, emporta l’adhésion de Richard qui lui demanda de mettre également des chaussures à talons hauts.

— Avec des bas et un porte-jarretelles...

— Et pas de culotte, évidemment ! conclut Zazie avec une pointe de malice.

Richard fut agacé par cette suggestion. Imaginait-elle donc qu’il voulait la livrer à ses collègues ? Il n’y avait même pas songé ! D’ailleurs, ceux qui venaient ce soir étaient tous mariés. Richard tenait à passer à leurs yeux pour un célibataire heureux de ses bonnes fortunes, mais leur offrir sa partenaire allait très au-delà de sa générosité... Il voulait seulement les rendre jaloux, les faire baver d’envie, éventuellement les mettre mal à l’aise devant la chance qu’il avait.

Brusquement, il entrevit un malentendu. Zazie semblait tellement sereine, tellement sûre d’elle, qu’il commença à douter de la dominer jamais réellement. Il appréciait de la violenter, de la battre, de l’humilier en prenant son plaisir... Il aimait qu’elle soit à sa merci, qu’elle lui obéisse docilement. Mais où cela le menait-il ? Elle n’avait pas beaucoup d’expérience, il en était persuadé, et maintenant qu’il l’avait révélée à elle-même, elle était capable de toutes les audaces !

Il se rappela plusieurs filles qui, après avoir résisté à ses avances, trop longtemps à son goût, s’étaient soudainement transformées en goules insatiables prêtes à le dévorer, à envahir sa vie. Zazie n’était pas une dévoreuse, mais une pouliche, une cavale, qu’il avait rompue sans trop de difficultés, mais qui, s’il n’y prenait pas garde, pouvait l’entraîner bien au-delà de ses désirs.

— Et maintenant ?

Zazie pivota lentement devant lui, les bras écartés, splendide.

Sa docilité, au moins, était réconfortante. Il ne la posséderait peut-être jamais vraiment comme une esclave, mais elle jouait le jeu sans tricher.

— Me suis-je comportée comme vous le désiriez, maître ? Vous ai-je fait honneur ?

Zazie n’avait pas de mal à deviner ce que Richard attendait d’elle. Il voulait qu’elle aguiche ses collègues. Et elle avait fait ce qu’il fallait pour ça, jouant à merveille la modestie et l’innocence tout en leur laissant apercevoir sa culotte dans de furtifs battements de jambes, ou la naissance de ses seins en se penchant pour leur offrir des amuse-gueule.

Quand aucun des invités n’avait besoin de ses services, elle allait se blottir auprès de Richard comme un chien auprès de son maître. Elle poussa la complaisance jusqu’à à s’asseoir par terre, à ses pieds, posant langoureusement la joue sur sa cuisse. C’était une position propice pour exhiber ses cuisses et laisser voir la chair nue au-dessus de ses bas. Deux des quatre invités en manquèrent certainement les meilleurs instants du match.

— Je savais bien que tu ferais une bonne esclave... répondit-il laconiquement.

— Merci, maître.

Devant la télévision, la table basse était jonchée des restes de la soirée. Bouteilles vides et cendriers à l’odeur âcre de tabac refroidi, cartons de pizzas maculés, serviettes en papier bouchonnées... Avant même qu’il ne lui demande, Zazie commença à nettoyer, faisant résonner ses hauts talons dans le couloir vers la cuisine. Elle aurait aimé qu’il l’interrompe et la prenne brutalement, là, sur la table encombrée, pour lui prouver que son désir pour elle outrepassait son obsession de l’ordre mais il attendit que tout soit propre, paresseusement assis dans son fauteuil.

— Déchausse-moi.

Zazie vint aussitôt s’agenouiller devant lui et lui retira ses chaussures. L’odeur forte, après cette longue journée, la révulsa. Elle s’efforça de ne pas laisser paraître son dégoût mais Richard le devina et en fit aussitôt un prétexte pour l’humilier.

— Baise-moi les pieds !

Rougissante mais résolue à obéir, elle retira les chaussettes moites et, fermant les yeux, posa les lèvres sur le dessus du pied droit. Évidemment, son bourreau en voulait davantage et elle dut promener ses lèvres puis sa langue sur la peau poisseuse de sueur grasse. Ces attentions lui répugnaient mais elle les aurait accomplies avec un trouble voluptueux si elle avait été contrainte physiquement ou moralement, tandis que Richard jouait les pachas vaniteux, certain que sa soumission lui était acquise une bonne fois pour toutes.

Pour Zazie, cette exigence marqua la limite de sa complaisance. Il était beau mec, d’accord. Assuré et viril. Sa brutalité constituait même une qualité à ses yeux. Pourtant, à l’exception du petit coup tiré vite fait, en levrette, sur le canapé en rentrant et auquel elle n’avait trouvé qu’une satisfaction symbolique, il ne l’avait pas touchée depuis leur retour de chez Liliane, trop soucieux qu’il était de l’exhiber à ses collègues...

De songer à son amie fit soudain perdre à Zazie toute sa concentration. Le charme n’opérait plus.

Elles avaient tellement ri, toutes les deux, aujourd’hui, des rôles cocasses que Richard croyait leur faire jouer, qu’il lui était difficile d’accepter encore tant de fatuité de sa part...

Elle se redressa brusquement et resta un instant à genoux, les mains sur les cuisses.

— Eh bien, qu’est-ce qui te prend ?

Durant une seconde, Zazie fut sur le point de se relever et de mettre un terme à cette comédie. Elle y renonça parce qu’elle désirait jouer un autre tour à Richard.

— Excusez-moi... maître... minauda-t-elle. Je pense soudain à quelque chose que j’ai appris, chez cette femme... J’ignore si cela peut vous intéresser...

— Dis toujours...

Il voulait conserver sa morgue, mais Zazie perçut l’étincelle de son regard.

— Je crois qu’elle séquestre une jeune fille dans son garage...

— Vraiment ?... Comment le sais-tu ?

Zazie raconta alors que Liliane lui avait demandé de préparer un repas froid sur un plateau, ce qui était exact, et qu’elle l’avait ensuite entendue qui le descendait. En vérité, bien sûr, Zazie avait porté elle-même ce plateau à Sabrina, mais elle ne pouvait pas le dire à Richard sans lui révéler tout ce qu’il ignorait.

— Et qu’est-ce qui te fait dire que c’est une jeune fille ?

— Oh ! Elle a dit quelque chose comme : « Si elle n’aime pas ça, c’est pareil... A son âge, elle peut bien jeûner... ».

L’effet de cette révélation fut immédiat. Richard s’absorba dans ses réflexions et Zazie, comme prise de remords d’avoir interrompu sa tâche servile, se prosterna à nouveau sur les pieds nus. Il l’interrompit aussitôt, à son grand soulagement.

— Ça suffit pour l’instant ! Je vais prendre une douche. Mets-toi nue et va m’attendre dans la salle de bains.

Zazie se releva et se déshabilla immédiatement, au milieu du living, rangeant soigneusement ses vêtements sur le fauteuil vide. Puis elle alla régler la douche ainsi que Richard le lui avait indiqué la veille.

Il la rejoignit bientôt, entièrement nu, la verge dressée, visiblement perdu par le tourbillon de ses pensées. Zazie joua la parfaite geisha, le savonnant et le frictionnant, sans un mot. Puis, comme elle l’essuyait, elle s’agenouilla sur le carrelage et voulut le sucer, mais il la repoussa, toujours silencieux.

— Vous n’avez pas envie que je vous donne du plaisir avec ma bouche, maître ?

Richard ne répondit pas et ouvrit l’armoire à pharmacie. Il en sortit plusieurs bandes Velpeau.

— Va dans la chambre !

Quelques instants plus tard, Zazie se retrouva ligotée sur le lit, à plat dos, le poignet et la cheville d’un même côté attachés ensemble et au montant du lit. Malgré sa souplesse, cet écartèlement était extrêmement pénible, mais la détermination de son bourreau qui s’agitait nerveusement autour d’elle, la queue toujours bandée au ciel, la stimulait suffisamment pour qu’elle se sente troublée par cette position obscène.

— Et maintenant, tu vas tout me dire ! Mais comme je ne veux pas que tes cris alertent les voisins, je vais te bâillonner. Quand tu seras prête à parler, tu n’auras qu’à hocher la tête...

Zazie eut un frisson d’appréhension. Que voulait-il savoir ? Était-ce seulement une façon de parler, un prétexte pour la fouetter un peu avant de lui faire l’amour ? Ou bien avait-il compris qu’elle l’avait manipulé ?

— Pitié, maître... Je vous dirai tout, je vous le promets...

— Ouvre la bouche !

Dès qu’elle eut obéi, il lui enfonça entre les mâchoires les chaussettes graissées de sueur qu’elle lui avait elle-même retirées une demi-heure auparavant. Elle essaya de résister, pour la forme, sans se faire d’illusion, mais il les enfonça aussi loin qu’il put dans sa gorge, les poussant et les tassant avec deux doigts.

— Je regrette de ne pas avoir sous la main d’instruments plus traditionnels, mais ceci fera parfaitement l’affaire...

Il brandissait un tuyau de caoutchouc épais, destiné sans doute à un branchement de gaz, d’une quarantaine de centimètres de long. En découvrant cette arme, Zazie agita la tête en tous sens, essayant de grogner à travers son bâillon.

— Oui, oui, je sais, dit-il d’une voix chantante. Tu vas tout dire à ton maître...

Il donna au mot une inflexion ironique.

— Seulement, voilà, ton maître ne te croit plus ! Je suis même persuadé que chacune de tes minauderies cache un mensonge ou une entourloupe... Alors je vais te faire dire la vérité, crois-moi !...

Et, levant le bras, il abattit le tuyau de caoutchouc en travers des fesses écartées et relevées. Zazie sursauta dans ses liens. La douleur était atroce, pénétrante. Qu’avait-elle donc fait ? Qu’est-ce qui l’avait trahie ? Était-il en train de bluffer, sur la base d’une vague intuition ?

Très vite, elle cessa de s’interroger. Écartelée, bâillonnée, offerte, incapable de se protéger, incapable de crier vraiment, elle ne pouvait que se débattre dans la faible mesure que lui laissaient ses liens.

Richard avait dit qu’il allait l’interroger, mais il voulait la punir d’abord, la briser... Il allait faire en sorte qu’elle soit exténuée de douleur et alors seulement, il lui poserait des questions...

Les coups tombèrent bientôt avec une régularité de métronome. Richard couvrit d’abord toute la surface des fesses relevées par sa position, puis il continua sur les cuisses, méthodiquement. Après trois ou quatre coups d’un côté, juste assez espacés pour que chacun provoque le maximum de souffrance, il contournait le lit et frappait l’autre cuisse. À chaque fois, le tuyau s’enroulait, si bien que le coup portait sur une grande longueur.

Lorsque toutes les surfaces accessibles furent uniformément marquées de bandes rouge bleuté, Richard se mit au pied du lit et observa un instant son travail. Zazie sanglotait et les larmes brouillaient sa vue, mais elle devina son sourire triomphant.

— Dommage que tu ne puisses parler, ricana-t-il. Je suis sûr que tu me serinerais des « maître » avec une conviction renouvelée...

Puis il bondit sur le lit et vint se placer entre les cuisses ouvertes. D’une poussée, il s’enfonça sans difficulté dans sa chatte. Bien qu’elle se sentit au bord de la terreur, la flagellation qu’elle venait de recevoir avait accompli son effet. Elle était brûlante et moite d’excitation.

Richard s’agita un peu dans son vagin, puis il se dégagea et s’introduisit dans l’anus. Sa verge épaisse, malgré la mouille dont elle était imprégnée, dut forcer pour pénétrer, mais Zazie se trouvait dans une position tellement vulnérable qu’en moins d’une minute, l’homme put coulisser en elle à sa guise.

— Ne penses-tu pas que je suis véritablement ton maître, à présent ?

Elle hocha frénétiquement la tête, mais Richard fit une grimace incrédule.

— Oh, tu es douée, je le reconnais... Tu as de l’endurance mais, je ne sais pas pourquoi, je ne suis pas encore certain que tu es sincère...

Après quelques nouveaux coups de reins pour s’enfoncer dans son rectum de toute la longueur de sa verge, il éjacula longuement dans ses intestins, en poussant des râles de ravissement.

Malgré sa douleur, sa peur et l’humiliation de sa pose, Zazie se détendit. Ce n’était pas tout à fait un orgasme, mais quand même un soulagement intensément sensuel.

— Maintenant, passons aux choses sérieuses...

D’un bond, il fut à terre et commença à la détacher d’un côté. Rassemblant péniblement le peu d’énergie qui lui restait, Zazie chercha à se débattre pour retrouver au moins l’usage d’une main, mais Richard veillait et il parvint sans peine à réprimer toutes ses tentatives.

Deux minutes plus tard, elle se trouvait solidement attachée, les membres en croix, tout aussi impuissante qu’auparavant, même si la position était moins douloureuse.

— Il reste encore bien des endroits de ce joli petit corps que je n’ai pas encore échauffés !

Zazie voulut protester à nouveau, poussant des grognements sourds et tentant de repousser avec sa langue la boule de tissu, maintenant imprégnée de bave et de larmes, qui la bâillonnait. Richard s’aperçut de ses efforts et vint repousser si loin les chaussettes au fond de sa gorge qu’elle eut un haut-le-cœur.

— Allons, allons ! Tu voudrais me dire quelque chose, me parler, m’implorer peut-être ? Je crois que c’est prématuré. Tu as suffisamment de ressources pour me mentir encore... Tout à l’heure, je t’interrogerai...

Quand il reprit son tuyau de caoutchouc, Zazie crut qu’elle allait s’évanouir. Mais il n’en fut rien. Elle souffrit chaque coup qu’il lui asséna encore, sur le devant des cuisses, le ventre, les seins et même les bras. Finalement, bien qu’elle était toujours consciente, elle cessa de bouger, comme si rien ne pouvait plus la faire réagir.

Richard perçut son épuisement et cessa de frapper. Il laissa tomber le tuyau sur le sol et vint se placer à cheval sur elle, les genoux de part et d’autre de son buste.

— Maintenant, je voudrais que tu me dises exactement ce qui s’est passé chez cette femme, aujourd’hui. Es-tu prête à me dire la vérité ? Hoche la tête pour dire oui.

Zazie bougea à peine tellement elle était à bout de force. Du bout des doigts, d’un geste dégoûté, Richard lui retira des lèvres les chaussettes dégoulinantes de salive.

— Que voulez-vous savoir ?

Elle avait du mal à parler, haletante, comme brûlée par l’air qui lui entrait enfin librement dans les bronches.

— Je veux que tu me racontes tout ce que tu as vu... Que tu me décrives la maison, les portes, les couloirs... Tout ce que tu sais ! Et je veux que tu me parles également de cette femme, que tu me dises tout ce que tu as découvert sur la manière dont elle vit...

— Je vous dirai tout ce que vous voulez, mais donnez-moi un verre d’eau, je vous en prie, j’ai la gorge qui me brûle... Et puis délivrez-moi, je vous en supplie, j’ai mal...

Une gifle brutale la fit taire.

— Et puis quoi encore ?...

Il parut hésiter un instant puis se mit à rire.

— La seule faveur que je veux bien t’accorder, c’est de te désaltérer, pour que tu parles mieux ensuite... Ouvre la bouche !

S’avançant légèrement, il lui saisit la nuque et, levant d’une main sa verge encore un peu gonflée, mais amollie, il lui pissa dans la gorge.

Malgré toute sa bonne volonté, Zazie ne put réprimer un hoquet et dégurgita une copieuse gorgée d’urine, ce qui lui valut une série de gifles.

— Arrêtez ! Salaud ! balbutia-t-elle en toussant et crachant.

Puis elle lui dit ce qu’il voulait savoir, en s’efforçant de limiter ses révélations à ce qu’elle aurait pu apprendre aujourd’hui, si elle n’avait pas connu de longue date et Liliane et l’agencement de son pavillon...

Richard l’écouta attentivement. Après un moment, convaincu qu’elle lui disait la vérité, il la détacha et la laissa s’asseoir plus confortablement sur le lit.

— C’est tout ? Tu ne vois rien d’autre à me dire ?

Zazie grimaça, craintive.

— Non, n’aie pas peur. Je ne vais pas encore te battre. Je crois que tu as eu ton compte... Au contraire, je vais te donner l’occasion de te faire dorloter. Je vais te conduire chez cette Liliane, et tu vas lui demander de te protéger en montrant tes marques...

IX

Dans son cachot, Sabrina sursauta. Elle avait cru entendre la porte grincer. D’habitude, les visites étaient toujours précédées de quelques autres bruits : l’interrupteur dont le claquement se transmet dans le mur, un martèlement de talons dans l’escalier... Mais là, elle ne dormait pas et n’avait entendu aucun signe précurseur. Avait-elle rêvé ?

Elle était seule depuis si longtemps maintenant, qu’elle avait parfois l’impression de devenir folle. Pour essayer d’avoir quelques repères, elle faisait des mouvements de gymnastique, par dix, puis elle déplaçait son écuelle qu’elle calait entre deux barreaux de la cage. Après chaque série d’exercices, elle la mettait entre les deux barreaux suivants. Ou bien elle s’allongeait sur le dos au milieu du cachot, les bras en croix sur le ciment et elle s’appliquait à respirer profondément pendant des heures, sans penser à rien d’autre qu’à l’air qui entrait dans ses poumons. C’était apaisant.

Non ! Il n’y avait pas de doute. La porte du cachot s’entrouvrait et, curieusement, elle ne distinguait aucune lumière dans l’entrebâillement.

— Chut, chut, chut... souffla une voix méconnaissable tellement elle était faible. Surtout, ne crie pas... Ne dis rien, ne fais aucun bruit.

Ce n’était pas Liliane, ni la fille brune...

Mise en confiance par cet avertissement, Sabrina se mordit l’index pour être sûre de ne pas se trahir. Elle commença à distinguer une vague lueur, par la porte entrouverte. Une grande silhouette sombre était en train d’ouvrir la grille avec précaution.

Alors, elle reconnut Richard et faillit glapir de surprise.

— Viens. Et surtout pas de bruit, pas de cri...

Elle opina de la tête, sans savoir s’il parvenait lui-même à la voir dans cette obscurité, et elle se glissa hors du cachot.

Aussitôt, elle se blottit contre lui, prête à exploser en sanglots. Pour s’en empêcher, elle s’étouffa dans l’épaisseur de son tricot.

— Viens, dit-il encore.

Il lui saisit Je poignet et la guida dans l’escalier de ciment, puis à l’intérieur de la maison. C’était le soir tard, ou la nuit. Tout était éteint et il n’y avait aucun bruit.

Ils marchèrent lentement, à petits pas prudents pour ne pas heurter un meuble ou quelque objet à terre. Richard semblait connaître parfaitement les lieux, car il la conduisit au long des couloirs d’un pas résolu et la fit entrer dans le cabinet du voyeur.

Dans la vague pénombre qui baignait l’intérieur de la maison, il lui posa plusieurs fois son index en travers des lèvres et tapota un peu pour bien lui faire comprendre l’importance de rester silencieuse. Elle lui baisa passionnément le doigt en hochant la tête.

Sabrina était trop excitée pour risquer la moindre imprudence. Les battements saccadés de son cœur lui donnaient l’impression d’évoluer au ralenti.

La glace sans tain qui donnait dans le salon bleu était recouverte d’un rideau autour duquel filtrait une faible lueur jaunâtre. Richard saisit les anneaux du rideau et les maintint pour qu’ils ne résonnent pas contre la tringle.

Derrière la vitre, baignées de lumières tamisées, Sabrina découvrit Liliane qui massait délicatement la fille brune allongée nue sur le petit divan.

Elle ne cria pas, mais ce spectacle la fit suffoquer d’indignation, de jalousie, de dégoût...

Les larmes aux yeux, les ongles plantés dans ses paumes, Sabrina prit cette scène pour une trahison, une insulte qui lui était personnellement adressée.

Brusquement, son séjour au cachot, qu’elle avait accepté d’abord comme une punition méritée, lui apparut comme le moyen ignoble que Liliane avait utilisé pour se débarrasser d’elle. Elle ne l’avait pas chassée, non. Elle avait peut-être peur de ce qu’elle savait, de ce qu’elle pourrait dire à des personnes mal intentionnées. Alors elle préférait la garder sous la main, en l’enfermant dans le cachot jusqu’à ce qu’elle en devienne folle. À l’occasion, elle pourrait toujours se servir d’elle pour quelques clients particulièrement vicieux, mais en tout cas, elle ne serait plus dérangée et pourrait vivre le parfait amour avec cette salope...

Sabrina détourna la tête et se serra contre son sauveur. Elle ne voulait pas en voir davantage, elle avait seulement hâte de partir d’ici.

Richard parut comprendre son désarroi. Il se pencha vers elle et lui déposa un baiser délicat sur la tempe. Puis il lui saisit la main et l’entraîna vers la salle de torture.

C’était une bonne idée, car cette pièce était insonorisée, afin que les activités qui s’y déroulaient ne puissent en aucun cas être entendues de l’extérieur de la maison, même si la porte d’entrée était ouverte pour accueillir un nouveau client, par exemple.

Comment le savait-il ?

— Laisse-moi m’habiller et tirons-nous d’ici ! s’exclama Sabrina dès que Richard eut refermé la lourde porte matelassée.

Pendant qu’elle cherchait dans le placard aux accessoires quelques vêtements ordinaires, Richard observait tout autour de lui.

— Quand tu m’as dit que ta copine était bien équipée, je n’imaginais pas un tel palais ! Ça a dû coûter beaucoup d’argent, tous ces joujoux ! Et vous utilisez tout ça ?

Sabrina se tortilla pour enfiler une jupe en cuir légèrement trop étroite pour elle. Puis elle passa un blouson noir, de cuir également, qu’elle garda ouvert sur ses seins nus le temps de se mettre des chaussures confortables. Elle ne trouva d’abord que des bottes et des escarpins de couleurs variées, mais dont les talons étaient bien trop hauts. L’odeur de cuir qui se dégageait du placard était excitante, rassurante, comme le contact du cuir sur sa peau. Elle se sentit revivre et s’impatienta d’autant plus en fouillant.

Il pourrait m’aider, tout de même, plutôt que d’admirer le décor !...

En même temps, maintenant que sa joie d’être délivrée avait été ternie par la découverte de la trahison de Liliane, Sabrina éprouva une méfiance pour cet homme qui venait de la délivrer. Après tout, c’était un peu à cause de lui qu’elle avait été mise au cachot. Elle ne savait pas qui il était, ni ce qu’il faisait là, ni pourquoi il posait sans cesse des questions...

Enfin, tout au fond du placard, elle s’empara d’une paire de brodequins qui lui semblèrent convenir. Pendant qu’elle les laçait, elle aperçut Richard confortablement installé sur « le trône », un fauteuil large et surélevé que Liliane occupait pour jouer l’impératrice devant les clients. Il s’amusait à plier entre ses doigts une spatule de cuir.

— Voilà ! On peut y aller.

Tout en refermant le blouson, Sabrina se dirigea vers la porte d’un pas déterminé, déjà prête à sortir, mais Richard ne bougea pas. Il la regarda en plissant les yeux, un sourire sensuel aux lèvres.

— Qu’est-ce que tu attends ? lui demanda-t-elle d’un ton impatient.

— Je n’ai jamais dit que j’avais l’intention de partir...

— Quoi ?

Sabrina eut l’impression que la maison s’écroulait sur elle. C’était trop beau pour être vrai. Comment avait-elle pu être aussi naïve ? Liliane l’avait pourtant mise en garde bien des fois contre les parasites de toutes sortes qui voudraient s’immiscer dans son entreprise. Richard n’était qu’un maquereau comme les autres !

— Tu veux quoi, au juste ?

Les yeux hallucinés, les gestes saccadés, elle vint se camper devant lui, ses seins oscillant lourdement entre les pans encore ouverts du blouson de cuir.

— Je ne sais pas encore, répondit-il en souriant. Quand je vois cet endroit, je me dis que ce ne serait pas désagréable de vivre confortablement ici avec trois femmes pour me servir, prêtes à me présenter leur cul à chaque instant pour que je leur file un bon coup de bite ou que je les cravache, histoire de me distraire un peu... Tu serais ma favorite, ma petite protégée, et tu aurais le droit de fouetter les deux autres, qu’en dis-tu ?

— Personne n’a jamais levé la main sur Liliane. Elle t’aura tué avant que tu la touches !

Son séjour au cachot avait désorienté Sabrina. Elle se sentait épuisée, affaiblie. Après l’excitation provoquée par sa délivrance, après la rage en découvrant la trahison de Liliane, la nécessité de faire face à Richard, maintenant, achevait de la transformer en une boule de nerfs.

— Elle te fait donc si peur !

Richard parut sincèrement étonné de sa réaction. La saisissant par le poignet, il la fit virevolter vers lui et l’embrassa à pleine bouche tout en lui caressant les fesses sous la jupe de cuir.

Le baiser fougueux, les mains viriles sur sa peau, après tous ces jours d’isolement et de solitude, lui donnèrent le vertige. C’était agréable au point d’en être insupportable. Elle ne savait plus si elle devait se débattre ou s’abandonner. Et soudain, elle eut une illumination, comme si elle voyait l’avenir : il allait y avoir une lutte terrible ici, un combat sans merci entre Liliane et Richard. Et elle, Sabrina, allait devoir choisir son camp très vite !

— Imagine, lui susurrait-il. Imagine un peu comment tu pourrais te venger de ta patronne... Elle s’est bien moqué de toi, n’est-ce pas ? La preuve, elle est en train de se gouiner avec cette fille... Tu pourrais la maintenir attachée pendant des jours avec un corset comme le rouge, là-bas, avec les menottes incorporées... Tu lui piquerais des aiguilles dans les seins... Tu lui ferais lécher le sol pendant des heures, le cul en l’air, et tu lui donnerais des coups de pieds chaque fois que tu passerais près d’elle... Je suggère, simplement. Je suis sûr que tu trouveras des tas d’idées cruelles...

La main droite de Richard glissait maintenant sur sa poitrine et lui palpait très doucement les seins. Il parlait tout près de sa bouche et Sabrina pouvait sentir son haleine, sa sueur. Cela fit naître en elle un trouble profond, mélange de plaisir pur et de dégoût.

Ce serait tellement jouissif de se venger de Liliane et de cette fille, comme le suggérait Richard !...

Sans cesser de la caresser, il la poussa vers la banquette, l’y allongea et s’installa entre ses jambes. Elle essaya de le repousser.

— Ce n’est pas le moment ! dit-elle.

Elle manquait de conviction, et il s’en aperçut. Dès qu’il lui introduisit sa queue dans la chatte, elle se mit aussitôt à jouir, d’un orgasme énervé, électrique, qui la fit fondre en larmes. Alors seulement, tandis qu’elle se serrait frénétiquement contre l’homme qui la chevauchait, le véritable plaisir vint, puissant, rassurant, qui l’épuisa et, en même temps, sembla lui donner des forces qu’elle ne soupçonnait pas.

— Il faut partir d’ici ! Tout de suite ! Il n’y a qu’à prendre la voiture...

— Rien ne presse...

Richard continua à aller et venir en elle, majestueusement, alors qu’elle jouait des hanches du mieux qu’elle pouvait afin d’accélérer son éjaculation et d’en finir le plus vite possible avec ce contretemps. Elle devait le convaincre de partir tout de suite !

— Je sais même où elle planque son argent... Prends-le et tirons-nous !

L’esprit de Sabrina fonctionnait maintenant à toute allure. Pour la baise, c’était certainement une affaire, ce type ! Mais tous les hommes sont des salauds. Alors il fallait qu’elle en débarrasse Liliane, il fallait qu’elle évite à tout prix qu’il s’installe ici, il fallait qu’elle empêche la confrontation violente qui ne manquerait pas de se produire si Liliane et Richard se trouvaient face à face.

Dès qu’elle l’aurait emmené loin d’ici, elle lui fausserait compagnie et reviendrait ensuite tout raconter à Liliane. Liliane comprendrait et lui serait reconnaissante de ce qu’elle avait fait pour elle...

— Ah, oui... Bouge comme ça ! Tu t’y prends vraiment comme une déesse...

Richard la limait avec des mouvements amples et rapides et Sabrina sentit son plaisir qui revenait encore et encore, comme le ressac des vagues. Puisque Richard ne consentirait à partir d’ici qu’après s’être soulagé en elle, elle se donna à lui avec une fougue frénétique. Les pieds croisés derrière son dos, elle cambra les reins et projeta son ventre à l’assaut de la verge qui la transperçait. Les yeux clos, la tête renversée, elle lui planta les ongles dans son tricot comme pour s’y raccrocher.

Brusquement, son partenaire se figea en poussant un grognement. Sabrina crut d’abord qu’il allait enfin éjaculer. Mais, comme il restait immobile, elle ouvrit les paupières.

Elle ne vit d’abord que le visage de Richard, à quelques centimètres du sien, luisant de sueur et étonnamment rougi. Il haletait et tenait la tête relevée dans une position bizarre, les mains à son cou.

Alors seulement, Sabrina découvrit Liliane, penchée au-dessus d’eux. Les bras crispés, elle tirait sur les extrémités de son long fouet noir qui était déjà enroulé autour de la gorge de Richard.

— Relève-toi lentement, dit-elle d’une voix dure. Très lentement... Sinon, je serre encore...

Étranglé, surpris dans un moment où il était particulièrement vulnérable, Richard obéit en écartant les bras pour prouver qu’il ne résistait pas. Sa queue, bandée au maximum, se dégagea du sexe de Sabrina avec un bruit poisseux, puis se dressa dans le vide.

Liliane continua à le tirer en arrière, jusqu’à ce qu’il se remette debout devant le canapé. Il essaya de dire quelque chose, mais la lanière qui lui coupait la gorge transforma ses mots en un gargouillis hoquetant. Craignant une réaction violente de sa part, Liliane serra davantage.

Il se produisit alors un curieux phénomène.

Le visage cramoisi, cambré en arrière, Richard se mit à éjaculer à longs jets crémeux qui vinrent s’écraser sur les cuisses encore ouvertes de Sabrina, sur son pubis et sa jupe de cuir noir.

Les deux femmes furent aussi surprises l’une que l’autre par ce spectacle inattendu. Tandis que Sabrina ouvrait la bouche en regardant la pluie de gouttes épaisses qui s’abattaient sur ses cuisses et son ventre nus, Liliane détourna un peu la tête et relâcha imperceptiblement la tension de son fouet.

Richard profita de cette seconde décisive. Il se retourna violemment, frappant Liliane d’une gifle puis d’un coup de poing dans l’estomac. Le fouet sembla s’envoler tout seul autour de lui et Liliane tomba à la renverse sur le sol.

Craignant que Richard ne la frappe à nouveau, bien qu’elle soit à terre, Sabrina lui bondit sur le dos. En poussant un juron, Richard s’agita pour lui faire lâcher prise et, comme elle restait accrochée à lui, il la promena ainsi jusqu’à la porte. À l’instant où il allait sortir de la salle de torture, il trébucha et tous deux s’écroulèrent sur le sol.

— Bon, allez ! Ça suffit comme ça ! Écarte-toi, Sabrina !

C’était la fille brune qui s’approchait au-dessus d’eux, un grand fouet à la main. Sabrina eut tout juste le temps de rouler sur le sol pour esquiver le coup. La lanière siffla à quelques centimètres de son visage et atteignit Richard sur la cuisse. Il cria en se plaçant les mains sur le bas-ventre nu, car son pantalon et son caleçon étaient roulés sur ses chevilles.

Avant que la fille ait le temps de frapper à nouveau, il se reculotta sommairement et réussit à sortir à quatre pattes de la salle de torture, suivi par la brune qui le fouettait toujours à toute volée.

— Salope ! Tu me le paieras, je te le promets !

Claudiquant en cherchant à la fois à courir et à remonter son pantalon, il réussit tout juste à franchir la porte d’entrée du pavillon avant d’être rattrapé, et il disparut dans la rue déserte.

Quelques jours plus tard.

— Baise-moi les pieds !

La fille leva la tête et lança à Richard un regard mi-incrédule, mi-apeuré qu’il interpréta aussitôt comme un refus d’obtempérer. Alors, posant un pied sur une chaise, il la saisit par la taille et l’allongea en travers de sa cuisse.

— Puisque tu ne comprends pas ce que je te dis, esclave, je vais te dresser, moi !

Il commença à la fesser de toutes ses forces, à tour de bras, dessinant des empreintes de sa main sur la croupe légèrement bronzée.

La fille gigota un peu mais Richard la tenait solidement et l’avalanche de claques était plus rapide que les gestes de défense qu’elle pouvait esquisser. Sur ses fesses très tendues, les coups devaient être particulièrement douloureux, car elle se mit à crier puis, très vite, à pleurer.

— Je vais le faire, je vais le faire ! déclara-t-elle avec conviction.

Alors, Richard la laissa retomber sur le sol et elle se mit aussitôt à genoux puis à quatre pattes devant lui. Durant quelques minutes, elle s’activa à satisfaire son client avec l’application d’une spécialiste. Elle déposa une série de baisers humides sur le dessus des pieds nus.

Satisfait par les gratifications dont il était l’objet, Richard fit signe à l’autre fille.

— Approche !

En hésitant, l’autre obéit. Dès qu’elle fut à sa portée, Richard la saisit par le bras, l’attira vers lui et lui plaqua ses lèvres sur la bouche. Elle le repoussa aussitôt.

— Pas de ça ! dit-elle d’un ton sec.

Il n’insista pas. Déjà, il avait dû accepter sa présence quand il avait dit qu’il voulait recevoir une fille soumise.

— Pour les prestations spéciales, nous pratiquons toujours ainsi, avait affirmé la fille de l’agence. Il n’y a aucune exception.

Non seulement, il devait payer pour les deux, mais l’accompagnatrice n’était pas très jolie. Elle parut pourtant disposée à aider de son mieux et lui exhiba la soumise comme un maquignon aurait vanté les qualités d’un cheval.

Cette scène plut à Richard.

Maintenant, nue sous un kimono, elle répondait voluptueusement à ses caresses. Elle ne protesta pas davantage quand il écarta le pan de soie et commença à lui caresser la poitrine. Il lui pétrit un sein puis glissa la main le long de son ventre. La ceinture se dénoua d’elle-même et le peignoir s’ouvrit complètement.

Richard lui fouilla l’entrecuisse d’une main habile. Il frotta le clitoris tout en insinuant un doigt, puis deux, puis trois dans le vagin moite. La respiration de la fille s’accéléra, son corps se détendit et elle écarta légèrement les cuisses pour permettre à Richard de la pénétrer plus profondément.

Mais, dès qu’il sentit qu’elle s’abandonnait à lui, il la repoussa en riant.

— Tu es bien conservée pour ton âge... Et tu t’excites facilement ! J’adore ça... Mais je vais d’abord gicler dans la bouche de cette petite salope... Je te niquerai plus tard, n’est-ce pas, pour que tu te rappelles à quoi ça ressemble, une vraie partie de jambes en l’air avec un vrai mâle... Ça te changera des petits lèche-cul soumis auxquels tu as affaire habituellement...

La fille au peignoir lui lança un regard étonné.

— Dis donc, toi, tu n’aurais pas préféré une domination, des fois ?

Cette réflexion mit Richard en colère. Il se pencha sur la fille qui lui léchait les pieds, lui empoigna les cheveux et lui amena la tête à hauteur de son sexe. Aussitôt, elle ouvrit grand la bouche et commença à le sucer.

C’était la première fois qu’il se trouvait avec une femme depuis sa mésaventure chez Liliane, quelques jours plus tôt, et il ne voulait plus entendre parler de domination féminine, ni même de domination tout court ! À ses yeux, les filles étaient faites pour se soumettre aux hommes, un point, c’est tout. Et les hommes, les vrais, bien sûr, donnaient aux filles ce dont elles avaient besoin. Ils leur donnaient des ordres, les violaient, les battaient pour qu’elles soient comblées. Le reste n’était que scandaleuse perversion.

Il soupira, préférant oublier la remarque stupide de la fille au peignoir.

— Plutôt que de dire des idioties, fouette donc un peu le cul de cette garce, pour la stimuler... Tout de suite ! Eh bien ? Qu’est-ce que tu attends ?

La fille saisit un martinet aux longues lanières noires et, posant la main sur l’épaule de la fille à genoux, elle lui asséna quelques coups sur les fesses et le haut des cuisses. La fille poussa un grognement autour de la queue de Richard, et elle s’accrocha à ses hanches pour mieux résister à la douleur, sans doute.

Très vite, Richard songea que la posture n’était pas favorable à son plaisir. Puisqu’il payait deux filles, autant qu’elles lui donnent un spectacle dans lequel il interviendrait exactement au moment où il en aurait envie. Il voulait que la soumise soit fouettée vraiment, durement, et quand il était ainsi devant elle, il ne voyait pas bien les coups tomber.

La repoussant brutalement, il alla s’installer dans son fauteuil.

— Fouette-la pour de bon ! ordonna-t-il à la fille en peignoir. Je veux l’entendre hurler, je veux la voir se tordre de douleur, me supplier de faire arrêter son supplice et souffrir encore lorsque je refuserai... Je veux qu’elle soit fouettée jusqu’au sang !

La soumise eut un regard désespéré mais l’autre renoua soigneusement la ceinture de son peignoir.

— Pas de problèmes, affirma-t-elle. Pour toi, mon chou, ce sera seulement quatre mille de plus...

Richard paya, et la fille fut fouettée jusqu’au sang, mais il ne trouva pas l’apaisement. À la fin de la flagellation, il n’avait plus envie de baiser cette fille qui avait manifestement joui plusieurs fois sous les coups qu’elle encaissait en vibrant d’une volupté fiévreuse, à l’intérieur d’elle-même.

La fille au peignoir déploya tout son art des caresses pour tenter de le faire jouir, mais ce fut en vain.

Quand elles furent parties, il passa une heure à détacher la moquette, mais, à plusieurs endroits, il resta des auréoles. En s’acharnant sur ces taches, il songea qu’il pourrait peut-être chercher à se marier. Trouver une femme douce et aimante, à laquelle il ferait une demi-douzaine d’enfants et qui s’occuperait de tenir propre sa maison. Jusqu’alors, il s’était moqué de ses collègues lorsqu’ils évoquaient leurs problèmes domestiques, mais c’était sans doute parce qu’ils ne savaient pas s’y prendre. S’il décidait de se marier, il serait plus malin qu’eux...

En cherchant à se représenter à quoi pourrait ressembler sa femme, la première silhouette qui vint à son esprit fut celle de Zazie, souple, déliée, athlétique, presque garçonne. Mais peu à peu cette vision évolua vers l’image de Sabrina, ses formes rondes, un peu grassouillettes, son minois de poupée. Liliane aussi avait du charme, mais c’était un autre genre... Et puis, zut, à quoi bon prévoir ? Un jour, il rencontrerait bien celle qui lui conviendrait...

En alignant avec soin les flacons de détachants qui n’avaient pas tenu les promesses de leur publicité, il décida de faire changer dès le lendemain la moquette de son salon. Peut-être resterait-il célibataire encore longtemps : quelle femme saurait prendre soin de son domicile aussi méticuleusement que lui ?

La salle de bains attenante à la chambre de torture était luxueusement aménagée. Au centre, une immense baignoire ronde permettait à Liliane de prendre des bains de mousse parfumée, mais elle servait également à infliger aux clients lavements et douches d’urine sans souiller le sol.

Ce soir-là, la dominatrice y partageait son bain avec ses deux assistantes-esclaves, la blonde Sabrina et la brune Zazie.

Toutes trois s’éclaboussaient et riaient en se lançant des nuages d’écume impalpable. Quand Sabrina et Zazie se chamaillèrent pour savoir qui laverait les longs cheveux roux de Liliane, celle-ci dut intervenir pour les séparer : un pinçon bien placé pour chacune suffit à les faire se calmer en hurlant.

— Sabrina shampouine et Zazie rince...

L’une comme l’autre arboraient des lacis de traces mauves ou bleues qu’un effleurement ou une simple caresse suffisaient à raviver d’une douleur imprévue.

La seule évocation du départ précipité de Richard, la queue entre les jambes, suffisait encore à faire rire les trois femmes à gorge déployée. Il avait l’air tellement ridicule, à sautiller dans le couloir tout en remontant maladroitement son pantalon !

Quand elles s’étaient retrouvées toutes les trois ensemble, Sabrina avait éprouvé d’abord une sensation de malaise. Le soulagement d’être sortie du cachot et de s’être débarrassée de Richard avait été remplacé par la crainte d’une vengeance de Liliane et de Zazie qu’elle considérait encore comme les complices mal intentionnées de sa séquestration. Et, même si, en s’enfuyant, Sabrina avait voulu protéger sa maîtresse contre les agissements de ce maquereau, Liliane allait croire encore qu’elle l’avait trahie. Après la punition qu’elle venait de subir pour être sortie sans permission un soir, quelle torture risquait-elle ?

Mais ni Liliane ni Zazie ne parurent lui tenir rigueur de quoi que ce soit. Et, après quelques jours à se soigner mutuellement leurs ecchymoses, elle commença à oublier ses craintes et à sympathiser avec la fille aux cheveux courts.

Parfois encore, quand elle se retrouvait face à face avec Zazie, durant une fraction de seconde, elle revoyait des images de ce qui s’était passé au cachot. Ce fut encore le cas, ce soir-là, quand Liliane leur demanda de l’essuyer, à la sortie du bain.

Zazie perçut l’hésitation fugace de Sabrina et elle lui tendit chaleureusement les deux mains.

— Tu m’en veux encore ?

Sabrina déglutit et s’efforça de sourire en prenant les mains qui s’offraient.

— Non... je...

— Ça ne fait rien, assura Zazie. Ne dis rien. Nous réglerons nos comptes un jour...

Elles sortirent ensemble de la baignoire, se soutenant mutuellement, puis, après avoir bichonné Liliane, s’essuyèrent l’une l’autre comme deux sœurs.

— Il est temps d’aller nous coucher, nous avons une rude journée, demain. Gaétan et Jacqueline viennent dans l’après-midi, et puis un type que je ne connais pas mais qui a l’air très branché sur l’éducation allemande... Alors, vous vous faites toutes les deux une séance de pommade-câlin, et vous dormez comme des anges... Demain matin, céréales à hautes doses pour toutes les deux, je veux que vous me sortiez de beaux colombins pour cette allumée de Jacqueline...

Sabrina soupira. La vie continuait. Il y avait une nouvelle dans l’équipe, mais rien ne semblait avoir profondément changé.